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HISOE quiere “convencer” a PP e IU para ''lavar los trapos sucios en casa”

as Juan Francisco amenaza
bn el “decreto mordaza”

Eugen» 4
auclíItlborrjiflAr

poración que soliciten la documentación e informa
ción deberán guardar reserva en relación con las 
informaciones que se faciliten, así como evitar la 
reproducción de las mismas”.

(Pág. 5)

en su punto noveno atenta contra el derecho a la 
información, que según se recoge en el artículo 20 
punto 1 de la Constitución tienen todos los españoles, 
y en este caso todos los ciudadanos albaceteños. El 
polémico punto presentado por los socialistas dice 
textualmente: “en todo caso los miembros de la Cor-

oiciaii’ *gobicmode b n- ! -9“® ^^^^ presento el equipo 
-uerdo- Juan Franci^n c P“^^®’°”’ presidido por el socilista 
Ídadif'lferel ^®? ®^ ^“^ pretende regu- 
3fa s^ "lición a . ^^^^^° Para J3 transmisión de infor- 
jctodíípoi el ^® ^^ oposición, fue calificado 
>0» . , 'grupo popular como una “mordaza”, ya que

Atención ai 
ciudadano

^^^^ ha nr^ ^^^® ^® Industria incumple normas de seguridad .- La 
^^j^to de una denuncia ante la Inspección Provincial de Trabajo con
? ^‘ndicato ‘^ ^^ realice una visita a la nueva Delegación de Industria, que según 

varios aspectos referidos a la seguridad. A modo de ^emplo, 
dc salidas de emergencia. (Pág, 6)

<^!^ de 
’*4li*’^ 

t de Borrell

P»^m^0S Cric .faetón Ha 

Bf’=^i^’'lfe-La^u sido 
r!nC"i el p. ’^weha y 

K-'^’^enií^'^^ FEHa

r'=^íí<S^'?"''•«seHs * >-500

OFERTAS FIN DE SEMANA

- Brandy VETERANO

- Ron BACARD11 L.

CONACO, S.A.
CASH LOS LLANOS
Políg. Industrial Campollano, 
Calle Cn’11 - Tinos.; 21 56 62
^ 57 01 - ALBACETE
Horario de 8'30 a 20 horas.
(No cerramos a mediodía).
Sábados 8’30 a 13 horas

725 Pts.

1.035 Pts.

CASH Lonja Municipal.
Ctra. Murcia S/N.
Tino.: 22 20 08

ALBACETE
Horario de Lunes a Viernes 
de 6 a 12

CASH HELLIN. C/ Nuestra 
Sra. de Lourdes, 5. 
Tfno.:300518

HELLIN
Horario de 8 a 2 y de 4 a 8. 
Sábados de 8’30 a 2.

► José Manuel 
Molina 
afirma que el 
PP está 
llamado a 
gobernar en 
1995

(Pág, 8)

► Asprona 
incrementó 
notablemente 
los ingresos y 
el número de 
socios 
durante 1993

(Pág, 12)

► Escándalo 
en el 
Congreso por 
las anomalías 
en la 
votación de 
varias 
enmiendas

(Pág, 25)

► Alejandro y 
Sotero, 
novedades 
del Alba ante 
el Racing de 
Santander

(Págs,33y34)

El TSJ de 
Castilla-La Mancha 
paraliza 
cautelarmente 
algunos turnos del 
Hospital General

El Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha 
(TSJC-M) ha paralizado cau
telarmente los turnos laborales 
impuesto por la dirección del 
Hospital General de Albacete 
a los trabajadores del área qui
rúrgica hasta que se resuelvan 
los motivos alegados por la 
Administración.

Los trabajadores, que 
recurrieron hace un par de 
meses el turno impuesto por 
la gerencia del Hospital, con
sideran que es ilegal la modi
ficación de los acuerdos adop
tados en 1992 por los respon
sables del citado centro.

(Pág. 11)

Caudete: la 
dimisión de Juan 
García Bañón deja 
vía libre a la 
moción de censura

El Concejal del grupo Mixto 
del Ayuntamiento de Caudete, 
Juan García Bañón, ha presen
tado su dimisión como miem
bro de la Corporación.

Tras conocerse la noticia han 
vuelto los rumores de una 
moción de censura contra el 
socialista Sánchez Mira ya que 
entre independientes y popu
lares contarían con la mayoría 
suficiente para tal fin.

(Pág, 24)
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Reservar el derecho a informar ¡

CARLOS 
ZULOAGA

N
o podremos decir que sea la última, ya que con 
una Diputación gobernada como la de Albacete lo 
noticiable siempre suele ir unido a los despropósitos 
de quien la preside. Han sido tantas las irregularidades, tantas 

las prepotencias, tantas las desconsideraciones a las más ele
mentales normas democráticas, que la última no nos sorprende 
aunque eso sí, nos indigna como la mayoría de ellas. La 
cuestión es que el socialista Juan Francico Fernández pretende, 
gracias a su mayoría absoluta, que los albaceteños nos ente
remos únicamente de lo que él quiera, como quiera y cuando 
quiera. Y para ello ha ordenado un borrador de “procedimiento 
para la transmisión de información a los miembros de la 
Corporación” y que en su noveno punto dice que “en todo 
caso los miembros de la Corporación que soliciten la docu
mentación o información deberán guardar reserva en relación 
con las informaciones que se les faciliten, así como evitar 
la reproducción de las mismas”. En otras palabras, evitar 
que los legítimos representantes del pueblo de Albacete puedan 
informar a la sociedad por medio de los diferentes canales 
de comunicación de las chapuzas que suelen acompañar a 
los quehaceres del presidente de la Diputación. O para que 
se entienda mejor: despreciar el derecho constitucional de 
informar a todos los ciudadanos.

Y es que no hay que olvidar que en los últimos meses 
la política de Juan Francisco Fernández, además de haberse 
convertido en habitual visitante de los tribunales de Justicia, . 
carece de todo crédito y preocupa a los que apuestan por 

una administración justa y clara de los intereses de los 
ceteños. Quizá el escándalo de SAPEAL, al que en un princt^ 
no quisieron dar importancia y que ahora les quita el suei® 
haya sido la gota que ha colmado el vaso de la indignó . 
del inquilino del Palacio Provincial. ¿Cómo es posible^ 
la sociedad albaceteña pueda tener acceso a través de f } 
medios de comunicación a los pequeños errores sin importai»4 j 
de la política socialista provincial? Faltaba más. Decre-J j 
que te crió'y a nadar en las oscuras aguas*'de la maiej 
reservada, que en estos menesteres el PSOE tiene todas ñ 
medallas olímpicas. J

Quizá sea que como en los últimos días se ninioi^_ 
de la posible salida de Juan Francisco Fernández dela DW 
tación para “colocarlo” en un cómodo puesto del Minist^i 
del Interior, le haya cogido gusto a los “fondos resenwW 
y quiera convertir la Diputación de todos los albaceiM 
en una hacienda totalitaria. Ya tiene “reservada” ¡a 
noble y ahora se “reservará” el derecho de los contribu)*, 
de beneficiarse de la democracia. Mayor tinte dictatoria 
un disfrutador de la democracia es muy difícil de encon 
De todas formas confiamos en que la oposición eche el i ; 
para que los recelosos del legítimo derecho a la infonw.^ 
no se salgan con la suya. El PP aseguró ayer que no negó* 
ese punto e Izquierda Unida se manifestará hoy. Es B ^ 
lo que hay en juego y aunque la mayoría socialista se- 
con la suya el puéblo de Albacete sabrá quién respet 
derechos constitucionales y quiénes se mofan de ellos.

EDUARDO 
CANTOS

Lo de siempre

L
os empresarios de 
Albacete, junto con 
los de * Alicante, 

Murcia y Almería, que for
man el histórico sureste 
español, se reunieron para, 
otra vez, hablar del plan de 
infraestructuras que afecta 
a estos territorios. La reu
nión tuvo lugar en Alicante. 
Luego, la conclusión que 
sacaron, también como 
siempre fue, que “las cosas 
de palacio van despacio”.

Los representantes 
empreariales del sureste, 
formado por provincias que 
se hallan dentro del régi
men autónomo de: Valen
cia, Murcia, Castilla-La 
Mancha y Andalucía, no 
hace demasiadas fechas que 
visitaron a sus respectivos 
presidentes, que de forma 
amable y cordial les dieron 
buenas palabras. Palabras 
que luego, llegada la hora 
de la verdad, que es la de 
encajar dentro de los planes 
programados por la Admi
nistración Central, se han 
quedado en nada. O por 
lo menos, en nada efectivo. 
Como es el caso de la auto
vía Albacete-Murcia, la de 
La Roda-Ocaña, el Tren de 
Alta Velocidad a su paso 
por Albacete, la electrifica-

ción del ramal que nos une 
con Murcia, los aeropuer
tos, etc. Por eso, al final 
de la reunión todos salieron 
un poco mohínos o desi
lusionados, al comprobar 
los intereses encontrados 
que hay entre unos plan
teamientos y otros. Me 
refiero a los planteamientos 
que desde dentro intentan 
ayudar al desarrollo de esta 
importante franja territo
rial, y, por ejemplo, los del 
ministro Borrell. Que nada 
tienen que ver con los 
primeros.

Y el caso es, que tal y 
conforme está configurada 
la Unión Europea, el sures
te español, dada su com
plementariedad y posición 
geográfica, tiene mucho 
que ofrecer. Pero si los que 
están en la obligación de 
ver permanecen ciegos...

De todas formas, y a 
pesar de lo que les está cos
tando sacar adelante sus 
proyectos, los empresarios 
de Murcia, Alicante, Alme
ría y Albacete, van a con
tinuar dando la batalla des
de las posiciones ocupadas 
en esta especie de “guerra 
sin cuartel” que ellos le han 
declarado a la crisis, a la 
incompetencia y a la cerra
zón administrativa.

RAMON BELLO 
SERRANO

EI celo
ace algunos años, 
sobre todo cuando 
las primeras infor

maciones del caso Guerra, 
producía cierta excitación 
hablar de corrupción en los 
periódicos. Primero, porque 
la Administración socialista 
lo negaba con cajas destem
pladas y, segundo, porque la 
prensa comenzó a ejercitarse 
como lo que debe ser en 
democracia: un contrapoder 
legítimo. Digo esto, porque 
el descaro de José Luis Cor- 
cuera atemperando el escán
dalo de los sobresueldos, a 
mí ya no me produce ninguna 
excitación comentario, menos 
aún orgullo por los medios 
de comunicación, me produ
ce mucha tristeza. José Luis 
Corcuera ha sido un nefasto 
ministro de Interior porque 
se empeñó en recortar liber
tades a los españoles y a los 
extranjeros, donde, por cier
to, le sigue con celo enco
miable don Eligo Hernández. 
Yo no sé lo que va a ocurrir 
en España. Supongo que el 
turnó de partidos y la inte
ligencia de unos pocos pro
curará el sentido común, aun
que dudo, por lo visto, que 
González pretenda regenerar 
el país. Lo que si sé es que 
la corrupción que hoy existe 
en España la ha traído, por

comisión y om^ion. 
tido Socialista Obre 
ñol. el mismo que Í ,, 
dinero negro y 
sobres con un pedazo ^ 
Y es una pena. E^’^H^ j? 
González es un po'^: 
Uanteynohadebi^^^ 
tal grado de Í-
golfería y nulas fo ArralaP' 
oráticas. A un dem 
vinente de la » eP 
le ocurre quero ^^s 
otras cosas, P®^ .-ni .V^'j 
como ha hecho |^ 
ción. La coimas» 
por detrás de los P^jí: 
Y la sensación o ¿„ 
país de .'°5 calanu* 
aprendizaje, d fjorl*

sobresueldos, '^ j^bteJ^t 
dineío negro y . jn,ini-^; 
celo, cuando jg^iair 
ción quiere ;
siones al mod , ;
ha declarado ^jg^o r 
Cuevas,
señor González- ^^^^ p f 
a qué e^P^^fensura :
presentar la ^ je 1
ser que el 1 j,gfe<ltf ,V. i
sición P^^^inaiyj. j
vergüenza na rainf* ., I
nistwrla desde ^j„tt;. :

sobre con ado- 
de pesetas y P 
pedazo de ce
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La coctelera

Los vendedores
JUAN GARRIDO SEVILLA

legir un oficio o cam
biar a otro el que ya 
lo tiene, hoy resulta a 

todas luces dificultoso, puesto 
que en épocas de crisis como 
la presente, al aumentar el 
paro, no sólo es difícil encon
trar la primera ocupación labo
ral en cualquier actividad, sino 
que al desear elegiría además 
por vocación, resulta poco más 
o menos que imposible. De ahí 
el superior porcentaje de tra
bajadores que vienen ejercien
do profesiones que no les gus
tan, por imperativo de tener 
que llenar el estómago irreme
diablemente dos o tres veces 
al día. Esto motiva insatisfac
ción. La infelicidad.

Si hojeamos cualquier perió
dico provincial, regional o 
nacional, es fácil observar que 
en la actualidad una de las pro
fesiones más solicitadas es la 
de vendedor; bien como dele
gado de una firma, represen
tante, inspector de ventas, etc. 
Son los llamados Agentes 
Comerciales -generalmente 
colegiados- con un buen pre
sente y cada día más futuro.

Poner una fábrica de lo que

sea, actualmente no ofrece más 
dificultades (superada la eco
nomía) que vender, dar salida, 
a aquello que se produce, pues 
hay máquinas para todo y cada 
vez más sofisticadas y de pro
ducción más rápida. El proble
ma es vender (por la feroz 
competencia) los productos 
fabricados, pues esta misión, 
quizá, sea de las pocas que se 
precisa a la persona. Es insus
tituible. Se pueden formular 
ofertas cada día más tentado
ras, pero al final siempre rema
ta (salvo en las grandes super
ficies y otras excepciones) un 
vendedor.

Está la venta por correo de 
la que tanto saben los ame
ricanos y la moderna técnica 
de ofertas de TV y radio. Pero 
no obstante, el vendedor direc
to, boca a boca, nunca podrá 
ser sustituido en determinadas 
transaciones por mucho que 
avance la ciencia o la técnica.

Un facultativo que estaba 
pasando su consulsta preguntó 
a su auxiliar: -¿Cuántos nos 
quedan para terminar? La 
enfermera abrió la puerta, miró 
a la sala de espera y contestó

al médico: -Un señor, una 
señora y un representante.

Un vendedor o representan
te también suele ser un señor, 
a pesar de la desafortunada 
expresión distintiva del galeno. 
Es cierto que algunos profe
sionales dejan bastante que 
desear (como en cualquier otra 
profesión u oficio). Son pesa
dos. Insisten con argumentos 
en los que no creen con tal 
de colocar su mercancía y 
algún que otro defecto huma
no. Esto es la excepción que 
confirma la regla.

El vendedor si conoce bien 
el artículo, lleva precios com
petitivos y sobre todo si es hon
rado, triunfará por sí solo, sen
tirá la gozosa satisfacción de 
ser útil al mismo tiempo que 
obtiene una remuneración, en 
la mayoría de los casos digna 
en relación con su esfuerzo. El 
éxito en su diaria labor no tiene 
precio. Conozco vendedores 
magníficos (compañeros míos 
durante más de 25 años) que 
se han realizado probablemen
te muchísimo más que si se 
hubier-an dedicado a otros

menesteres aparentemente más 
taquilleros.

Es difícil empezar. Cuesta 
trabajo meterse en el fascinan
te mundo de la compra-venta. 
Pero una vez introducido, es 
quizá, una de las profesiones 
más bonitas y gratificantes por 
su independencia -entre otras 
cosas- pese a su injustificada 
mala prensa. Además la carga 
de los conocimientos éticos, 
sicológicos y morales que 
adquiere, irán siempre con él 
para ser utilizados en cualquier 
rama de la producción y en 
cualquier momento.

Sugiero a quien lo precise, 
no pase por alto las numerosas 
demandas que insertan los 
medios de comunicación en 
solicitud de vendedores. Puede 
que encuentre un prometedor 
y brillante porvenir.

Y para ir terminando afirmo 
que no conozco a ningún buen 
vendedor que esté o haya esta
do en el paro más allá de unos 
días. Y no piense que no sirve. 
Nadie conoce de antemano sus 
limitaciones.

Animo y mucha suerte.

Tómbola i:
Carídaia 

“Las Franca
TITA MARTINEZ

o creo que cua 
caridad se ejerat ^ 
alegría es doble 

caridad. Con un éxitos \ 
de público y de ambieni! 1 
cordial se ha inaugural 1 
Tómbola organizada p I 
Asociación de Caridad i 1 
Vicente de Paúl enelC: 
de María Inmaculada 11 “ 
con tanta ternura las a£' 
alumnas seguimos h |
“Las Francesas”. Y eos. 
mente' yo allí di los pÁ
pasos de francés con Sor
guerite.

Esta tómbola es una r
las muchas actividades! 
gramas planteados para w
ingresos que permitan a 11 ^n 
ciación seguir adelante; popo 
resultados positivos en sd p^^ 
humanitaria y caritatita-F {jan
ambas cosas -coindd®® ¿^ 
no simultáneas o similar^ r 
mente- necesitan S^®'T, 
de tiempo y de 
las actividades de la - . r 
y para la cual son base -» 
tantísima los donativos J^pn 
caso de la Tómbola n
de objetos y de laboré
por 
en

ai

definitiva son las^

Villarrobledo 
Hospital ¿0 Burla 
Electoralista?

Anda por estos días la opi
nión pública de Villarrobledo 
asombrada, pasmada, sorpren
dida, alucinada como se dice 
ahora, ante el anuncio de los 
gobernantes del PSOE en el 
poder municipal de llevar a 
cabo la construcción de un 
nuevo centro de salud, idéntico 
o parecido en SERVICIOS al 
que hoy existe, que se situaría 
en el extraradio de la pobla
ción, para lo cual ya han for
malizado mediante acuerdo en 
Pleno al efecto la cesión a la 
Junta de Comunidades un 
solar adquirido mediante el 
procedimiento de expropia
ción.

Ni que decir tiene la inu
tilidad de un gasto en algo de 
lo que ya disponen Villarro- 

. bledo actualmente, -igual de lo 
mismo-. O' lo que es decir, un 
centro expendedor de recetas 
para dolencias leves y de volan
tes, ambulancias incluida, para 
absolutamente todo lo demás, 
desde una simple radiografía 
hasta una exploración analítica 
pasando por el resto de pro-

blemas de salud, más o menos 
graves, de los que al cuerpo 
humano le puede aquejar.

Contruir un centro de lo que 
hemos explicado en el párrafo 
anterior, cuando ya existe uno, 
con no más de tres años el 
remodelado edificio, en el 
corazón de la ciudad y con los 
millones que se invirtieron en 
el mismo, dotánole después 
incluso de ascensor, es algo 
que no tiene explicación y 
mucho menos justificación. 
Bueno, sí, podría tener expli
cación, justificación e incluso 
lectura; la lectura que se le 
puede dar a la actitud de unos 
políticos afanados en malgastar 
todo lo málgastable con el fin 
primordial de confundir a sus 
teóricos votantes haciéndoles 
ver lo que evidentemente no 
es. Y es que Paco Segovia y 
su grupo hablaron e incluyeron 
en el programa con el que 
accedieron a la alcaldía la 
dotación de un HOSPITAL 
para Villarrobledo. La legisla
tura se agota a pasos agigan
tados y del hospital nada más 
se supo, hasta ahora.

Hasta ahora que al parecer 
se han dado cuenta de que 
en esta bendita ciudad no se 
les va a reconocer como posi
tivo el enorme derroche de 
millones de que han hecho 
gala, bien procedentes de Tole
do o entrampando las arcas 
municipales, dinero público en 
todo caso, gastado en faraó
nicas obras como la de remo- 
delación del edificio del Ayun
tamiento, desproporcionadas e 
inútiles instalaciones deporti
vas, avenidas que nunca y 
nadie usará, otras que sí se 
usan y sin embargo no se ter
minan (Reyes Católicos), etc. 
Y han echado mano a lo del 
centro de salud. Fuera de tiem
po y fuera de las necesidades

sanitarias reales de Villarro
bledo.

Confundír a la ciudadanía 
inconscientemente es perdona
ble. Hacerlo a propósito para 
“recaudar” votos es todo lo 
contrario. Y si esta pretendida 
confusión es a costa de la salud 
(o la enfermedad) del ciuda
dano es, además de imperdo
nable castigable. Y no sólo con 
los votos.

Fdo: L.M.N.

¿Trabajan?

Pero para evitar una mala posi
ble contestación, he preferido 
dirigirme a su periódico, haber 
se así se dan por aludidas, y 
respetan un poco más al ciu
dadano, al que ofenden con 
este comportamiento, además 
de manchar el buen nombre 
de todos sus compañeros.

Y sobre todo que si no quie
ren trabajar que dejen su pues
to libre, que hay mucha gente 
deseando ocuparlo, y lo harían 
mucho mejor.

Fdo: J.O.L.

todo con aud s c 
- convencí!^ re 
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La Tómbola, insta* fe 
mismo Colegio, es u . ttai

organizan
entusiasmo y

sidad y una haytalcantidat^

Quiero manifestar, por 
medio de esta carta el descaro 
de algunos funcionarios de 
nuestra ciudad, que al parecer 
no se dan cuenta de que tra
bajan para nosotros los con
tribuyentes, cobran gracias a 
nuestros impuestos, y ante 
todo nos deben un respeto, 
como conciudadanos.

El motivo de tal indignación 
es que hoy día 9 de marzo, 
he tenido que ir a la Dele
gación de Hacienda, de la pla
za del Altozano, en particular 
a la sección de Registro Gene
ral, y he observado como dos 
“señoras funcionarias” única
mente tenían sobre su mesa, 
dos revistas (que por supuesto 
no eran relacionadas con su 
trabajo, sino de entretenimien
to) y una bolsa de pipas, y 
claro también tenían los ceni
ceros llenos de cáscaras, lógi
camente, por que al parecer 
el trabajo que estaban desarro
llando esta mañana era sólo 
ese “comer pipas y leer revis
tas”.

Me ha costado mucho tra
bajo contenerme y decirles 
iSras.!, ¿no les da a Vds, ver
güenza de que vengamos a 
buscar un servicio y nos encon
tremos con este espectáculo?

La Habana en 
Albacete

Escribo esta carta desde la 
perplejidad y sorpresa que me 
ha causado haberme sentido 
transportada a LA HABANA, 
cuando en realidad pensaba 
que me estaba tomando una 
copa en un bar que sólo por 
su música y nombre emulaba 
a esta ciudad. Dos policías 
nacionales, haciendo una visita 
de rutina, consideraron como 
una situación que precisaba de 
su intervención y control, el 
observar a 8 ciudadanos belgas 
y 5 chicas españolas, tomar una 
copa a la 1 de la noche, inter
pretando unos silencios y risas 
como una falta de respeto a 
su autoridad, increpando a 
unas personas que por desco
nocer el español, ni tan siquie
ra podían defenderse. Difícil
mente podemos sentir que 
España es una democracia y 
vivimos en el año 1994, cuando 
se confunden las atribuciones 
y el poder que confieren las 
Leyes con los prejuicios y frus
traciones de aquellos a quien 
la sociedad les otorga su 
ejercicio.
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Viernes, 11 de Marzo de 1994
Vie* 

larzoA EI borrador del decreto presentado 
ayer por el equipo socialista de la 
Diputación para regular la 
trasmisión de documentación

ca coarta el derecho a la información
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1 de la Constitución tienen todas las personas, 
y en este caso todos los ciudadanos albacetenses. 
Y esto es así, a pesar de que el presidente 
de la Diputación, Juan Francisco Fernández,
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El presidente de la Diputación presentó ayer el borrador del decreto para regular la transmisión de información. j.M.

diputado solicitante a una reu
nión donde se le darán expli
caciones y aclaraciones de la 
documentación demandada.

Coartar derechos

No obstante, la duda en lo 
que es la base de este docu
mento —el reconocimiento del 
derecho a la información- 
queda patente en el punto 
noveno de este futuro decreto 
donde se dice literalmente que 
“en todo caso los miembros de 
la Corporación que soliciten la 
documentación o información 
deberán guardar reserva en 
relación con las informaciones 
que se les faciliten, así como 
evitar la reproducción de las 
mismas”: difícilmente con esta 
cláusula se podrá ejercer el 
derecho a la información, si se 
impide que ésta llegue a todos 
los ciudadanos.

Queda claro, y en esos tér
minos se expresó el portavoz 
del PP, Emigdio de Moya, que 
el espíritu de este decreto cali
ficado por De Moya como 
“mordaza” es bien distinto al 
del ROC (Reglamento Orgá
nico de Funcionamiento de las

Corporaciones Locales), regla
mento del que se han fusilado 
la mayor parte de los puntos 
contenidos en el borrador aho
ra presentado, que nace con 
el objetivo de cubrir el vacío 
legal existente en el procedi
miento de la transmisión de 
información.

‘*La información es única”

Pero la indignación del por
tavoz popular, una vez cono
cido este documento, no bajó 
de tono con otro de los puntos 
confictivos del mismo, en con
creto el octavo, que señala que 
“la documentación será pro
porcionada por el diputado 
presidente de la comisión 
informativa a que corresponde 
(diputado delegado del área 
correspondiente) y con el jefe 
de servicio que proceda en los 
siguientes términos: la consulta 
de la información se realizará 
mediante examen de la misma 
en el servicio donde se encuen
tre, en presencia del diputado 
delegado del área o con el jefe 
de servicio, que podrán facilitar 
informaciones o aclaraciones 
que fuesen solicitadas o que 

fueran necesarias”.
A este respecto. De Moya 

mostró su negativa a pasar por 
esto, porque “la información 
como la libertad es única e 
indivisible y no tiene límites, 
y el espíritu de la ley es ese, 
aunque el del equipo socialista 
es restamos información”.,

El único límite: ¡a ley

Volviendo al principal punto 
de discusión, el nueve, el por
tavoz popular matizó que aun
que por este punto el decreto 
les limita a dar información, 
“mi grupo hará lo que con
sidere oportuno porque no 
tenemos más límites que la 
legislación vigente y si el equi
po socialista no está conforme 
que nos lleve- a los tribunales 
como les hemos llevado noso
tros a ellos”.

Ante esto. De Moya anunció 
que a lo largo de ayer entraría 
en contacto con la presidencia 
de la institución para transmi
tirle su negativa a aceptar este 
borrador de decreto en caso 
de que no se supriman la 
segunda parte del punto octavo 
y sobre todo el punto noveno.

La Diputación 
acelera la 
liquidación de 
SAPEAL

Respecto al polémico 
asunto de SAPEAL, el pre
sidente de la Diputación, 
Juan Francisco Fernández, 
anunció que en breve se 
convocará una Junta Gene
ral de Accionistas y será en 
la misma cuando tras ana
lizar las sugerencias de los 
socios cuando se tome la 
decisión oportuna que de 
una solución a esta sociedad 
mercantil, que podrá ser la 
ya barajada propuesta de 
cierre de la misma.

Fernández volvió a reite
rar que SAPEAL ha estado 
financiando sobre 132 
empresas aproximadamente, 
y que cuando se vea la rela
ción de empresas se podrá 
decir las que están en quie
bra y las que no.

El máximo responsable 
de la institución señaló que 
el contenido de SAPEAL 
empezó a diluirse cuando 
apareció el Pacto por Alba
cete.

No obstante, con anterio
ridad a la Junta General de 
Accionistas la semana próxi
ma se celebrará una primera 
reunión con los socios.

Paralelamente a estas 
declaraciones y como ya se 
había anunciado el PP pre
sentó ayer en la Fiscalía del 
Tribunal Superior de Justi
cia de Castilla-La Mancha, 
en la Delegación de Traba
jo, en la Tesorería General 
de la Seguridad Social y en 
la Delegación de Hacienda 
de Albacete toda la docu
mentación que obra en su 
poder sobre SAPEAL por 
si de la actividad realizada 
por la referida empresa y 
sus obligaciones para con 
los anteriores organismos se 
hubiesen cometido infrac
ciones.
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¿Quién defíende la vida?
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e nos ha estremecido el 
alma al leer en un perió
dico nacional un anuncio, 

de extraña sintaxis, que de cualquier 
forma que se interprete, para noso
tros es algo horroroso.

En un recuadro de seis centírae-
tros de alto por cuatro de 
se dice:

ancho

Necesitas
ABORTAR

??
La Ley lo autoriza 
Probablemente es tu caso 
Infórmate en el teléfono...

(Se indica el prefijo 93).
Dos interrogaciones de cierre, en 
línea aparte, puede entenderse que 
se trata de una pregunta; de otra 
forma, se puede entender como un 
imperativo; luego el lector entra en 
confusión al leer que “la Ley lo 
autoriza” y que “probablemente sea 
su caso”, cuando debiera decir, cla
ramente: “Tu caso puede ser el que 
autoriza la Ley”. En las circunstan
cias en las que está planteado en 
España el tema del aborto, creemos 
que sería lo correcto, pero ¿qué cla
se de clínica, sanatorio o centro 
médico puede ordenar la publica
ción de tan lamentable recuadro? 
Nos causa una profunda tristeza este 
anuncio que lo habrán leído sin 
indignarse miles de personas, que 
en otras páginas de ese mismo perió
dico se habrán escandalizado de tan
tos crímenes, tanta violencia, des
trucción y muerte como conforman 
la actualidad mundial.
¿Admite o no admite la Medicina 
que desde el primer momento de 
la concepción comienza a vivir una 
criatura? ¿Se puede, entonces, IJa-

mar médicos a los que matan sin 
piedad a esos seres indefensos? Por
que, a lo peor, y sería mucho más 
trágico, “esos” del anuncio ni son 
médicos...
Luego, tenemos referencias de que 
en esas “clínicas” hacen proposicio
nes a las abortistas, ofreciéndoles 
importantes cantidades de dinero 
para “vender” al hijo que viene. 
¿Se puede, en otros casos, igual
mente dolorosos, comercializar con 
los niños? ¿A partir de cuándo tie
nen derechos los niños? ¿Cómo pue
de una sociedad civilizada ir contra 
los seres en los que reside la con
tinuidad de la vida?
El gran problema que se va a plan
tear en un futuro, —y dicen los 
expertos que no muy lejano— es 
que la sociedad sea “vieja”, ante 
el descenso alarmante de la nata
lidad, sea cualquiera la causa, aun
que la de los abortos es la que supo
ne el crimen más perverso, nunca 
justificable en una sociedad donde 
exista una sensibilidad humana y una 
responsabilidad solidaria en todos 
los casos a los que se quiere dar 
apariencia de legalidad...
A la tristeza que aureola la actua
lidad socio-política y económica, con 
una quiebra de valores que siempre 
han fortalecido a la sociedad, fun
damentalmente la honradez y el res
peto —hay más ladrones (nada de 
chorizos, que j^arece que es un delito 
menor) que nunca— vienen a unirse 
esos “médicos” de vergonzosa cata- 

- dura moral que proponen (¿¿) el 
aborto a la que lo necesite, porque 
“la ley lo autoriza”.
¡Ay, de la leyes que no sirvan para 
defender a los débiles, a los ino
centes..!

1

MAITE 
VÁZQUEZ DEL 
RÍO

e lo ocurrido en el Congreso 
durante las votaciones a las 
enmiedas del proyecto de 

Ley de medidas de Fomento de la Ocu
pación hay poco que decir. Pero a quienes 
tenemos que asistir de vez en cuando 
a los debates parlamentarios no deja de 
sorprendemos la poca atención que pres
tan sus señorías a los oradores que se 
encuentran en el hemiciclo. Asistimos a 
debates de alto interés, 'como reciente
mente las pensiones, pero en el hemiciclo 
el número de diputados no llega a 50. 

Pese a los ríos de tinta que han corrido 
por culpa de la reforma laboral, pese 
a la huelga general del 27-E, ningún 
miembro del Gobierno decidió asistir 
ayer al debate. En la oposición, sólo un 
líder político acudió, Julio Anguita, y a 
última hora -justo antes de la votación- 
Migue! Roca. Un diputado socialista, por 
Alava, rellenaba plácidamente el cruci
grama del periódico que había estado 
leyendo previamente.

En los bancos de los populares, Isabel 
Tocino conversaba con una diputada de 
su partido. Parecía gustarle el pañuelo 
que llevaba puesto, así que se lo cogió, 
lo miró, y se lo volvió a colocar en el 
cuello. El resto, salía y entraba. Leían 
el periódico, algunos documentos, habla
ban por teléfono y, de vez en cuando, 
levantaban la vista hacia el orador de 
turno. La llegada a la tribuna de Carmen 
Romero levantó una pequeña polémica 
entre los populares. Los populares le 
recordaron que ya habían sido consu
midos 17 minutos, el presidente en fun
ciones matizó que iban 12 minutos y 42 
segundos. Y así, hasta que llegó la polé
mica de la votación momento en el que, 
por cierto, tampoco había ningún miem
bro del Gobierno para votar las nuevas 
modalidades de contratación.
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ilime convalece de una rodilla dañada 
tras una caída que él mismo califica 
de “tonta”. No puedo ocultar mi 

devoción por Emilio Belmonte, más conocido 
como Oilime (Emilio, al revés), decano de 
la prensa deportiva albaceteña y uno de los 
^cios/abonados más antiguos del Albacete 
Balompié; Emilio es un joven que se ha echa
do al coleto más de tres cuartos de siglo, 
que se dice pronto, y lo único que le impide 
paUarse la ciudad es una simple escayola. 

Belmonte tiene una rica historia que cuenta 
entre bast¡dore.s y sin darle mayor trasceden- 
e’a, cuando otros la rentabilizarían en con-

ferencias de pago o de cafetería y en libros 
autobiográficos. Oilime fue, entre otras cosas, 
portero de fútbol y en tiempos militó en la 
Gimnástica de Albacete y Club Deportivo 
Rayo Albacete, ambos sin federar. Su elas
ticidad le hizo ganarse un puesto en la selec
ción provincial que partió con destino a las 
Olimpiadas de Barcelona de julio del 36 que 
nunca llegaron a celebrarse. En aquel equipo 
compartió vivencias con históricos de nuestro 
fútbol, Camoto II, Manolete, Chaqueta, Mele
no, Farinas...

El alzamiento militar les pilló en tren y, 
pocos días después, lo que era una Olimpiada

Popular trocó por el subfusil. A Emilio se 
le congelaron las piernas en el frente de bata
lla, en la provincia de Teruel, a golpe de 
una cirugía voluntariosa, pero escasa de 
medios y primitiva. A todo ello ha sobrevivido 
este hombre que después siempre ha encon
trado un sitio en los papeles, ya como cronista 
deportivo o corresponsal taurino (que todos 
los palillos ha tocado) ya como directivo en 
el entorno ciclista, que también le apasiona. 
No ha podido estarse nunca quieto, y de 
aquí le sobreviene esta caída.

• Oilime es un trozo de Albacete. Le guar
daremos un sitio, el domingo, en el Estadio.
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La CSIF ha denunciado la acumulación de personal en los despachos.

31

JESUS MORENO En las nuevas dependencias ubicadas en los bajos y semisótanos faltan salidas de f

Sesún la denuncia del sindicato, entre otras cosas faltan salidas de emergencia y accesos para minusváliá^
fe-1 
esp: 
Infi

La sede de Industria incumple 
normas de seguridad, según la CS

E.P.

Ante las numerosas quejas 
que ha recibido sobre las defi
ciencias existentes en el recien
temente inaugurado local de la 
Delegación de Industria, la 
CSIF ha presentado una 
denuncia ante la Inspección 
Provincial de Trabajo y Segu
ridad Social.

El objeto que se persigue es 
lograr que la Inspección de 
Trabajo realice una visita a los 
locales para exigir el cumpli
miento de lo legislado en mate
ria de Seguridad e Higiene en 
el trabajo, según consta en el 
escrito.

La presentación de la denun
cia por parte de la CSIF ha 
sido posible porque además del 
personal funcionario que pres
ta servicios en dicha delega
ción, sita en la calle Mayor, 
también realizan su actividad 
diaria en la misma nueve 
empleados sometidos a legis
lación laboral, según explicó el 
presidente de la Unión Pro
vincial de la CSIF, Juan Garri
do.

“Sin perjuicio de las obser
vaciones concretas que la Ins
pección Provincial, por sus 
mayores conocimientos en la 
materia, pueda observar en las 
dependencias afectadas”, la 
CSIF advierte en su escrito de 
algunos aspectos que a su 
entender pueden presentar 
alguna irregularidad.

En este sentido, se hace refe
rencia en primer lugar a “la 
existencia de un salón de actos, 
servicios, archivos y otras 
dependencias auxiliares en el 
sótano del edificio, sin salida 
al exterior y cuya planta no 
tiene otra salida de emergencia 
que una que recae sobre la 
rampa de acceso del garaje del 
edificio, cuya puerta funciona 
con energía eléctrica, por lo 
que, en caso de verdadera 
emergencia (un incendio por 
ejemplo), podría provocar una 
situación de sumo peligro”.

La CSIF señala también que 
el sistema anti-incendios no 
funciona actualmente, lo que, 
unido al carácter de alta com
bustibilidad de los paneles y 
materiales usados en la deco-

El sindicato critica la inexistencia de accesos para minusválidos.

ración, crea una “lógica situa
ción de riesgo”.

La falta de espacio y la exce
siva acumulación • de personal 
en los despachos es otro de 
los puntos en los que se hace 
hincapié en la denuncia pre
sentada por la CSIF.

Tampoco existen, según el
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sindicato, accesos para los dis
minuidos físicos, y falta luz en 
los despachos, estando algunos 
de ellos en semisótanos.

Continúa diciendo que “hay 
despachos que están sometidos 
a los ruidos producidos por los 
motores y los desagües del 
edificio”.
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PRIMER ANIVERSARIO

DON ALEJANDRO NAVAS GALINDO
(Comisario Honorario del Cuerpo Superior de Policía)

Falleció en Albacete, el día 12 de Marzo de 1993, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición 
Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su esposa, Gloria de Celis Fernández; hijos, Inmaculada, 
Gloria, María Fernanda (Viuda de Arturo León) (Empleadas 
de Telefónica) y Diego Carrara Marón; hermano, Angel; 
hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy Viernes día 11 de Marzo a las SIETE Y MEDIA de la 
tarde en la Parroquia de la Purísima.

Albacete, Marzo de 1994.
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'istmos insistiendo en nuestras demandas para no dejar tranquila ¡a conciencia del ministro Borrell”

ontero critica la discriminación
e Castilla-La Mancha en el PDI
Miguel Angel CATALAN

El presidente de la Confe-

El presidente de FEDA, Marcos Montero y el director regional del BBV, Eladio Bringas, durante la Firma. J MORENO

a

así

Negociación colectiva

Líneas de financiación

les

GARANTIZADO

92
91
89
92
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93

quedarán tranquilas y no 
la del ministro Borrell”.

1
1
1
1
1
1

opinión, se traducen en el 
aumento de las exportaciones, 
fruto de las fuertes devalua
ciones de la peseta aprobadas 
el año pasado, las buenas

La Confederación de 
Empresarios de Albacete y 
el Banco Bilbao Vizcaya 

, (BBV) suscribieron ayer un

AÑO 
AÑO 
AÑO 
AÑO 
AÑO 
AÑO

AÑO GARANTIA

1 AÑO
1 AÑO
1 AÑO 

GARANTIZADO
1 AÑO
1 AÑO 

GARANTIZADO

de 
led*’'

expectativas del turismo para 
el próximo verano y la recu
peración que empieza a regis
trarse en el sector de la 
construcción.

AÑO GARANTIA

no*; 
rta>'' 
ica v; 
lina i'

“GRAN OPORTUNIDADUSADOS COMO NUEVOS 

l^í-üiTpcasion
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91
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94
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93

MARCA Y MODELO

CITROEN AX 14 TGS 
CITROEN XM V6 
CITROEN ZX D 
CITROEN ZX 16 V 
CITROEN AX 14 TRD 
CITROEN AX 14 TGS 
CITROEN XM DIESEL T

loár/ t^’nanciación especial,
f'o ;,®^' 21 hasta 48 meses,
^Ai 73. An Garantía Europea.

^f^QÓp 5®eete Según modelos.
_5^OMBEROS)

MARCA Y MODELO

CITROEN ZX D 
RENAULT CLIO D 
VOLKSWAGEN GOLF 
RENAULT CLIO 16 V 
FORD FIESTA 14 CLX 
OPEL KADETT D
CITROEN ZX 16 AVANTAGE
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Convenio 
financiero por 
1.500 millones 
entre el BBV y 
FEDA

^teración de Empresarios de 
^bacete y de la Cámara Ofi- 

de Comercio, Marcos 
Montero, criticó ayer, en el 
^nscurso de un nuevo con- 

.firmado con 
rU ’^ discriminación de 

^‘^° ®^jeto Casti- 
Mancha y el Sureste 
en el Plan Director de 

“tiraestructuras.
r Montero afirmó que “des- 

^^^^ ^”°^ de trabajo 
organizaciones 

y Cámaras Ílí^^"‘^<l“«8c recla- 
^"^^^ demandas de 

razonablemen- 
pn ^°'^? transforma- 

del tramo La 

n' lo?^*^^^ ^*^° beneficiados 
lireiít del Plan

Púh? ^’"‘sterio de 
«nisiro Rn^/^’jo- Y el 

tenido una 

nar‘°’ ^^’^^Q ®" ^ris 
«^ el evt» • ^“ conexión

*^'ión deV ‘*^ ''®'’‘ 
*'.*6«oi¿-í*®'’'®

’'’'»oLa p% autovía en 
PP* te^®*^ 
P^dos informes

que “H ^"^^ g’‘^P° de

■ 1* Dor '*® Levan- 
'''««m ?"Í? "solverfan 

«0(5?^^"” "upor-

FEDA y de la Cámara aseguró 
que comprendían perfectamen
te los problemas presupuesta
rios del Gobierno central, pero 
que en este sentido se habían 
aprobado desviaciones impor
tantes para obras en Cataluña 
y en Galicia.

“No sé -añadió- si la insis
tencia en nuestras demandas 
servirán para algo, pero al 
menos nuestras conciencias

los

*''’"’ £¡arTo“""'° ‘’“ 

‘”^^’tucionai ^^ encuen- 
’®^ dis- 

'^'''^ndes ant - ^^ '^^ cuatro 

’^^^rdó ^’ ^ ^^ ''ez

'' ‘^'Peran? ^‘'"''" dado 
r¡>lido. ^^e no se 

'^’^^^e" dest ^^'’^’ita de 

para i^^'^^reción 
La R^^®^ras de 

C?'"'luida se 
P^l^Castiiu,''

•Miai^ Una' en 
P»^.- """«uación 

presidente de

Respecto a la negociación 
colectiva, el presidente de la 
Confederación de Empresarios 
de Albacete manifestó que ésta 
no había empezado, aunque 
precisó que “no es por culpa 
de los empresarios, ya que los 
sindicatos siguen preparando 
su estrategia y todavía no han 
enviado sus plataformas reivin
dicativas, pero cuando lo hagan 
serán atendidos como en otras 
ocasiones”.

En este sentido pidió para 
la negociación colectiva mode
ración y sacrificio para ambas 
partes y afirmó que “no se 
espera una conflictivad especial 
para ningún sector en concreto, 
ya que de que eso ocurra se 
ocupan los sindicatos”.

Por último Montero se refi
rió a los indicios de la recu
peración económica, que en su

preferentes para FEDA por 1.500 millones.

convenio de colaboración 
financiera por valor de 1.500 
millones de pesetas que 
puede ser ampliable según 
las necesidades que plan
teen los empresarios, para 
facilitar líneas de financia
ción preferente a los aso
ciados a FEDA.

La firma del convenio fue 
ratificada por el presidente 
de FEDA, Marcos Montero 
y y el director regional de 
Castilla-La Mancha y Extre
madura del BBV, Eladio 
Bringas.

Las líneas de financiación 
que recoge el convenio se 
centran en préstamos a bajo 
interés, papel comercial, 
créditos hipotecarios y como 
novedades respecto a otros 
convenios de este tipo una 
línea de financiación con el 
Banco Europeo de Inversio
nes (BEI) para pequeñas y 
medianas empresas y una 
segunda línea con el Insti
tuto de Crédito Oficial 
(ICO), así como operacio
nes de comercio exterior.

Eladio Bringas defendió 
el espíritu empresarial, que 
en su opinión muchas veces 
ha sido criticado y no enten
dido en su papel de gene
radores de riqueza y mostró 
su confianza en las posibi
lidades de la economía pro
vincial y autonómica.

Por otra parte Bringas 
subrayó el crecimiento 
registrado en Castilla-La 
Mancha en los últimos años 
a un ritmo mayor que el 
conjunto de las comunida
des autonómas, según el 
informe elaborado por el 
propio BBV y apuntó que 
el futuro de la economía 
regional se encuentra, sin 
negar su evidente estructura 
agraria, en sectores como el 
turismo o la actividad indus
trial.

M.C.D.2022
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Pese al bloqueo al que le tiene sometido el PSOE, sesún el presidente resional popular

Molina: “El PP en el 95 
está llamado a gobernar”

LT

El presidente regional del 
PP, José Manuel Molina, ha 
asegurado que este partido “es
tá llamado a gobernar Casti
lla-La Mancha en 1995, pese 
al bloqueo económico a que 
nos tiene sometido el PSOE 
para impedir que esto ocurra”.

En una entrevista concedida 
a Efe, Molina se mostró con
vencido de que en los próximos 
comicios autonómicos se va a 
producir “un cambio político” 
en la región y citó como refe
rente la encuesta realizada 
recientemente por SIGMA-2, 
que otorgaba al PP una ventaja 
de un 2,4 por ciento en la 
intención de voto sobre el 
PSOE si ahora mismo se cele
brasen elecciones.

Sobre la falta de credibilidad 
que en ocasiones hay que con
ceder a estos sondeos, Molina 
recordó que en mayo de 1991 
otra encuesta de la misma 
empresa dio a José Bono la 
mayoría absoluta y “no se equi
vocó, como ahora tampoco se 
va a equivocar”.

Bloqueo

En cuanto a las acusaciones 
del PSOE de que el Partido 
Popular está bloqueando la 
negociación de temas “claves” 
para la región, como la elec
ción del Síndico de Cuentas, 
Molina dijo que “lo que pasa 
es que no nos podemos prestar 
a algo que rompe con las reglas 
democráticas”.

A juicio de Molina, la Ley 
de la Sindicatura de Cuentas 
de Castilla-La Mancha, apro
bada el pasado 27 de diciembre 
por las Cortes regionales, 
“atenta contra un principio 
democrático fundamental que 
es la transparencia de las cuen
tas y, por tanto, no se nos pue
de pedir que seamos copartí
cipes de esa negociación”.

El dirigente “popular” rei
teró su rechazo a esta ley, en 
cuya votación no participó el 
Partido Popular, en que “no 
se puede someter a la figura 
que controla las cuentas públi
cas de la región -señaló en refe
rencia al Síndico a la depen
dencia y sumisión al grupo 
mayoritario de la Cámara auto
nómica”.

Molina vaticinó que en 1995 
el Partido Popular, “desde el 
gobierno, derogará esta ley y 
hará una nueva en la que nin
gún grupo pueda tener una 
mayoría, aunque gobierne, 
para nombrar o cesar a una 
figura tan importante como el 
Síndico de Cuenta, cuya 
misión, por otra parte, es con
trolar la acción del Gobierno”.

En cuanto a la situación que 
atraviesa el PP desde diciembre 
de 1992, cuando la Mesa de 
las Cortes acordó congelar a 
este grupo la subvención 
correspondiente a 1993 por 
dejar de justificar 198 millones

EI Senado aprti 
la reforma del 
Estatuto de 
Castilla-La M»

José Molina se mostró convencido de que en los próximos comicios autonómicos habrá un “cambio político”.

<1̂
 I

Síndico: “No podemos prestamos a algo que rompe las reglas democráticas”.

de pesetas, señaló que él “ja
más hubiera permitido una 
actuación así aunque el error 
lo hubiera cometido el propio 
presidente regional, José 
Bono”.

“A mí me parece muy bien 
que se exijan responsabilidades 
por si hubiéramos cometido 
algún error”, comentó el pre
sidente regional del Partido 
Popular, refiriéndose a las pre
suntas irregularidades en la 
contabilidad de su grupo, quien 
agregó que “no se puede rete
ner fondos a todo un grupo, 
a todo un partido, por el hecho 
de una actuación individual”.

La contabilidad del PSOE

En este sentido reprochó al 
Partido Socialista que su grupo 
en las Cortes regionales no ten
ga contabilidad como tal y que 
pague los sueldos a sus dipu
tados a través de unos gabi
netes parlamentarios “muy 
raros -puntualizó- que nos 
recuerdan a esas sociedades de 
Filesa con las que se financiaba 

el Partido Socialista”.
Señaló que dichos gabinetes 

-uno en cada una de las pro
vincias castellano-manchegas y 
otro a nivel regional- funcio
nan como sociedades inter
puestas, “donde entra y sale 
el dinero, pero no se sabe 
cómo, por lo que no nos extra
ña -agregó- que el Partido 
Socialista se niegue rotunda
mente a que en las Cortes 
regionales se cree una comisión 
que analice qué es lo que están 
haciendo los socialistas con el 
dinero público”.

Un giro

José Manuel Molina dijo 
que él espera “dar un giro” 
a la situación económica de la 
región en 1995, con el esta
blecimiento de un plan de 
desarrollo para frenar el paro, 
que consiga crear empleo neto 
en el primer año de funcio
namiento, “porque eso es lo 
más importante como punto de 
actuación de un Gobierno”, 
concluyó diciendo.

Molina niega que 
esté obsesionado 
con José Bono

Acerca de si sus continuas 
críticas contra el presidente 
regional, José Bono, pueden 
ser consideradas como una 
“obsesión”, Molina indicó 
que “mi única obsesión es 
esta región y cómo nos va 
a dejar este señor las cuen
tas tanto económicas como 
presupuestarias en el año 
95”.

Sobre Televisión Españo
la, otro de los principales 
asuntos que centra sus ata
ques, Molina explicó que en 
Castilla-La Mancha este 
medio “está secuestrado por 
el señor Bono” y que “de
bería ser él, en lugar de 
todos los ciudadanos, el que 
la pagase, porque es el único 
que se está sirviendo de ella 
haciendo continua política 
de su partido”.

En este sentido destacó 
que entre los “compromi
sos” del PP cuando sea 
gobierno figura “hacer una 
televisión objetiva y eficaz, 
que sea el orgullo de toda 
Castilla-La Mancha, porque 
en ella se vean reflejados 
los intereses de todos los 
habitantes de esta región”.

Sobre el XXXIII Congre
so Federal del PSOE, Moli
na “dudó” que éste sirva 
para que los socialistas 
superen sus diferencias 
internas y añadió que “el 
problema de González y del 
PSOE es que llevan muchos 
años al frente del Gobierno 
y ya han perdido el rumbo 
de la situación de España”.

El pleno del Senado: 
el miércoles la Propon:’ 
Ley Orgánica de Rd® 
Estatuto de Castilla-^ 
cha, en una sesión en 
estaba previsto la apro 
de la modificación esr 
de las diez autonóm® 
minadas de “vía lenta

Esta reforma, aprote 
210 votos favorables)'» 
abstenciones y cuyo re 
debe realizarse en el O 
de los Diputados, peí® 
la Comunidad Autónote 
mir nuevas competenoi'- 
ella las relativas a E®^^ 

El pleno rechazó 19í® 
das presentadas pof^'' 
cuya portavoz, Isabel ■ 
ga, afirmó que su gn*po 
“profundas discrepano®^ 
el PSOE y el PP ;: 
“a los plazos y los cale- 
de las transferencias.

Los senadores de ' 
defendieron a lo 
la sesión, en los de . 
las distintas modín' 
estatuarias, que estas 
ciones suponen una 
a la baja” de los/.

Vilallonga señalo 
po discrepa en el 
que se está llevan^ 
esta reforma, ya q“ 
que hubiera sido - 
remitir los textos 
nidades Autonomi ^ 
esfuerzo de divc^ 

poder incluir en . 
peculiaridades e 
comunidades.

Reaccione^

José Manuel 
que con la 
“se demuestra 
no está 
mecanismos 
funcionan, a n 
con la velocidad

Julián

contrario de J^^^^ 
sus comienzos 
dad autónon”. yj,„,.' 
con “sto'’0K^>- 
breve P‘^''” ,,r«iri> , 
vidad para «»* o^,

necesita la 
colmar una 5triii'“ 
do, sinopar^ ,

el bloque 
supondrá ®^d3 ^.<1' 
suma. ¡«Cr ^^ 
permitirá . leiin
CC.AA. de 
resto.

Anadio qa^ ^p 
cias “no

bierno de 
y destaco 
dientes" jup^^ 
tencias 9 cali^

de los 
comunidao-
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Si está buscando un Diesel, aquí tiene la mejor fórmula: Citroen ZX 
Diesel en una Oferta Especial de hasta 250.000 ptas. de ahorro. 
Una ocasión única que Citroen le propone, durante este mes, para con
seguir toda la potencia, fiabilidad y robustez del Citroen ZX Diesel.

Motores Diesel y Turbodiesel de una robustez reconocida que le ha 
llevado a ser líder de ventas en el mercado diesel 1993.

Aproveche esta excepcional Operación Fórmula diesel para adqui
rir un Citroen ZX Diesel. El líder en Diesel del mercado.
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Para el Citroen AX Diesel también le ofrecemos una fórmula genial. 
Para que pueda conseguir toda la potencia y fiabilidad del Citroen AX 
First Diesel a un precio genial: desde 1.238.000 pfas.

Provisto de los exclusivos “neumáticos verdes” MXV de Michelín 
Que disminuyen hasta en un 35% la resistencia, reforzando la adheren
cia y disminuyendo el consumo hasta convertirlo en líder de su catego

ría con 3,3 litros a 90 Km/h.
Equipado con los potentes y robustos motores TU de última genera

ción, fiables y llenos de fuerza.
Un diesel excepcional. Por su mecánica y prestaciones, ahora, a un 

precio único, el precio líder en el mercado diesel, gracias a la “Fórmula 
Diesel" de Citroen.

3 vehículosj~».«.«—^Q yp IMAGINAS LO QUE CITROEN PUEDE HACER POR TI
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Atanasio Ballesteros ha solicitado información sobre listas de espera y traslado de enfennos

El PP pregunta a la ministra 
sobre temas de Sanidad

Í

Manifestación iM 
domingo en L

El diputado del Partido 
Popular por Albacete, Atanasio 
Ballesteros, ha formulado 
varias preguntas por escíito a 
la ministra de Sanidad para 
obtener respuesta por escrito.

Un primer lote de preguntas 
están referidas al Hospital 
general de Albacete, y en él 
se pide información sobre cuál 
fue el presupuesto inicial para 
1.993 del Hospital de Albacete 
y cuál ha sido el presupuesto 
global una vez ejecutado el 
ejercicio del pasado año.

Asimismo, se solicita cono
cer a qué se han destinado los 
fondos correspondientes al 
capítulo de fornación y cuánto 

‘se ha pagado en horas extras 
durante el año anterior.

Por último, pregunta a cuán
to asciende el presupuesto del 
Hospital para 1.994 y cómo 
afectará la reducción del mis
mo sobre los trabajadores y la 
calidad asistencial.

Las listas de espera es otro 
de los temas en torno a los 
cuales Atanasio Ballesteros ha 
solicitado información a la 
ministra de Sanidad. Así, pre

gunta cuál fue el presupuesto 
asignado en la provincia de 
Albacete para el Plan especial 
de reducción de listas de espera 
en el 93.

Ballesteros insta también a 
la ministra a que explique quié
nes fueron los facultativos que 
llevaron a cabo dicho plan, 
quién los seleccionó y en base 
a qué criterios.

Un tercer bloque de pregun
tas es el relativo a los enfermos 
de la provincia de Albacete que 
en estos momentos necesitan 
ser trasladados para recibir tra
tamiento de rehabilitación en 
los centros de Balazote, Alba
cete y Hellín.

Ballesteros ha preguntado 
además cuántos enfermos de 
la provincia de Albacete nece
sitan ser tratados para recibir 
tratamiento nefrológico, y de 
qué poblaciones son origina
rios.

Finalmente, el diputado del 
PP ha preguntado a la ministra 
de Sanidad cuántos enfermos 
de la provincia de Albacete 
necesitan ser trasladados a con
sultas o tratamiento en otras 
provincias.

W

El diputado popular Atanasio Ballesteros pide información sobre Sanidad.

deterioro sanitai
El pasado miércoiri ií 

alcaldes y concejales 
zona de salud de Al¡t“ 
ra-Montealegre-Coní. 
Rubio e Higueruela, se i¡ ’5 
nieron con altos cargos .| 
la Sanidad regional, 
lograr acuerdo alguno 
las actuaciones a realsf 
encaminadas a eonse^^ 
mejoras sanitarias para 
pueblos integrados en . 
centro de salud de

Esta falta de acuerdo 
la que ha provocado 
Coordinadora eiuda<Hj^ 
para la mejora de laSanwgi 
en los pueblos de la 
de salud continúe adelaír 
con las manifestaciones ct-^ 
vocadas. ,

De esta forma, el 
domingo día 13, a las 
de la mañana, tendrá 
una concentración ni | 
de ciudadanos de los 
pueblos en el parque w 
cipal de Higueruela. |

Cabe recordar qi^’L 
pasado fin de seman 
tuvo lugar una maní

EMBALAJES VIBEL, SOCIEDAD LIMITADA 
DISOLUCION Y LIQUIDACION

Se hace público, en cumplimiento de lo dispuesto 
en los art. 263 y 275 de la vigente Ley de Socie
dades Anónimas, que la Junta General Universal 
de Socios de la entidad mercantil “EMBALAJES 
VIBEL, SOCIEDAD LIMITADA”, celebrada el día 3 
de Marzo de 1994, acordó por unanimidad proceder 
a la Disolución y Liquidación simultánea de esta 
Sociedad, cesando al Administrador Unico y nom
brando Liquidador a Don Antonio Almendros Gomi
cia, y aprobándose unánimemente también el 
Balance final de liquidación de fecha 2 de Marzo 
de 1994.

ACTIVO PESETAS

Pérdidas y Ganancias .....................................193.206
Clientes.................................................................26.200
Hacienda Pública Deudora ..............................13.584
Caja ....................................................................329.505
Bancos C/C .............................................................. 572

TOTAL ACTIVO.............................. 563.067

PASIVO PESETAS

Capital Social ................................................... 500.000
Reservas Voluntarias......................................... 63.067

TOTAL PASIVO ............................563.067

Adoptó dicha Junta también por unanimidad el 
acuerdo de repartir el Haber social líquido entre 
los socios a prorrata de sus respectivas cuotas 
sociales, una vez que hayan transcurrido 40 días 
desde esta publicación, y siempre que no se haya 
formulado reclamación alguna.

Almansa, a 7 de Marzo de 1994 
EL LIQUIDADOR

Fdo.- Antonio Almendro Gomicia.

EDICTO
D. ROQUE BLEDA MARTINEZ, JUEZ DE PRIMERA 
INSTANCIA NUMERO UNO DE LOS DE ESTÁ CIUDAD 
DE HELLIN Y SU PARTIDO.
HAGO SABER: Que en este Juzgado y bajo el número 
335 de 1993 se sigue expediente de jurisdicción volun
taria sobre negocios de comercio a instancia de D. 
GUILLERMO GARRIDO AZORIN, D^ DOLORES LOPEZ 
MARIN Y DON RAFAEL GARRIDO RAMON, represen
tados por el Procurador de los Tribunales don Vicente 
Tomás Garaulet, en solicitud de convocatoria judicial 
de JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE ACCIONIS
TAS de la mercantil GUILLERMO GARRIDO SOCIEDAD 
ANONIMA, con domicilio social en Hellín, c/ San de 
Dios, 5, habiéndose acordado por auto dictado en las 
actuaciones, previa audiencia del Administrador, don 
José Carlos Garrido Navarro, y de conformidad con 
lo prevenido en el artículo 101 y concordantes de la 
vigente Ley de Sociedades Anónimas, la convocatoria 
de dicha Junta que habrá de tener lugar en la sede 
social y bajo la presidencia de este último, los próximos 
días VEINTIDOS DE MARZO DE 1994, a las diez horas, 
en primera convocatoria y al siguiente día y a la misma 
hora en segunda convocatoria, con el siguiente orden 
del día:
IV RENDICION DE CUENTAS Y BALANCE SOCIAL A 

LA FECHA DE CONVOCATORIA.
22.- DISOLUCION DE LA SOCIEDAD.
32.-APROBACION DEL BALANCE FINAL DE DISOLU

CION Y LIQUIDACION.
42.-CESE DEL PRESIDENTE Y CONSEJERO DELE

GADO.
52.- NOMBRAMIENTO DE LIQUIDADOR DE LA SOCIE

DAD.
62.- LIQUIDADOR DE LA SOCIEDAD.
Cualquier accionista podrá obtener de la sociedad de 
forma inmediata y gratuita los documentos que han 
de ser sometidos a la aprobación de la junta, así como 
el informe de los auditores de cuentas, en su caso. 
Y para que conste y a los fines y efectos acordados 
se expide el presente que se insertará en el Boletín 
Oficial del Registro Mercantil y en uno de los diarios 
de mayor circulación de la provincia, con quince días 
de antelación, por lo menos, a las fechas señaladas. 
DADO EN HELLIN A UNO DE DICIEMBRE DE MIL 

NOVECIENTOS NOVENTA Y TRES.
E/ - LA SECRETARIO

CLINICA

de LA ESPERA^ 
UÑARES^ 

AL HOMBRE ^‘

« Planificación®*
* Interrupción volu" 

embarazo’ 
24 horas- 

sábado abicj*.

ción en Alpera, ®’’. ^pa^ 
participaron alrej^^^ 
3.000 personas, que'■' Ji 
ron el nuevo sistema 
tario que pretenden 
nerles. -
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5 enfados desde el día 14 
Bosí^o y hasta finales de 
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lo qiieig”«a del Hospital han 

® J'asto en el momento

¥ 
^

a.
la a^ informaron ayer gran 

°^ sindicaté's repre- 
mesoff en la Junta de Per- 

^/5^‘.^^ realmente que- 
'^Ql^r^tad nego- 

185 l’-tS*®^ asuntos que han 
Iráto®" '

3 S
 ^

que • 
nana 
anife?^

« t --VZK, vjuK/ lían
¡^P?’^^ ^^ las rela- 
la Gerencia es de 

W ^ ^^®«^tón del 
^^ por Anto- 

’ 9?’®*^ tras la reu- 
trar ®‘®’'S°l®s pareció 
í de b^ ‘"^^^^® estaba 
tone ?"*ocatoria de 
. w duda no se basa 

®’ cambio de
“5. Quirúgico niar fe». V. M™™ ” «|^I*>'«W»8Í

n < S °'ros sino que 
problemas del

NEA 

Í 
iinitói 

llana'

to.
363

íO

iTA.

'’^^rirmó la

• lis ,"*“?<> «tre 

^or rnediar, ayer 
WS^ ^®l Insa- 

de

^P05tu¿ ?^^’'®aniien- 
Í *^egara ^^ ‘"^Posible 
S **«««"" ’^^erdo 
5 * AÍ*?^ n®go- 

¿'««d, de>'Supe-

^^PUestn °^ turnos 
.^C ^'“direc 

q^e se 

que 
¿t ’^rno ¡2" P^r de 
¿*’‘^ ílel por

»y*: poíV^ “dop.

R*''W<ia'^’ «fas 
tó\« «lelas

>^4 •’Sfer 

ennf P^ros, Kíy» X '"“"fin 

K ^P^ticion "^^' 

la j,

^^9cos

por parte de la gerencia de 
cualquier normativa laboral sin 
que para ello medien razones 
asistenciales.

Igualmente la Junta de Per
sonal, señala que en las nego
ciaciones mantenidas durante 
estos días se llegó a una solu
ción conjunta en todos los pun

tos excepto en los turnos de 
trabajo del área quirúrgica, que 
en principio afecta a un máxi
mo de ocho trabajadores, 
según la dirección del Com
plejo Hospitalario, y a un diez 
por ciento, según los sindicatos 
y a un veinticinco por ciento 
en 1995.
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Los sindicatos siguen adelante con los paros.

N E W P O R T
Airbag de regalo.

• Motor inyección 1.3
•Radiocassette con frontal
extraible

• Cierre centralizado •
•Aire acondicionado

•Dirección asistida
•Barras de protección 

laterales
•Airbag para conductor 
de regalo y para pasajero

opcional opcional

I E S T A

• Motor inyección 1.1

• 5 velocidades

Volante deportivo

Airbag opcional

CHE ER S
1.099.000 Ptas.^

•Estructura reforzada

•Lava-limpia luneta trasero

•Lunas tintadas

•Pro-equipo de radio

Llama e infórmate en el teléfono 900 515151

Newport 1.3

^Precio recomendado en Península y Baleares. IVA. PM, transporte y promoción incluidos. Oferta válida para vehículos en stock.

EXPOSICION Y VENTA EN:
MOTORALBA, S.A.
Verdera Sta. Cruz, s/n
Teléfono: 21 12 62
ALBACETE

ALBACETE MOTOR, S.L.
Ctra. Murcia, 1
Teléfono: 50 72 55
ALBACETE
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En el mismo ejercicio, los insresos aumentaron en 59 millones y el déficit se redu jo a 6 millones

Asprona incrementó en 262 su
numero de socios en el año 93 i

Pedro J. GARCIA

Miguel Muñoz, presidente 
de Asprona, presentó ayer el 
balance del ejercicio de 1993. 
Uno de los puntos más inte
resantes es que el número de 
socios se incrementó en 262 
respecto al 92, con lo que se 
ha llegado a la cifra de 4.268 
y la cuota de los socios también 
se ha incrementado en una 
cantidad importante, 1.439.000 
pesetas, lo que supone un 42% 
más.

“Lo mejor es que la base 
social que sustenta a Asprona 
sea significativa porque son 
unos ingresos que nos permiten 
dedicarlos a unas cuestiones no 
supeditadas a convenios o 
acuerdos con otras institucio
nes. Durante el año 93 rea
lizamos dos campañas de cap
tación de socios y creo que han 
dado su fruto”, afirma Miguel 
Muñoz.

En cuanto al número de per
sonas atendidas se pasó de 409 
a 437, “por lo que 28. dismi
nuidos más están ocupando un 
puesto de formación y adies
tramiento para que puedan 
desarrollar su vida lo más dig
namente posible”.

Miguel Muñoz, presidente de Asprona presentó ayer los datos del ejrcico del 93. JESUS MORENO.

Más trabajadores 
minusválidos

También se ha aumentado 
el número de minusválidos tra
bajadores que ha pasado a ser 
de 47, que junto con los no 
minusválidos son un total de 
123, con lo que en el 93 se 
crearon 15 puestos de trabajo 
más. “Son unos resultados que 
nos satisfacen, pero que no nos 
conforman por las enormes 
necesidades que tenemos”.

Miguel Muñoz señala que 
“estas cifras demuestran que la 
asociación está andando por 
buen camino. Somos ya un 
colectivo de 513 personas entre 
trabajadores y minusválidos 
atendidos”.

En el capítulo de gastos se 
puede ver que los mismos

aumentan en más de 53 millo
nes dei ejercicio del 92 al del 
93, que supone un aumento del 
22%. El déficit del ejercicio 
pasado de 11.671.000 pesetas 
se ha reducido en el 93 a 
6.053.000, “aunque es un dato 
contable y no es demasiado 
significativo”.

Los ingresos, por su parte, 
han subido a un ritmo superior, 
casi 59 millones de pesetas, lo 
que supone un 25% más res
pecto al ejercicio del 92. “El 
aumento de los ingresos está 
también supeditado a los con
venios con el Inserso y con la 
Consejería de Bienestar Social 
que hemos aumentado en una 
importante cifra de dinero”.

Los ingresos que la propia 
asociación genera mediante 
cuotas de los asociados, lote
rías, corrida de toros..., han 
pasado de 36 millones en el 
92 a 49 en el 93, lo que supone 
un incremento de trece millo
nes de pesetas.

^ Celebración de la Asamblea 

General de Asprona
Asprona convoca a todos 

sus socios a la Asamblea 
General ordinaria y 
extraordinaria que se celebra 
hoy, a las 5 de la tarde en 
primera convocatoria y el 
sábado 12 a la misma hora, 
en la sede central, sita en la 
calle Mayor, número 22. Los 
puntos a tratar en la Asamblea 
ordinaria son los siguientes:

Lectura y aprobación del 
acta anterior.

Informe sobre situación 
actual y perspectivas de 
futuro.

Informe económico y 
propuesta de presupuestos

para 1994 y el informe de 
censores de cuentas.

Elección de vocales, para la 
Junta Directiva y censores de 
cuentas.

Propuestas de la Junta 
Directiva o de los señores 
socios.

Ruegos y preguntas de los 
asistentes.

En la Asamblea 
extraordinaria se tratará un 
único punto, consistente en la 
modificación del artículo 32 
de los estatutos de esta 
asociación, referente a las 
funciones del secretario de la 
misma.

Necesidades) 
proyectos de 
Asprona
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DON JOAQUIN ESCRIVA REIG
(Médico)

Falleció en Madrid, el día 13 de Febrero de 1994, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición 
Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su esposa, Mercedes Belmonte de Bouvier; hijos, 
Rafael, Joaquín, José Luis, Mercedes y Marina; her
mana, Dolores; hijos y hermanos políticos y demás 
familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana Sábado día 12 de Marzo, a las DIEZ de la mañana 
en la Iglesia de San José de Albacete, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Albacete, Marzo de 1994.

SALVADOR MARTINEZ . -
La Junta general universal celebrada e ^^^ 
de 1994 acordó la disolución y '® ' 
sociedad según el siguiente balance peí’"

ACTIVO:
Resultados negativos de ejercicios 
anteriores ........................................
Pérdidas y ganancias .............. ....

Suma total del Activo........

PASIVO:

Capital social ..... ...................
Suma total del Pasivo ■

CL
 

TOLa Roda, 4 de marzo 
El liquidador, 

Fdo.: José Martínez

M.C.D.2022
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A^rfue inausurado y es el primero que nace con ¡a normativa de ¡a Losse

El nuevo Conservatorio, escuela
Jde profesionales de música

2es y

npliaci*
ya í®

1 La directora general de Gen
tes Escolares del Ministerio de 
^ucación y Ciencia, Carmen 
^estro, presidió ayer la inau-
Wración del Conservatorio 
pofesional de Música de Alba- 
pte dependiente del MEC, 
be está ubicado en la calle 
[iapateros, número 25. Apro- 

visita a Albacete, 
Maestro, mantuvo una
con todos los direc- 

pacm^°f^^ ^^ primaria y secundaria 
beníl^W^^ presentarles la propuesta 
.^n parí ^1 Ministerio sobre calidad de 
ucie®®£^ antros educativos.
estar’

¡a Administracióno".
] en <” 
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1 prot^ 
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ieniolj 
local
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r^econservatorio tiene una 
rperficie total de 2.535 metros 
grados y el presupuesto 

de las obras se aproxima 
|los cien millones de pesetas.

supuesto un esfuerzo ^portante por parte, de la

ol’l^tí 7 ’^ste 
10"^ pacón

n —
 T- S «*

 -a

—uuduon en lo que es infraestructura, adecuación 
pi edificio y el equipamiento. 
F'pieza a funcionar este año 
^primero y con la aplicación 
F la Logse, siendo el primero 
^ comienza con estas con- 
priones”, afirma Carmen 
Facstro.

éste, su primer curso, 

pocos alumnos por- * sólo se imparten enseñan- 
^ de primero y año tras año 
’ ®án incorporando alumnos 

completar su plantilla 
r ^ré de 700 alumnos, 
^intente hay matriculados 

«Mnos (48 hombres y 59 
y i^res) y quedan por cubrir

¡•■ff

^WAMIENTO DE ALBACETE

ANUNCIO
• .«na 24 de febrero de 1994, wo ha adoptado acuerdo apf°’’®'\ ° vineaciones 

s^dio de Detalle para reforma ó Moreno, 
solar situado entre las calles o _ ^ "g piodrí- 

'Joaquín, Alejandro Mahiquez V
^^^^ del Barrio Rural de Pozo Cañada.

^^^ ®' Pre
Í^ ^'^Q de^ ^^ somete a información pública 

^^-117q ^’AS, según lo prevenido
^' ^^s se ^®' ^•^•*- 1 /1992, de 26 de junio, 

n? ^^^s el Ré ^^'^^^^^ ®' Texto Refundido de la 
^’ ^ fin de q^j^''^®'^ ^®I Suelo y Ordenación Urba- 
6* ^^® ^yunta^ P^eda examinarse el expediente 
i:*oJrt^^’ y fnT^^°’ ’^®9ociado de Urbanismo,

las alegaciones que

EDICTO
DON MIGUEL ANGEL PEREZ YUSTE, Magistra- 
do-Juez Titular del Juzgado de Primera Instancia 
número tres de Albacete.
HAGO SABER: Que en este Juzgado, y con el número 
94/94, se tramita Expediente de Dominio para la rea
nudación del tracto sucesivo interrumpido, a instancia 
de D. JOSE MARIA AUNION SANCHEZ, sobre la finca 
siguiente:
Una casa sita en esta ciudad, en su calle Ignacio Mon
turiol, señalada con el n- 6, (hoy con el n- 21), mide 
una superficie de ciento nueve metros y setenta y cinco 
decímetros cuadrados, distribuidos de la siguiente mane
ra: un pequeño pasillo, dos dormitorios, cuarto de labo
res y cocina comedor; al fondo están el patio y un 
pequeño cubierto, donde se hallan instalados el lavadero 
y el retrete; y linda: Derecha entrando. Izquierda y Espal
da, las casas n^ 7, 5 y 13, respectivamente de Dña. 
María Teresa Fontecha Nieto, y al frente, la calle de 
su situación. Inscrita en el Tomo 338, folio 174, finca 
16.191, Inscripción 3^ fechada el 21 de Diciembre de 
1951, y se halla en estado de vigencia.
Por el presente se cita a los causahabientes desco
nocidos de las personas de quien proceden los bienes, 
al titular D. Marcelo López López, y se convoca a las 
personas ignoradas a quienes pueda perjudicar la ins
cripción que se pretende para que en el término de 
DIEZ DIAS siguientes de publicación de este Edicto 
puedan comparecer en el expediente alegando lo que 
a su derecho convenga.

Dado en Albacete a ocho de Marzo de mil 
novecientos noventa y cuatro.

JESUS MORENOUna de las aulas del Conservatorio donde se imparten las clases de piano.

53 plazas.
Las especialidades 'que se 

imparten en el Conservatorio 
son: Piano, violín, guitarra, 
flauta, clarinete, viola, oboe, 
violoncello, trompa y fagot. 
Sobre las mismas, Carmen 
Maestro señala que “hemos 
pretendido facilitarles todas las 
especialidades que tiene el 
Conservatorio porque es ejem
plo de lo que supone la Logse 
en los Conservatorios. Tene
mos todas las especialidades 
que conforman un grupo de 
cámara porque la finalidad es 
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que se formen grupos de cáma
ra con grandes profesionales”.

Carmen Maestro señaló que 
desde el Ministerio se está 
haciendo “un gran esfuerzo” 
por dotar a todos los centros 
de primaria y secundaria de 
especialistas de música para 
que todos los ciudadanos ten
gan una formación básica de 
música. “A la vez animamos 
a los ayuntamientos y diputa
ciones para que creen escuelas 
de música para el conjunto de 
los ciudadanos”.

El edificio reúne las carac

terísticas especiales para Con
servatorio Profesional de Músi
ca y para ello ha sido preciso 
“efectuar unos específicos 
entre los diferentes espacios 
que conforman el edificio, eje
cutando aislamientos tanto de 
paramentos como de suelos y 
techos”.

Este Conservatorio será el 
único profesional de la ciudad 
de Albacete, puesto que en el 
actual dependiente de la Dipu
tación irán desapareciendo los 
cursos a medida que se implan
ten en el nuevo.
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La Asociación de 
Empresarios de 
Campollano convoca 
para el 7 de abril su 
asamblea general

LT

La junta directiva de la Aso
ciación de Empresarios de 
Campollano, ADECA, ha con
vocado para el próximo día 7 
de abril una asamblea general 
anual ordinaria a las 8 de la 
tarde en primera convocatoria 
y a fas 8:30 en segunda en caso 
de no se hubiese alcanzado 
quorum en la primera.

Dicha asamblea a celebrarse 
en el salón de actos de ADE
CA, presenta el siguiente orden 
del día:

- Apertura de la asamblea 
y aprobación del acta de asam
blea general.

- Aprobación del orden del 
día.

- Informe de actividades.
- Presupuesto para el año 

1994.
- Renovación de la junta 

directiva.
- Nombramiento de censores 

de cuentas.
- Nombramiento de inter

ventores para la aprobación del 
acta de la asamblea.

- Ruegos y preguntas.

Cursillos de la 
Asociación de 
Empresarios de 
Talleres de 
Reparación de 
Vehículos

LT

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Talleres de 
Reparación de Vehículos den
tro de su afán de propiciar el 
perfeccionamiento de sus aso
ciados, va a impartir los 
siguientes cursillos: “Las Juntas 
y utilización”, “Instrucciones 
de montaje de juntas de cula
ta”, “Apriete angular”, “Par de 
apriete”, “Relación entre par 
de apriete y ángulo de giro”, 
“Verificación de un apriete”, 
“Tensión hasta la deforma
ción” y “Herramientas utiliza
das en el montaje”.

Los asociados podrán elegir 
entre el martes, día 15 de mar
zo, miércoles, día 16 de marzo, 
ó el jueves, día 17 de marzo, 
para asistir a estos cursillos gra
tuitos y de plazas limitadas.

Las personas que estén inte
resadas deberán mandar el 
cupón de reserva por correo 
o llamar por teléfono a la Aso
ciación Provincial de Empre
sarios de Talleres de Repara
ción de Vehículos para hacer 
la correspondiente reserva de 
la plaza.

Por otra parte señalar que 
esta Asociación acaba de ulti- 
rnar un acuerdo de colabora
ción con la firma AJUSA.



La Tribuna

En protesta por el sistema de elaboración de listas y el escaso reconocimiento de su experiencia

Profesores interinos encerrados 
en la Delegación del MEC

LM.

Numerosos profesores inte
rinos de Albacete y provincia 
se encerraron ayer en la. Dele
gación Provincial del MEC, 
después de haberse concentra
do ante sus puertas, en protesta 
por las medidas adoptadas por 
el Ministerio respecto al sis
tema de elaboración de la listas 
de interinidad y el reconoci
miento insuficiente de la expe
riencia docente.

Esta convocatoria promovi
da por los sindicatos de Ense
ñanza de CC.OO., FETE-UGT 
y STES, ha sido secundada por 
interinos de educación prima
ria, secundaria, conservatorios. 
Escuela Oficial de Idiomas y 
profesores técnicos de Forma
ción Profesional.

Según expuso Ascensión 
Palomares de FETE-UGT, la 
propuesta que se está debatien
do en Madrid y que será sen- 
cundada por el sindicato 
ANPE, constituye un “autén
tico ataque contra este colec
tivo al destruir una serie de 
derechos que ya están con
solidados”.

Por otra parte, Ascensión

Convocados por FETE-UGT, CC.OO. y STE previamente se concentraron ante las puertas de la Delegación de Educación.

1

l

Palomares, para quien es esen
cial que se mantengan abiertas 
las negociaciones, señaló que 
los sindicatos reivindican que 
se favorezca la estabilidad labo

ral, que se consolide adecua
damente la experiencia docente 
en el sistema de acceso y se 
desligue el acceso a interini
dades de las oposiciones a

ingreso de la función pública 
docente.

Finalmente rechazan el sis
tema de bloques establecido 
para acceder a la docencia.
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EXPOSICIONES

* Exposición “Ciudad y Vida” en el Museo Pro
vincial de Albacete.

- Del 16 de febrero al 13 de marzo.
* Exposición de óleos del Tina Naharro.
- Del 21 de febrero al 13 de marzo en el vestíbulo 

de consultas externas del Hospital General de 
Albacete.

* Exposición sobre la prensa en Albacete.
- Del 25 de febrero, al 25 de marzo en la sala 

de muestras del Archivo Histórico Provincial.
Dicha muestra ha sido organizada por el Archivo 

Histórico, la Consejería de Educación y Cultura, 
el Ayuntamiento, la Universidad Popular Municipal 
y Cultural Albacete.

* Exposición de acuarelas de Luis Bermejo.
- Del 1 al 14 de marzo en el claustro del centro 

cultural “La Asunción”, sito en la calle de Las 
Monjas s/n.

JORNADAS

* Jornadas del libro infantil y juvenil dentro 
de la Campaña regional “Leyendo se entiende la 
gente” por la Consejería de Educación y Cultura.

Localidades participantes y fechas programadas.
- Albacete; Del 4 al 11 de marzo.
- Caudete: Del 4 al 11 de marzo.
- Hellín: Del 4 al 11 de marzo.

CURSOS

* IV Cursos de Formación Continuada para 
Médicos de Atención Primaria.

- Del 1 de febrero al 21 de julio en el Colegio 
Oficial de Médicos.

CONFERENCIAS

* Conferencias organizadas por el Grupo de Estu
dios de Actualidad:

- Hoy, día 11 de marzo. En el Centro Socio-Cul
tural del B- del Hospital a las 18:00 horas “El

trabajo de la mujer”, a cargo de Juana Cuesta 
Tobarra.

- Hoy, día 11 de marzo. En la sede de Jóvenes 
Pro-Vida, sita en la calle Teodoro Camino, número 
22, a las 16:30 horas, Luis Alberto Iñiguez de Onzo- 
ño hablará sobre “Manipulación genética”.

* Conferencias organizada con motivo de la expo
sición “La prensa en Albacete”.

- Día 17 de marzo. A las 20:00 horas en el • 
salón de actos de la Delegación Provincial de Cul
tura, conferencia a cargo del periodista Luis 
Carandell.

* Ciclo de charlas-coloquios organizadas por la 
Consejería de Educación y Cultura y las residencias 
universitarias dentro del programa “Residencia 
abierta”.

- Día 19 de abril. José María Sanz Beltrán, “Lo- 
quillo”, a las 19:00 horas en el paraninfo del campus 
universitario albaceteño.

- Día 7 de abril. A las 19:00 horas en la residencia 
universitaria “Benjamín Palencia” habrá una mesa 
redonda sobre “Sida, droga, intolerancia”.

Intervendrán: Modesto Salgado, por Proyecto 
Hombre; Manuel Trillo por el Comité Ciudadano 
Antisida; Purificación Castaño, directora de la 
comunidad terapeútica “El Alba”, y Tomás Mor
cillo, gobernador civil de Ciudad Real.

* Conferencias organizadas por Cultural Alba
cete.

- Día 15 de marzo. Literatura. A las 20:00 horas 
en el salón de actos de la Diputación, intervendrá 
José Saramago.

- Día 23 de marzo. Literatura. A las 20:30 horas 
en la Casa de la Cultura de Almansa, intervendrá 
Almudena Grandes.

- Día 17 de marzo. El Estado de la cuestión. 
A las 20:00 horas en el salón de actos de la Dele
gación de Cultura, intervendrá Luis Carandell.

CINE

Semana del cine programada por la Consejería 
de Educación y Cultura y las residencias univer
sitarias dentro del programa “Residencia abierta”.

- Día 14 de marzo. En el salo 
campus universitario se proyectara la P K 
zón” y el cortometraje “Locura carn ■

- Día 15 de marzo. En el salón 
campus universitario se proy^^^^m. yA<-^ 
ardilla roja” y el cortometraje ^^ jdíj

- Día 16 de , marzo. En el saJOj^ ^¡jcut 
campus universitario se !
sión Fissh” y el cortometraje “Sap® jg ^v^z

- Día 17 de marzo. En el sa^ ¡^ pelír'*'H ‘ 
campus universitario se provocara ^.^ ..501? 
corazón en invierno” y el cortom

* Actuaciones teatrales órgano
Albacete. ,,A.no hofa-' ?

- Día 12 de marzo. A las
Casa de Cultura de Villarrobledo’ 
ley Valentine” interpretada pO:„..^g iioi^.7

- Día 14 de marzo. A las - 4? 9

- uia 14 ae marzo. «Noch^ 11J 
Teatro Victoria de Hellm, , til. A

- Día 15 de marzo. Teat^ In po 
y a las 16:00 horas en el ^j-etara : 
el eruDO Teatro de Malta m Hel grupo
del diamante”.

ACTUACIONES MUSICAL^ A

* Actuaciones musicales pi & 
tura! Albacete. “rhoP'”'.

- Día 14 de marzo. Ciclo . jjtond***' j 
piano”. A las 20:15 horas en el 
actuación de Mario Monreal.^ Chopin' L ^hi^W

- Día 21 de marzo. Ciclo x^jitoP^ | 
piano”. A las 20:15 horas en 0 
actuación de Mario Monreal.

BIBLIOBUS

Relación de visitas que 
durante el mes de marzo. .^^ de

- Día 14. Alcadozo y.
- Día 15. Pozuelo y Barrio
-Día 16. Alcalá y Alborea.
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con el director provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, José Antonio Almen
dros, para hablar del programa 
“Comunidad Escuela de Salud” 
puesto en marcha por la Con
sejería de Sanidad para la pre
vención del consumo de drogas 
en jóvenes de 10 a 14 años.

También dentro del conve
nio firmado con la comunidad 
gitana para la aplicación del 
programa “Comunidad Escuela 
de Salud”, con monitores gita
nos, ha surgido la posibilidad 
de hacer en Albacete un fes
tival gitano con el lema “La 
vida sana y contra la drogra”.

Por último, el director del 
Plan Regional de Drogas, se 
ha reunido con miembros de 
la Federación Provincial de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos, quienes le traslada
ron su preocupación por el alto 
consumo de tabaco y alcohol 
detectado entre la juventud. Director del Plan Regional de Drogas.

Lancia Dedra
Este mes 280.000 ptas 
de sobrevaloración.

tra
po

 B
am

S«

Ahora es el momento de invertir en Arte. Por eso, durante este mes traíganos su 
vehículo usado y se beneficiará de una sobrevaloración (u oferta equivalente), de 
280.000 ptas. por la compra de cualquier modelo de la gama Dedra. 
Seguridad: ABS, air-bag, cinturón de seguridad con pretensor, estructura reforzada. 
Confort: Asientos tapizados en Alcantara®, control system, climatizador, servodirección. 
Prestaciones: Turbocompresor con intercooler, árboles contrarrotantes, boost-drive, 172 CV.

Gitma gasolina desde 2.060.000 Plas. Getma turbodiesel desde 2.518.000 Ptas.(súi incbtir ofeitn prontoeional). 
HF Üite^de, 172 CF- HF tiubo, 165 CV - 2.0 Le., 115 CV-1.8 Le., 10 7 CV - 1.6 Le., 75 CV - nu6o ds., 92 CV.

Concesionario Lancia

Comandante Molina, 24. 02005 Albacete. Tfno: 52 20 64



La Tribuna
16 1» 

Ma
Vh 
Mí

Creada por ¡as Federaciones de Consumidores para mejorar ¡a calidad de los ciudadanos

Nace en nuestra región la 
fundación cultural “Qualitas”

LT

Las Federaciones de Consu
midores de Castilla-La Mancha 
crean una fundación de carác
ter cultural que les permita 
unficar esfuerzos, “Qualitas”, 
con el objetivo de revalidar su 
compromiso para mejorar la 
calidad de vida de los ciu
dadanos.

La fundación “Qualitas”, a 
falta de los últimos trámites 
administrativos, es casi una 
realidad con la fuerza de los 
aproximadamente 70.000 aso
ciados que hay detrás de' las 
cuatro Federaciones fundado
ras y toda la riqueza ideológica 
de un movimiento asociativo 
experimentado pero todavía 
joven”.

Diseño jurídico

Isabel Martínez, licenciada 
en Derecho, ha sido la encar
gada de diseñar jurídicamente 
la fundación “Qualitas” y de 
hacer los trámites necesarios 
para convertiría en una rea
lidad.

Los fundadores son las cua
tro federaciones castella
no-manchegas de asociaciones 
de consumidores y amas de 
casa:

-Unión de Consumidores de 
Castilla-La Mancha (UCE).

-Confederación Estatal de 
Consumidores y Usuarios de 
Castilla-La Mancha (CECU).

-Federación Regional de 
Amas de Casa, consumidores 
y Usuarios, “Dulcinea”.

-Federación Regional de 
Asociaciones “Aldonza”.

Sus objetivos pasan por real- 
ziar estudios técnicos y de 
investigación, prestar servicios 
especializados, etc, pero tam
bién colaborar con otras ins
tituciones en todos aquellos 
aspectos que tengan repercu
sión en los consumidores y 
usuarios.

Se han decidido por la figura 
jurídica de la fundación porque 
“éstas se desarrollan en base

José María Roncero, secretario regional de la Unión de Consumidores de Castilla-La Mancha.

A

a un espíritu altruista, los bene
ficios de su actuación revierten 
siempre en los ciudadanos y 
expresan la pluralidad y el 
impulso de la sociedad civil”.

Coincidencia de objetivos

La coincidencia en los obje
tivos fundamentales, la nece
sidad de obtener el máximo 
aprovechamiento de los recur
sos humanos y económicos y 
la convicción de que es más 
fácil ser escuchados en los 
ámbitos de poder si se habla 
con una voz fuerte que con 
muchas y débiles, son argumen
tos que han ido aglutinando 
al movimiento asociativo, pri
mero en las provincias, después 
en cuatro Federaciones regio
nales y ahora en la Fundación 
“Qualitas”. La evolución del 
asociacionismo en materia de 
consumo en nuestra región es 
la historia de una confluencia.

^ Distintos planteamientos 

para un objetivo común
Cremilde Fabo, presidenta 

de la Federación Regional de 
Asociaciones de Amas de 
Casa, Consumidores y 
Usuarios “Dulcinea, señala 
que “la fundación se ha 
creado bajo el principio 
específico de que se respeten 
todos los planteamientos de 
lós fundadores, aunque el 
objetivo sea común. No 
hubiésemos entrado en la 
fundación si no se respetara 
nuestra independencia. Pero el 
objetivo si es .común porque 
en definitiva, todos trabajamos 
para elevar el nivel de vida de 
los ciudadanos”.

En la misma línea se 
manifiesta el secreatrio 
regional de UCE, José María 
Roncero, diciendo que “hay 
objetivos comunes, pero la 
forma de ejecutados es 
diferente. Cada federación 
tiene su propia filosofía, su 
propia dinámica de trabajo”.

Por su parte, la presidenta 
de la Federación Regional de 
Asociaciones “Aldonza”, 
Carmen Rizo, piensa que 
“coordinar los esfuerzos del 
movimiento asociativo de 
consumo es bueno, pero lo 
será más si conserva su 
riqueza de planteamientos”.

XII Aniversario del grupo 
scout Seeonee de Albacete

En estas fechas tiene lugar 
la celebración del 12 aniver
sario de la fundación del Gru
po Scout Seeonee de Albacete, 
miembro de la Asociación 
Scouts de Castilla-La Mancha.

Con este motivo se están lle
vando a cabo diversas y varia
das actividades. El pasado fin 
de semana tuvieron lugar unas 
pruebas deportivas y de habi
lidad y una fiesta en los locales 
del Grupo, -sito en Zurbarán 
1, a la que asistieron la tota
lidad de miembros, reinando 
gran ambiente y compañeris
mo.

El viernes día 5 se celebró

una cena de hemandad a la 
que asistieron todos los edu
cadores del grupo, así como 
un gran número de padres y 
la totalidad del comité de 
padres.

En dicha cena le fue entre
gada una placa de agradeci
miento al fundador del grupo.

Para terminar este aniversa
rio, tendrá lugar el próximo fin 
de semana una salida a los 
pinares del Júcar, donde se rea
lizarán diversas actividades y 
juegos en compañía de padres 
y monitores de todo el grupo. 
La jornada concluirá con una 
comida de hermandad. Componentes del grupo scout Seeonee de Albacete.

I
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Carlos GUTIÉRREZ

Í El ciclo “Viernes taurinos”, 
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Los llenos de los actos del ciclo “Viernes Taurino” ratificaron su éxito.

f

viene un ganadero de primera 
línea a Albacete a hablar de 
los toreros de la ciudad, porque 
para eso hay otros mejor 
autorizados.

Homenaje

El homenaje a Juan Mon
tero es innecesario comentario 
después de los momentos emo
tivos que se vivieron en el salón 
de actos de la Diputación. Era 
necesario y resultó brillante.

De la conferencia concierto 
de Arturo Moya se puede

argüir que no era de contenido 
estrictamente taurino. Es cier
to. El público llenó 600 loca
lidades del Auditorio Munici
pal, que se quedó pequeño, y 
el acto se pudo organizar fuera 
del contexto taurino, aunque 
muchas de las aplaudidas obras 
del compositor fueran melodías 
de pasodoble, pero el acto era 
más musical que otra cosa. No 
era un concierto de pasodobles, 
aunque tuvo gran altura.

El gran éxito, con todo, fue 
el recital lírico de Elisa Bel
monte. Está muy necesitada la

fiesta brava de relación con el 
mundo de la cultura indiscutida 
como para que hasta ahora 
nadie hubiera recalado en este 
aspecto. Por sí misma, la velada 
tuvo toda la grandeza que cabía 
esperar y no quedará en un 
día aislado, puesto que los 
representantes de lá soprano y 
del pianista Fernando Turina 
ya están programando su repe
tición en diversas ciudades 
españolas y europeas. No está 
mal como credencial del Ate
neo que la idea haya surgido 
en Albacete.

Entre los aspectos mejora- 
bles, hay que dejar constancia 
de la injustificable deficiencia 
que supone el que para pre
senciar la actuación de Arturo 
Moya y el Ballet Liceo se que
daran en la calle decenas de 
personas a las que en varios 
casos se trató sin la menor con
sideración. Si no caben más de 
seiscientos espectadores se 
debe anunciar con antelación 
que sólo el orden de llegada 
servirá para acceder al Audi
torio Municipal. Tampoco tie
ne explicación que se deje fue
ra a los medios de comuni
cación, que han sido quienes 
se han encargado de dar publi
cidad a una buena iniciativa, 
coadyuvando a su éxito. No es 
corporativismo, es sentido 
común.

Repetición

No estaría mal que alguna 
institución se planteara la repe
tición de los espectáculos musi
cales, antes de que salgan en 
gira, que lo harán.

Por último, una cosa es 
administrar bien el dinero, 
público o privado, con el que 
se organiza un acontecimiento 
de este tipo y otra intentar 
ahorrar gastos necesarios. Sin 
pretender la grandeur, los 
obsequios, las cenas, las aten
ciones a los invitados, pueden 
mejorar.

La financiación, cuando el 
trabajo está bien hecho, no 
debe ser un problema, aunque 
la filosofía de la organización 
era no pedir dinero a nadie. 
Se puede pedir y realizar una 
inversión brillante.

VOLEIBOL
LIGA ACEVOL 

DIVISION DE HONOR 

II FASE POR EL TITULO

SABADO 12 DE MARZO DE 1994 
18,00 HORAS. PABELLON DEL PARQUE

MANCHA DORADA-AIBACETE

C.V. ALCORCON-MADRID
Las primeras 15 personas que pasen por las oficinas 
del diario LA TRIBUNA de Albacete, C/ Salamanca, 
17, con un ejemplar del día 12 de Marzo en horario 
de 10 a 1,30 recibirán una entrada para asistir al partido.

1X2 ¡¡QUINIELAS!! 1X2
Interesados en participar durante las 8 últimas 
jornadas con un sistema inédito en la más 
millonaria temporada de la historia de las 
QUINIELAS, contacten con nosotros en horas 

oficina, incluso los sábados, en los

a (93) 410 95 02 - 405 01 74 - 430 94 67

¡Sorprendentes espectativas!

Desde 50.000 Ptas./Semana

AGRICOLA JOSAN, S.A.
En la Junta General Extraordinaria Universal de Accionistas, celebrada el 

día diez y nueve de Febrero de 1994, en primera convocatoria, con la asistencia 
de los socios con la totalidad del Capital suscrito y desembolsado, se tomó 
el acuerdo por unanimidad, de reducir el Capital Social en un 25% -reduciéndose 
el nominal de las acciones en dicho porcentaje- equivalente a 10.000.000, 
(Diez millones) de Pesetas, para devolver a los socios parte de sus aportaciones 
en proporción a los títulos que sean propietarios, en el plazo de un mes 
a partir de los treinta días de la fecha de este anuncio, sin que nadie se 
haya opuesto a la reducción de Capital aprobada,-

Hellín, 28 Febrero de mil novecientos noventa y cuatro.

UN ADMINISTRADOR.
Fdo.: José Ubeda Gregorio

2
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Francisco Javier Morcillo ha 
criticado la información municipal 
facilitada hace unos días en 
relación a lo que puede afectar la 
disminución del paro HELLIN

Indican que sólo la instauración de empresas creará empleo estable

CC.OO. critica el
triunfalismo municipal
Francisco Javier MorciHOf ha criticado la infor
mación municipal facilitada hace unos días, en 
relación a lo que puede afectar en cuanto a 
disminución del paro el aumento en el número 
de licencias de obras otorgadas por el Ayun
tamiento hellinero durante los dos primeros 

meses del año, indicando que sólo la instauración 
de empresas puede ofrecer empleo estable.
Afírman que “la recuperación del empleo tanto 
a nivel local, como estatal, no va por las con
trataciones que un ayuntamiento pueda realizar, 
saliendo al paso de las declaraciones que por

parte del Ayuntamiento de Hellín se han 
lizado, pensamos que para que se pued^ ^'^ 
empleo hacen falta muchos otros factortí-- 
nos hablasen de la creación de nuevas emf^ 
o de iniciativas entonces podíamos creemos^ 
tomas de recuperación”.

Angel ROMERO GARCIA

Comisiones Obreras ha sido 
diligente a la hora de replicar 
a la nota remitida por el Ayun
tamiento hellinero hace unos 
días en la que se ofrecían datos 
sobre el montante económico 
que habían supuesto las licen
cias de obras concedidas 
durante los dos primeros meses 
del presente año, cifrado en 
mil dos millones de pesetas, 
y la repercusión que este aspec
to podría tener en cuanto a 
la disminución del paro a nivel 
local, así como la recuperación 
a escala nacional que se estaba 
observando en el país.

En un comunicado remitido, 
Comisiones Obreras indica lo 
siguiente: “La recuperación del 
empleo tanto a nivel local, 
como estatal, no va por las con
trataciones que un ayuntamien
to pueda realizar, saliendo al 
paso de las declaraciones que 
por parte del Ayuntamiento de 
Hellín se han realizado, pen
samos que para que se pueda 
crear empleo hacen falta 
muchos otros factores. Si nos 
hablasen de la creación de nue
vas empresas o de iniciativas 
por parte de la Administración 
para que las mismas se instalen 
en Hellín, entonces podíamos 
creemos síntomas de recupe
ración. Pensamos que los para- 
dos/as de Hellín al igual que 
los del resto del país, están can
sados de escuchar estos men
sajes que son verdaderas cor
tinas de humo (se puede pre
guntar a los trabajadores de 
Santana Motor, SEAT y más 
cercanas COMODISA, S.A. 
del Pantalón, etc). Igualmente 
creemos que la recuperación 
de un pueblo y un pais no va 
porque se contraten más o 
menos trabajadores en un 
Ayuntamiento y sí crear nuevas 
iniciativas como comentába
mos anteriormente, sin que 
esto quiera decir que estamos 
en contra de este tipo de con
trataciones, pero creemos que 
no es la solución para los para
dos. Este es un tema que debe
ría de preocupamos a todos 
y cuanto antes tomemos cartas 
en el asunto será mucho mejor, 
ya que las tasas de paro en

Francisco Javier Morcillo critica el triunfalismo municipal.

Hellín y su comarca, como en 
todo el estado español, se dis
paran mucho más”.

Triunfalismo municipal

Abundando en el tema, 
Javier Morcillo, responsable 
comarcal de CC.OO., manifes
tó al periódico: “La nota es 
excesivamente triunfalista, ya 
que pienso que tanto sindicatos 
como grupos políticos, etc, nos 
tenemos que ajustar preferen
temente a la comarca hellinera. 
Me extraña que el Ayunta
miento salga con este tema, ya 
que el hecho de que, por si 
solo, asuma que se esté salien
do de la crisis me parece una 
burrada. No sé si es que a gran 
escala se habrá pasado algún 
comunicado a los políticos de 
Hellín en el sentido de mejora 
en el panorama laboral, pero 
las cifras de paro en enero, 
que son las ultimas obrantes 
en nuestro poder hablan de 
que el índice ha subido alar
mantemente, a pesar de todas 
las reformas. El comunicado es 
triunfalista ya que más que en 
una crisis nos encontramos en 
un periodo de recesión”.

^ Comunicado de la 

Asociación de amas de casa
La Asociación Local de 

Amas de Casa remitió ayer a 
todos los medios informativos 
locales el siguiente comunica
do: “En referencia a la forma 
en que el semanario “La Sema
na de Hellín” ha dado a cono
cer la noticia de las pasadas 
elecciones a la presidencia de 
esta asociación, la Asociación 
Local de Amas de Casa mani
fiesta lo siguiente: 1) Rechazar 
de forma categórica y rotunda 
el tono burlesco en que la mis
ma se ha publicado, ya que 
consideramos que esta Asocia
ción, como todas las de Hellín, 
se merece el consiguiente res
peto. 2)Igualmente reproba
mos la forma cobarde que se 
ha tenido para ofrecer esta 
información, ya que su autor 
no ha tenido la valentía de 
firmaría.

Convocatoria de 
ayudas para 
asociaciones 
juveniles

Protesta de las amas de casa.

La concejalía de 
del Ayuntamiento hel ne 
hecho pública la n“ ^-. 
vocatoria de ayudas . 
ciaciones del tercia . = 
pal en base a las ^’S’^' 
mas: el montante _ 
de la convocatoria , 
150.000 ptas y se 
ger a la misma las 
de cualquier rf - 
aquellas que teng^ 
lucro, así como . . 
de juventud de cualqj^ 
de asociación oe ^^^^j^ 
Los criterios pr 13 
tener en cuenta P^jg^jeF 
cejalía serán P 
carácter general j¿:
ticipativo y 
actividades pr^P^^^meR 
dirigidas al 
participantes P ^^jiq: 
duplicar ofertas e, .. 
otra entidad, se 1^5- 
presente convocó la. 
y excursiones, a gps¿>- 
ción para rnedio^ g¿;y 

tadas en el p ^^gs. 
Juan Martínez ^^ • 
del 20 de Mayo- 
al modelo 
en este depad ^^^ nit. 
se acompañara ¿j¿;.. 
de ‘^^ ^f A»" Í 

durante el 7' ypre!'- 
vidades P’'^'^'^ jg ' las '’"^ 
aproximado ¡a
Tendrán P"® 
asociaciones q . 
con anterionda 
de subvencio ^^gibai- 
colectivos floo ¡gafl 
vención se jg ; 
la supervisión j^^g^i • 
de Juventud

vencionadas 
miento de H 1

Ó
 b
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Benefíciese de los precios y la Tariela de Galerías.

PROVINCIA

a

Toda la primavera en una 
quincena llena de sorpresas. 
Venga a Galerías y llévese 
los colores y las tendencias 
que van a venir.
Moda, complementos, 
zapatería... todo el sabor 
de la primavera a unos precios 
realmente sorprendentes.
Solo en Galerías.

Baterías de cocina, 

AAonix, 8 piezas, 1 9*995 ptas.
Juegos de 3 toallas, 

algodón 100%, 1*795ptas.

Para mujer: 
Top de tirantes, 
varios colores, 2*475 ptas.
Faldas rectas, colores lisos, 
con cinturón, 4*975 ptas.

Para hambre:
Trajes una fila, 22*995 ptas.

Para chicas:
Cazadoras vaqueras, 
"Four Boys", 5*995 ptas.

70 de y
Herie>. 11
Mano de 1994
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S^iaS '?°"’'®®*ones, 
HiihnS™ «te Peñas 

en noticia que
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Dudas de la presencia
le Luis del Olmo

Próxima adjudicación de 
la plaza de toros

^°^^^ ”® cambian a 
Ra hora, el título de “Tam- 

nero del Año” no podrá 
^Otorgado en persona a su 
Pitano en la edición 

pendiente a la próxima 
na Santa, ya que existen 

^‘emas para que Luis del 
Rs^ T^^’^ Asociación 

^^ Tamborileros ha 
r ° ^^^^ ocasión 

a Hellín el 
Santo.

''’‘'^ Alario^* hiellinero 
P^ ^Pez Millán, que tra-

i K^-"’^^’<’Onda 

E»diS^P®"o^ista tenía 
a 5" ^1 sentido de 

h hS ^ ^ ^^^^ Lelli- 
de que en 

U^^"trará de 

^fe, '‘“’ometrosdereeorri-

Í ^ ‘«gar n °" P^^udos 
de reunión ^^ para P^^^^oces 

tratar el 
’'|2*!^^ ”'W» 

^^‘«aS^^Wento

•i^T - 

r '^^’^us ^upone ^ I^al Í'? ’'' 

f e¡j ’^ra” Sa? ^e este 

E*^*UÍ "salino 
^ se,”^ por 1""'®™^ 

"^anta

no nos han confirmado, había 
planificado que Luis del Olmo 
se trasladarse en avión desde 
Málaga a Madrid, para ser 
recogido y una vez finalizado 
el acto llevado nuevamente a 
la capital de España, aunque ' 
insistimos en que las posibi
lidades de que venga a Hellín, 

Avances de primavera a precios sorprendentes.

Quincena 
Serprencl

:2U clto* en lencería 
y corsetería para mujer y ropa interior 
para hombre y niños.

Galerías Pre

de momento parecen bastante, 
alejadas.

Esperemos que finalmente 
los problemas desaparezcan y 
el título de “Tamborilero del 
Año” pueda ser entregado 
como en anteriores ocasiones 
personalmente a su destina
tario.

El próximo lunes terminará 
el plazo de presentación de 
ofertas para el pliego de con
diciones que regirá la próxima 
adjudicación del coso taurino 
hellinero. Hasta el pasado 
miércoles no había entrado en 
el Ayuntamiento ninguna ofer
ta para acceder al arrenda
miento del coso de Cuatro 
Caminos y según nuestras noti
cias, algunos de los empresa
rios que en principio apuntá
bamos como futuros inquilinos 
de la plaza han dado marcha

atrás, mostrando por el con
trario interés otros, aunque 
hasta el día antes indicado ese 
interés no se había demostrado 
en una oferta, siendo muy pro
bable que durante los días res
tantes la situación cambie y 
finalmente hayan plicas en el 
momento de finalizar el plazo 
oficial. Sin conformación muni
cipal también podemos adelan
tar que es muy posible la cele
bración de un Pleno municipal 
la próxima semana (podría ser 
el jueves) para debatir el tema 
y proceder a la adjudicación 
definitiva de la plaza.



La Tribuna
20 E ib

VILLARROBLEDO

Charlas en los centros escolares
sobre los efectos de la publicidad

Angel LAGUIA

Con motivo de la próxima 
celebración del Día Mundial de 
los Derechos del Consumidor, 
la Concejalía de Sanidad y 
Consumo del Ayuntamiento de 
Villarrobledo, a través de la 
OMIC (Oficina Municipal de 
Información al Consumidor), y 
con la colaboración del Centro 
de Profesores de esta ciudad, 
ha previsto la celebración de 
dos charlas-coloquio en las que 
intervendrá don Eduardo Gar
cía Matilla, experto en temas 
de comunicación, con la 
ponencia “¿Cómo defendemos 
de los abusos de la televisión?”.

Las charlas-coloquio tendrán 
lugar hoy viernes, 11 de marzo, 
a las 12,20 horas en el salón 
de actos del Instituto de Bachi
llerato “Virrey Morcillo” y a 
las 15,30 horas en el Colegio 
Público “Graciano Atienza”.

Eduardo García Matilla es 
licenciado en Imagen por la 
Facultad de Ciencias de la 
Información de la Universidad 
Complutense de Madrid, titu
lado por la Escuela Oficial de 
Radiodifusión y Televisión, 
profesor de la Facultad de 
Ciencias de la Información de 
la Universidad Complutense 
(1972-1982), profesor de la 
Escuela de RRV (1971-1975) 
y del Instituto Oficial de RTV 
(1976-1983).

Asimismo ha sido director 
de más de 100 cursos de espe
cialización destinados a profe
sores de distintos niveles, licen
ciados universitarios, profesio
nales extranjeros, etc. Director 
del Máster en Comunicación 
Empresarial (Master ín Busi
ness Comunication). Pertene
ció también a la plantilla de 
RTVE desde 1971 y ha desem
peñado diferentes puestos en 
Televisión Española, Radio 
Nacional de España y Radio- 
cadena Española. Eduardo 
García ha sido también direc
tor de Radio 3 de RNE, direc
tor de programas y director 
adjunto en Radiocadena Espa
ñola. Es autor del libro “Su
bliminal: escrito de nuestro 
cerebro” (1990). En la actua
lidad, es director del Corpo
ración Multimedia, S.A.

En cuanto al tema de estas 
charlas-coloquio, de acuerdo 
con las declaraciones del 
ponente “a la hora de contri
buir a la formación, la publi
cidad, omnipresente en todas 
las esferas de nuestra vida dia
ria, ofrece múltiples argumen
tos para ser estudiada a fondo. 
La publicidad-poesía de lo pro
saico, de lo trivial, de lo ins
trumental, según Georges Péni- 
noy- está presente en todos los 
mensajes de comunicación de 
la sociedad actual: prensa, 
radio, televisión, vallas, vehí-

^11
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En diversos centros escolares de Villarrobledo tendrán lugar charlas sobre publicidad.

culos, comercios, domicilios, 
etc. A su vez, la publicidad se 
convierte casi en el paradigma 
del poder de manipulación de 
los medios de comunicación, 
ante el que se hallan especial
mente indefensos, emocional y 
conceptualmente, los niños y 
los jóvenes.

La función esencialmente 
económica de la publicidad no 
puede hacemos .olvidar que 
también cumple otros cometi
dos importantes: presentamos 
un mundo divertido, lúdico y 
fascinante, estereotipar e igua
lar gustos, criterios e ideas, 
implantando una nueva moral

planetaria, vulgar por elaboraij J 
de contenido a 1 
Todos estos 
publicidad, de > j 
zados, 
dotar al estudié 
go de valores j 
su personalida •.

Elaborado el Boletín de 
Semana Santa de Tobarra

F.J. ONRUBIA

La Asociación de Cofradías 
de Semana Santa ha elaborado 
el Boletín Informativo de 
Semana Santa en colaboración 
con el Ayuntamiento tobarra- 
ño.

Este boletín es el tercero, 
ya que anteriormente. Tradi
ción se publicó por vez primera 
en 1985, para pasar el año 92 
en donde se realizó el segundo 
número. En el Boletín Tradi
ción, comienza hablando del 
nuevo logotipo de la Asocia
ción de Cofradías, sustituyendo 
al escudo que data del año 
1982, llevando el nuevo logo
tipo tres dibujos, que pertene
cen al escudo de la villa, la 
imagen de Nuestro Padre Jesús 
Nazareno y un tambor de 
torretas, siendo este logotipo 
obra de José Joaquín Márquez.

Seguidamente el Boletín 
recoge unos textos del alcalde, 
y el informe de los trabajos 
realizados por la Junta, a los 
que se une un artículo de tra
diciones semanasanteras a car
go de Rafael Sánchez García.

José M- Hurtado escribe 
sobre las posibles soluciones de 
las procesiones, que según él, 
estriban en desviar la procesión 
por San Roque el Viejo, junto

a este artículo, escribe Odén 
Pen sobre la costumbres de 
nuestra Semana Santa.

La Hermandad de la Santa 
Cruz, significa que para unas 
mejores procesiones hay que 
arrimar todos el hombro, y es 
indispensable la celebración de 
las cuadrillas tamborileras.

La Hermandad de Santa 
Mujer Verónica explica sus 

-proyectos más inmediatos, con 
la recuperación de la Banda 
de Cornetas y Tambores de su 
mismo nombre, como principal 
argumento.

A este informe las cuadrillas 
tamborileras “El Tomate” y 
“Los Panecicos” publican sus 
estatutos, y Jesús María narra 
una procesión.

También cuenta con poemas 
a cargo e Juan Bleda, Néstor 
Alfaro, Juan García y Encar
nación Martínez, y la exposi
ción de los estatutos de una 
de las hermandades de más 
carisma de las que desfilan en 
Semana Santa, la Hermandad 
de Nuestro Padre Jesús Naza-
reno, a los que se agregan las
ordenanzas municipales de los
años 1841 y 1905.

Para finalizar hablar de los
concursos convocados por la 
Hermandad Virgen de los 
Dolores, uno cultural y el otro

•M
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Ya se ha elaborado el Boletín de Semana Santa, de Tobarra, con notables colaboraciones.

de tambores.
Se rumoreó que este Boletín 

Informativo Tradición, nó se 
publicaría este año por falta 
de tiempo, pero en los últimos 
días la Junta encabezada por 
Jesús Paterna han estado hasta 
altas horas de la madrugada 
para que este año saliese el 
número 3 de esta revista 
informativa.

Vía Crucis

Los alumnos del curso de 
pintura de la Universidad 
Popular, dirigidos por Rosario 
Algarra, han realizado un 
Vía-Crucis, pintando catorce 
cuadros con el fin de donarlos 
a la iglesia de San Roque para 
su conservación.

Estos trabajos se realizaron 
en secreto, para enseñarlos en

la "<*'* ^"fS 

ellos f«*5es»'?í!

horas
clase.

pintados ^¿,í^J 
des dime 
sufrim>e’^^ • ,
cristo.

M.C.D.2022
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En la reunión de la comisión 
ejecutiva de FEMCA-UGT se 
trataron temas de organización y 
acción sindical, además de los 
acuerdos de Madrid

^(fkefo Cantos explicó los acuerdos del comité federal

jw ha informado a LA TRIBUNA el almanseño Pedro 
¡A^^^río general pr^^^^ de FEMCA-UGT, 
’i^ral ^^^ ^^^^^^** celebrada en Madrid por el Comité 
^^Hra ^rf^^^ ^^óeración, se decidió por unanimidad 

^ e inmediato la candidatura presentada por

FEMCA a la secretaría general de UGT encabezada por 
Manuel Garnacho. Por otro lado, en la misma reunión 
se acordó apoyar unánimemente la candidatura de 
Manuel Fernández, persona proveniente de la federación 
del Metal.

a ejecutiva de 
ÍMCA-UGT se reúne

a «^

^^‘ de UGT

- Comkin '’ecientemente> J 1 de Provin-

hydeRaf °Í^ ^^^ miem- 
U Ga^^® ^^^'”^ y Fer- 

)ia<^' ^ión °^’’acete. En la 
*^^denro diversos 
I'‘*’cai ^^”‘zaeión y acción 
fen¿. ^^'^^cando

Can?"® provincial 

''“"ión de
^^’e celph ^^^e’’dinaria y 

®" ^^drid 

^^"^el 
^^^’^eatrio eenerai 

r‘'^gociX^®’ resultado 
.'“’*>ones v •°" '^^^^^ 

k ‘‘"'"‘cndaTa"a^‘"’®"^® 
^"'2ac¡ónv ^ Ponencia 

*<1" « “"federal, 

'A ^gun^d- """ar por 
' * un am'í tantos, 

, '""Ué redera? '° ''®*’ate 
un dne ' “ aprobó 

la n a la reti- 
?^GamiS,"‘’"’’'“ra de 
¿'"''ai de UGT ^'"‘a- 
^ ’lovar h^r, y por

K'^^'S^íahuos

4 ítUr^Jecuij^'on de la 
í^ a . ^A-Üg/ povinciai 

rir,-¡

r

«i “ Olivaré "S^dos.

^3oado,

Reunión en Almansa de la Ejecutiva provincial de FEMCA-UGT.

día 12.
También se eligió a Pedro 

Cantos como delegado de 
FEMCA-Albacete al congreso 
extraordinario estatal a cele
brar el próximo día 22 de mar
zo en Madrid, y proponerle 
como candidato en la delega
ción de FEMCA-UGT (com
puesta por 26 delegados) al 
XXVI congreso confederal de 
CGT, a celebrar el 26 de abril 
en Madrid.

También se acordó en esta 
reunión el convocar el tercer 
comité provincial ordinario de 
la federación y congreso 
extraordinario, a celebrar en 
Villarobledo el próximo día 16 
de abril, en el cual, se ana
lizarán las ponencias y se ele
girán a los delegados al XXII 
congreso ordinario provincial 

de UGT, I congreso ordinario 
regional, a celebrar en Toledo, 
y XI congreso ordinario de 
FEMCA-UGT, a celebrar en 
el mes de mayo en Madrid. 
Destacar, que en este último 
congreso se adaptarán los esta
tutos y se renovará la comisión 
ejecutiva provincial de FEM
CA-UGT en Albacete.

Reunión

La reunión rnantenida en la 
sede de Asecope en Albacete 
por la comisión permente pro
vincial de la Fundación Labo
ral de la Construcción, tam
bién fue objeto de información 
en la citada reunión.

Por FEMCA-UGT asistie
ron Pedro Cantos, Rafael 
Medina y Fernando García; a

í f

parte de tratar temas de fun
cionamiento y de relaciones 
con la comisión regional de 
Castilla-La Mancha, se anali
zaron las gestiones y proble
mas que se están planteando 
a la hora de poener en marcha 
los cursos de formación para 
desempleados, tanto en 
Almansa como en Albacete.

Finalmente, se dio informa
ción referente a la celebración 
en nuestra ciudad de las P 
Jornadas Municipales de 
Empleo.

Se valoró como muy posi
tiva esta inciativa, y se acordó 
el apoyar la asistencia a las 
mismas con una represdenta- 
ción de la comisión ejecutiva, 
encabezada por su secretario 
general.

Hoy se clausuran 
las I Jornadas 
Municipales de 
Empleo

Luis BONETE

A falta de las respectivas 
valoraciones que realicen los 
grupos políticos, fuerzas socia
les, sindicatos y sectores 
empresariales asistentes a estas 
jornadas, hoy se va a proceder 
a la clausura de las mismas. 
Han sido tres días intensos de 
trabajo, debates, mesas redon
das.... y como vulgarmente se 
dice “ha habido de todo”. Con
ferencias interesantes, debates 
encendidos, políticos por los 
pasillos en plan figurón, etc, 
etc. Lo positivo de estas pri
meras jornadas, que duda cabe, 
ha sido la iniciativa de reali
zarías, y está por ver las con
clusiones a las que se llegan 
y si de verdad se ha conseguido 
que no hayan sido más que 
un acto institucional de cara 
a la galería. En estas jornadas 
que hoy se clausuran, lo que 
más se ha podido palpar en 
el ambiente ha sido la lucha 
soterrada entre los diferentes 
grupos políticos almanseños 
por ver quién se llevaba el gato 
al agua del protagonismo, 
espermeos por el bien del futu
ro del empleo en nuestra ciu
dad que esta circunstancia (por 
otro lado ya habitual en otros 
asuntos), no sea señalada como 
la causa principal de no haber 
encontrado soluciones si es que 
alguna se encuentra.

Fue curiosa parte de la inter
vención del Sr. Consejero de 
Industria el día de la inaugu
ración, al afirmar que era nece
sario que se llegara a un con
senso entre políticos, sindicatos 
y empresarios para que de esa 
forma la administraciuón regio
nal no pudiera negarse a acep
tar las conclusiones de las jor
nadas, “pero si esto no ocurre 
-dijo- deben de saber todos Vds 
que nosotros estamos aquí para 
gobernar, y no para intentar 
dilatadas negociaciones”.

Jornada de clausura

Para hoy viernes, jornada de 
clausura de las 1- Jornadas 
Municipales de Empleo, el pro
grama de trabajo previsto es 
el siguiente:

- 17,30 horas.- Conferencia 
de Oriol Vicente i Cardona, 
presidente de ADELA.

- 18,00 horas.- Mesa sobre 
inciciativas locales de empleo. 
En la misma participarán 
ponentes de los grupos polí
ticos almanseños.

- 19,30 horas.- Mesa sobre 
Ayuntamientos foráneos.- Par
ticipan Pedro Castro Vázquez, 
alcalde de Getafe; José Mon
tilla Aguilera, alcalde de Cor- 
nellá de Llobregat y Paulino 
Plata Cánovas, alcalde de 
Antequera.

- 20,30 horas.- Debate.
- 21,30 horas.- Acto de clau

sura y despedida con la inter
vención de diversas autorida
des.
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t W CEREALES

i MsaltOsa, i 
h ¡¡AGRICULTOR!! !

8 TE COMPRAMOS TU COSECHA ?

I ALFALFA Y VEZA EN RAMA 5 
2 CON CONTRATOS DEL SENPA 2
3 Información: Ctra. de Las Peñas, 37 ALBACETE *„ 
° Tlf. 224854 ►
CIRKALSS SALTO,S.A.*CSRSALCS SALTO,S.A.>CaiEALlS SALTO,SJL*CEnCALSS SALTO,S.A.

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n“10 - Cotizaciones del día 10-03-94 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO . Ptas./Rg. Diferencia

Corderos de 10,5 a 15 kg...............................440-450
Corderos de 15,1 a 19 kg..............................380-390
Corderos de 19,1 a 23 kg..............................350-360
Corderos de 23,1 a 25,4 kg......................... 325-335
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).... 310-320
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)... 285-295
Corderos de más de 34 kg..............................255-265
Oveja Extra.......................................  100
Oveja Primera........................................................... 80
Oveja Segunda............................................................60
Industrial........................................................................50

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería).........24,25
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl....... 23,60-23,85
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl........... 22,60-22,80
Trigos duros.............. . ............................................... 30-31
Trigos blandos;
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).........32-34
Extensibles:
Chamorro y Aragón............................................. 29
Alcala...............................................................................30 =
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano).......27-27,25
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)........................ 26,25-26,50
Avena...............................................................................25 =
Centeno......................................................................... 24
Triticales........................................................................25
Maíz secadero........................................................... 26,60

LEGUMINOSAS
Pipa girasol (9/2/44).............................................
Guisante grano (14 % Hdad).......................
Lentejas............................................................................... 70-80
Veza grano..................................................................
Heno de Alfalfa 18-20 % H®........................

PORCINO
Selecto..............................................................................180
Normal............................................................................ 175
Graso...............................x.................................................. 170 =
Lechón de 15 kg......................................................4.800 -200

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg.............220-240 +15
Conejo desvieje........................................................ 60

906-33 34 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO INTERACTIVO - 40 LINEAS 
LONJAS DE: Albacete-Ebro-Extremadura-Segovia-Mercamurcia

JOVmSANOYFURIE 
SEOFREaMIUniODUai
ENELUMPO.

$+

REFERENCIAS INMEJORAB
VIGOROSO Con un elevado 
vigor de partida, ideal para 
siembras lempranas
PRODUCTIVO Consigue uru 
producción por encima de la media.

Más kilos en su cosecha.
AUTOCOMPATIBU Es un 

UX HYSIJN 33 ciclo largo siembra Marzo
RIODOR ciclo medio
STARSOL ciclo corto
PEREDOVIK secano

híbrido que sigue produciendo 
aún en ausencia de insectos polinizames. 
Porque es autocompatihle. Porque se bosta y 
sobra por sí mismo
RESISHNn Con huerta salid, resistente o 
enfermedades y plagas.
ADAPTADO A las condiciones especiales de la 

^r^ geografía de Castilla-La Mancha, 
. DEMOSTRADO Es el girasol que da los mejores 
\ resultados Y para muestra, unos ensayos 

Ensayos del ITAP año 92-93 
[ AÑO Kgs/Ha %Sobre testigos 

1 HYSUN-33 (92) 4.487” 117 _ 
| HYSUW-33 (93) 3.106 115

C/ AUTOVIA, 4 POLIGONO CAMPOLLANO. TEL: 52 08 11

EI Parlamento Europeo aprobó un dictamen de ¡a Comism

Proponen medidas
para el sector del vi

César LUMBRERAS

EI Pleno del Parlamento
Europeo ha aprobado un dic
tamen elaborado por la Comi-, 
sión de Agricultura sobre la 
reforma de la Organización 
Común de Mercado (OCM) 
del vino. El ponente del dic
tado informe ha sido el euro
diputado del Grupo Socialista 
español, Mateo Sierra, y en él 
se incluyen una serie de peti
ciones que la Comisión debería 
tener en cuenta a la hora de 
presentar las propuestas con
cretas sobre la citada reforma, 
que tiene una gran importancia 
para el sector agrario de Cas
tilla-La Mancha,

En la conclusión final del 
proyecto de resolución legisla
tiva que fue elaborado por 
Mateo Sierra y que ha sido rati
ficado por el Parlamento Euro
peo se indica que “al ponente 
sólo le cabe hacer una última 
reflexión que se resume en la 
solicitud a la Comisión de que, 
al elaborar sus propuestas legis
lativas de reforma del sector, 
tenga en cuenta las opiniones 
expresadas por el Parlamento 
Europeo y respete el acuerdo 
adoptado por el Consejo de 
Ministros comunitario el 20 de 
septiembre de 1993 en el que 
se adoptó el compromiso de 
que, ante la eventualidad de 
las consecuencias de un com
promiso en el GATT, la Comu
nidad debería arbitrar en los 
sectores que todavía no han 
sido objeto de la reforma de 
la PAC, los mecanismos ade
cuados para mantener un nivel 
de rentas digno para los pro
ductores”.

La Comsión de Agricultura 
del Parlamento Europeo y aho
ra el pleno han pedido que se 
adopten una serie de medidas 
en el marco de la citada refor
ma. Entre estas destacan las 
siguientes: necesidad de un sis
tema de información estadís
tico fiable; contribución de los 
programas regionales a la con
secución del equilibrio de mer
cado; reforzamiento de los con
troles; medidas restrictivas para 
el enriquecimiento; apoyo a 
una política más competitiva en 
el ámbito internacional y apoyo 
a una política de información 
y promoción de los vinos.

El comisario de Agricultura 
intervino recientemente ante el 
Parlamento y formuló las 
siguientes precisiones a las 
peticiones que había planteado 
los miembros del legislativo:

1. Financiación al 100% por 
parte del presupuesto comuni
tario de las mediadas estruc
turales y de intervención.

La financiación comunitaria 
será del 100% para las medidas 
de saneamiento del mercado. 
En cuanto a las demás medidas 
estructurales, se prevé una cofi
nanciación con los Estados 
miembros directamente afecta
dos. La cofinanciación de este 
último capítulo de medidas por

Él sector vitivinícola precisa una regulación especifica.

1

parte de los Estados miembros 
es necesaria para implicarlos 
más, especialmente en lo que 
respecta a la aplicación y a los 
controles, y está justificada por 
las ventajas que los Estados 
miembros individuales obten
drán con la aplicación de estas 
medidas.

2. La Comagri desea medi
das muy restrictivas para el 
enriquecimiento a largo plazo 
con la supresión de la chap
talización a medio plazo y la 
utilización exclusiva de mosto 
concentrado rectificado para 
enriquecer en las zonas donde 
las condiciones naturales y cli
máticas lo hagan necesario. 
Desea también una indicación, 
en la etiqueta, sobre la natu
raleza del producto utilizado 
para enriquecer.

La Comisión desea raciona
lizar el enriquecimiento y ha 
propuesto, en consecuencia, 
medidas más restrictivas que 
antes. No tiene previsto gene
ralizar sistemáticamente la 
chaptalización pero deja a los 
Estados miembros la posibili
dad de fijar condiciones más 
estrictas conforme a sus tra
diciones y teniendo en cuenta 
la coherencia de las medidas 
propuestas para alcanzar el 
objetivo de no superar las pro
ducciones nacionales de refe
rencia.

En cuanto a la valoración 
sobre la etiqueta de los pro
ductos no chaptalizados y/o 
enriquecidos, está prevista en 
el documento de reflexión.

3. La resolución estima que 
la ayuda a la utilización de 
mosto concentrado debe man
tenerse mientras la Comunidad 
siga recurriendo a la chapta
lización para asegurar la neu
tralidad de los costes de los 
diferentes procedimientos.

La Comisión desea suprimir 
la ayuda a los mostos concen
trados. Sin embargo, se con
templarán medidas financieras 
transitorias para promover y 
acompañar la reestructuración 
del sector.

4. Tomar en cuenta, en la 
fijación de las producciones de 
referencia, la productividad 
media, la falta de cultivos alter
nativos y el consumo nacional

de alcohol de ong 
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E¡PP califica en e¡ Consreso ai anteproyecto de “bodrio”

El Plan Hidrológico 
Nacional, en el verano

ííí

El Gobierno aprobará y 
remitirá a las Cortes el Plan 
Hidrológico Nacional (PHN) el 
próximo verano o al inicio del 

. periodo de sesiones del otoño, 
?regun anunció el pasado miér- 
; joles en el Congreso de los 
: iputados el ministro de Obras 
'publicas, Transportes y Medio 
Rbiente, José Borrell.

orrell, quien respondió a 
''^^orpelación del grupo

IH e ei Flan Hidrológico Nacio- 
reeiila°"i ^“® ^^ pretende
csL^i ‘■ocursos hídricos
ve?ntP ^^'^^^^^ los próximos 

^^!^^ emitido al 
Aeua Nacional del

'prwlT^^ Semana Santa, 
^idadec 1^^ univer-

»« Z*® ““"''^ también 

redaptad ” ^ estarán ya 
«nS n ’*"ia»o-los dife-

que ana- 
1.200 y ^^^ loolu- 

*** '«íbidaTa?''’'’'’ ’^‘ 
‘"•'ProveetT t “™eter el 

«¿Sidera '1“™®“" PÚbli- 
5,’7“‘Wlidad e?™esSI' 

'’J«siado „ • pueda ser 
? ‘'"“do ’n "T^"‘‘''"ente, 
' u demanT ’ evolución

' ’««(», k-j . “ oferta de 

‘ 'ecios h”*’ iueluye en sus 

'.'‘''“'mient^i ^ "eso y 
■-'■""iento de’ Th '^“eción de 
;*'"'mie„tn l ‘'emanda de 
-a ’ y I^ 
X”‘turante el *' 

-010. ^1 primer quin-
-T^W la, n

"^^^s ”^^^sidades de 
de ¿'Í"'"'®’’ la 

""'dación H^ “gramas de
* se^J‘?*“« a 

- ^’^dana y ter- 
de^^'?" y la 

' yrT“etur]s 'u ®¡ogo de 
^’ “‘^ a dt^‘''®“licas 
’ía">b±^®eión de 

J®"’as de la’ ’°" lam- 
P,> ,’exto. ®5 eonclusio-

L ;J^Hamiz^tada del 
sSSa-síS

José Borrell, ministro de Obras Públicas, Transportes y Medioambiente.

Admitidas 1.20(1 alegaciones.

cirio” el anteproyecto y pidió 
la retirada del mismo, por ser 
“poco riguroso”, tener “escaso 
apoyo técnico”, y no haber sido 
consensuado con el Ministerio 
de Agricultura, como solicita 
la Ley de Aguas.

Borrell afirmó que las crí
ticas del grupo popular se 
deben a que “todavía no han 

sido capaces de sacarse la espi
na del ridículo que hicieron 
durante las pasadas elecciones 
generales, cuando defendían 
los trasvases en Murcia, y los 
negaban en Zaragoza”.

Las S0.000 hectáreas

Por otra parte hay que recor
dar que la transformación en 
regadío de 50.000 hectáreas 
para las provincias de Cuenca 
y Albacete recogidas en el “De
creto Romero” tampoco fue
ron concretadas en la reciente 
visita a nuestra ciudad del 
ministro de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambien
te, José Borrell, quien derivó 
la responsabilidad de la eje
cución de este proyecto al 
Ministerio de Agricultura.

Esta extensión de regadíos 
figura dentro del Plan de Cuen
ca del Júcar, que en su día 
por el anterior presidente de 
la Confederación, José Carles 
Genovés, ya fue calificada 
como la demanda más polé
mica de las planteadas en el 
Proyecto de Directrices.

A la oferta de Rioja y Penedés se unen ahora los vinos de Valdepeñas.

Aumentan las ventas de vino 
español en Reino Unido

LT

Las ventas de vinos españo
les en el Reino Unido aumen
taron en 1993 un 32% respecto 
al año anterior.

Sólo los vinos procedentes 
de España, Australia, Bulgaria, 
Estados Unidos y Portugal han 
registrado un aumento de sus 
ventas en el Reino Unido, 
mientras que han descendido 
los de Francia, Alemania e Ita
lia. Aunque los vinos galos, ale
manes e italianos siguen copan
do el mercado británico, los 
de España, en cuarto puesto, 
tienen ahora el 6,2% cuando 
en 1990 ese porcentaje sólo era

Ayudas de la Junta para los 
sectores agrícolas en peligro

LT

La Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente invertirá 
17.000 millones de pesetas 
durante los próximos seis años 
en mejorar la comercialización 
y reestructurar los sectores del 
melón, el mimbre, la patata, 
el champiñón, el azafrán y el 
ajo, según informó ayer su res
ponsable, Fernando López 
xCarrasco.

La administración regional 
tiene la intención de elaborar 
programas que permitan la 
reestructuración de estos sec-^ 
tores y la mejora de su comer
cialización mediante subven
ciones y acuerdos similares a 
los adoptados ayer con la Mesa 
Nacional del Ajo.

López Carrasco precisó que 
estos acuerdos contemplan 
peticiones que cuentan con el 
apoyo de Francia e Italia para 
que las importaciones de ajo 
sean reguladas con una máxima 
mensual y se inicien contactos 
bilaterales entre la Comisión 
de la UE y China, además de 

de un 4,9%.
En un informe, Jeremy Wat

son, director comercial de “Wi- 
nes from Spain”, entidad del 
gobierno español para promo
cionar los vinos españoles, se 
dice que la comercialización de 
éstos en el Reino Unido debe 
enfocarse sobre las denomina
ciones de origen y regiones, 
“debido a la histórica mala 
imagen de los vinos de España. 
Además de la antigua y con
tinua presencia en el Reino 
Unido de los vinos de Rioja 
y Penedés, en los últimos años 
ha aumentado la penetración 
y ventas de los caldos de Ribe
ra del Duero y de Valdepeñas.

Fernando López Carrasco.

«

la declaración de un período 
de tiempo inhábil para la 
importación entre junio y 
diciembre. La Consejería con
cederá subvenciones por valor 
total de 3.500 millones de pese
tas para los próximos seis años 
en el sector productor de ajos.

^('ROPECUARIA CASA DE LAS MONJAS, &A. s 

'^^^'^ClOMT'-^NTA DE DESHIDRATADO, GRANULADO Y EMPASTILLADO DE ALFALFA
•• Agricultores de Alfalfa. Agropecuaria Casa de las Monjas, Teléfono planta: 58 02 40, sita en Ctra. Santa 

^na La Herrera, Km. 2, compra su alfalfa de la presente campaña, con las mejores condiciones.
PRECIO A CONVENIR — PAGO CONTADO

CONTRATOS HOMOLOGADOS POR EL SENPA DE CANTIDAD O SUPERFICIE
102009 ANTES DE VENDERLA CONSULTENOS
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►
 El concejal del Grupo mixto, Juan 

García Bañón, ha presentado su 
dimisión como concejal, lo que 
podría traer la presentación de una 
moción de censura C«

Esta situación podría ocasionar la presentación de una moción de censura

Dimite Juan García Bañó 
concejal del grupo mixto
EJ concejal del Grupo mixto 
en el Ayuntamiento de Cau- 
dete, Juan García Bañón, ha 
presentado su dimisión 
como miembro de la Cor
poración municipal. García 
Bañón manifestó a LA TRI
BUNA que no deseaba hacer 
declaracones en este 
momento, aunque adelantó 
que en los próximos días 
aclarará sus motivos.

REQUENA

Juan García Bañón, de 29 
años y licenciado en Derecho 
en ejercicio, llegó al Ayunta
miento de Caudete como 
número dos de la candidatura 
del Partido Popular en las últi
mas elecciones municipales.

El día 25 de mayo de 1991 
las urnas arrojaron un resul
tado que pocos entendidos 
habría llegado a vaticinar; 5 
concejales obtenía el Grupo 
independiente, 5 el PSOE, 2 
el PP y 1 el CDS.

Con este cambio en el pano
rama político en el Ayunta
miento, hasta el día 15 de 
junio, en el Pleno de inves- 
iidura, no se supo quién iba 
a ser el nuevo alcalde de la 
localidad. Durante 20 días cir
cularon todo tipo de rumores 
sobre un más que posible apo
yo de García Bañón al PSOE, 
lo que impediría que Vicente 
Lillo volviera a repetir como 
alcalde de Caudete.

El apoyo final de García 
Bañón y del edil de CDS, 
Antonio Requena a Vicente 
Sánchez Mira propició que éste 
fuera investido como nuevo 
alcalde de Caudete. La postura 
de García Bañón le costó su 
expulsión de las filas del PP, 
aunque siempre ha mantenido 
que se fue antes de que le 
expulsaran.

De nada sirvieron las visitas 
de los dirigentes del PP, Emig
dio de Moya y Martínez Paños 
a Caudete para intentar con
vencer . a García Bañón para 
que no apoyara al principal 
enemigo político. García 
Bañón siempre mantuvo que 
su apoyo al PSOE era por “co
herencia” consigo mismo y con 
lo expuesto en campaña elec
toral.

Con la alcaldía de Caudete 
en manos del PSOE, aunque 
en franca minoría. García 
Bañón acepta los puestos de 
primer teniente de alcalde, pre
sidente de las comisiones de

Juan García Bañón, concejal del Grupo mixto en el Ayuntamiento de Caudete, ha presentado su dimisión.

Personal y Especial de Cau
dete. En abril de 1992, tras for
malizarse el pacto de gobierno 
entre socialistas e independien
tes, García Bañón renuncia a 
sus competencias y decide 
pasar a la oposición, lugar en 
el que se ha mantenido hasta 

Los populares volverán a 
contar con dos ediles

Cuando se formalice el nombramiento del nuevo edil de la 
Corporación en la persona del número tres de la lista del 
Partido Popular, Antonio Tomás Camarasa, los populares 
volverán a tener dos concejales en el Ayuntamiento de Caudete. 
En las primeras elecciones democráticas de 1979, los populares, 
bajo las siglas de Coalición Democrática obtuvieron tres ediles. 
Posteriormente, en las de 1983 y 1987 sólo alcanzaron un 
concejal.

en ambos casos, la gran mayoría de los electores que en ‘ 
otras convocatorias apoyaron a los populares, desviaron sus 
votos hacia el Grupo independiente que gobernó con mayoría 
absoluta (9 concejales) entre 1983 y 1991.

La respuesta a este cúmulo de incógnitas sobre el futuro 
gobierno del Ayuntamiento de Caudete está en la decisión que 
tome el Grupo independiente.

el miércoles por la mañana, 
momento en que entregó su 
renuncia a sus cargo de con
cejal en el Registro de entrada 
del Ayuntamiento.

Su dimisión se hará efectiva 
el próximo Pleno del Ayunta
miento. Su lugar lo ocupará el 

candidato número tres de la 
lista del Partido Popular, Anto
nio Tomás Camarasa, brazo 
derecho de Francisco Martínez 
Sandoval.

En las últimas horas han 
vuelto los rumores de una 
moción de censura contre el 
alcalde Sánchez Mira, que pre
sentarían los cinco concejales 
independientes y los dos del 
PP con lo que tendrían los siete 
votos necesarios para gobernar 
el Ayuntamiento con mayoría 
absoluta.

En este sentido el periódico 
ha podido conocer la existencia 
de contactos iniciados por San
doval para convencer a los 
independientes, de forma que 
se integren definitivamente en 
las filas del PP.

El portavoz del Grupo inde
pendiente en el Ayuntamiento 
de Caudete, Vicente Lillo, 
manifestó a LA TRIBUNA 
que “el día 18 de marzo vamos 
a mantener una reunión con 
nuestros simpatizantes para 
conocer su postura. Mientras 
tanto, no vamos a hacer decla
raciones sobre lo que pueda 
pasar en el Ayuntamiento, tras 
la dimisión de García Bañón”.

No obstante^^^ j¿. 
ha sabido, en fj-. 
grupo, que con^- 
formar un gobi^ e ‘. 
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elecciones 
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de hacer W .
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hasobre la P/‘^'' su 
desbancado ^^^ prí-
la alcaldía. ^5 lO '-

entre el 
dientes en el -„oru»“ 
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pruebas pa^Aj 
dad dos 
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La diputada
r lnn7Qr id r

Carmen Romero llegó
a lanzar la recomendación de que
los trabajadores se afilien a los 
sindicatos para defender mejor susJ intereses

Infante el debate del proyecto sobre medidas de fomento de la ocupación

Escándalo en el Congreso por
tmomalias en las votaciones
A Junta de Portavoces del Congreso presentadas 
Al „ ‘Pitados decidió aplazar la votación 

proveció Hp

por los grupos de la oposición.
---------— ---------- ---- Durante la sesión de ayer, en que estaba prevista 

Í^ento ^^ í ^^ ^^^ sobre medidas urgentes de la aprobación defínitiva del citado proyecto de 
^brar'^H ^ ^^^P^^^^^ hasta el pleno que se ley para su remisión al Senado, únicamente fue- 

iiviiiü .í.^!^..^^^^^*^^f debido a la polémica ron rechazas las enmiendas presentadas por el^8 i^^ida r1 ^*^ «<«o^ UVUIUO a la pulCnUCa
^^^f^^^ la votación de las enmiendas

gonés Regionalista, Esquerra Republicana de 
Cataluña, Unión Valenciana y Eusko Alkarta- 
suna. En el pleno del próximo 17 de marzo 
se realizará la votación defínitiva sobre el texto 
íntegro de las medidas de fomento de la ocu
pación para su remisión al Senado.
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H Por In «'0 que

PP, IU, PNV, Coalición Canaria, Partido Ara-

Según la oposición, varios diputados socialistas votaron por compañeros ausentes. En la foto Rato discute con Ana Balletbó,

I

lanzó la recomendación de que 
los trabajadores se afilien a los 
sindicatos para defender mejor 
sus intereses.

Y llegó la polémica

Agotados todos los turnos de 
intervención, el presidente en 
funciones del Congreso anun
ció el inicio de las votaciones. 
Las enmiendas presentadas por 
d PP, IU y PNV habían sido 
rechadas por 157 votos, aunque 
habían obtenido 155 votos a 
favor. Y entonces se comprobó 
que se estaban produciendo 
seis votos más que diputados 
asistían al Pleno. El presidente 
en funciones del Congreso, 
José Beviá, decidió interrumpir 
la sesión ante la petición de 
los populares de que se hiciera 
un recuento nominal de los 
diputados que se encontraban 
en el hemiciclo. Después de 
largas deliberaciones se decidió 
continuar con la votación de 
las enmiendas que faltaban. 
Socialistas y catalanes fueron 
rechazando una tras otra las 
enmiendas presentadas por los 
partidos integrados en el Gru
po Máto.

^ La Mesa de las Cortes 

abrirá una investigación
La Mesa y la Junta de 

Portavoces han acordado por 
unanimidad abrir una 
investigación sobre las 
presuntas irregularidades en la 
votación en el Pleno de las 
enmiendas de la reforma del 
mercado de trabajo y aplicará 
sanciones a los diputados que 
hayan cometido presuntas 
irregularidades.

Durante el tiempo que se ' 
mantuvo reunida la Junta y la 
Mesa del Congreso, los 
diputados permanecieron 
“retenidos” en el hemiciclo, 
sin que ninguno de ellos 
pudiera entrar o salir con el 
fin de evitar que 
parlamentarios que no estaban 
presentes en el momento de 
la votación pudieran 
incorporarse en dicho 
intermedio. Momentos de tensión en el Pleno.

1

Aceptada la 
proposición que 
regulará la 
protección a 
confidentes

La proposición de Ley 
Orgánica para regular la 
protección legal de confi
dentes policiales y "arrepen
tidos” no provoca el rechazo 

^frontal de ninguna de las 
fuerzas políticas con repre
sentación parlamentaria.

El Congreso había previs
to para ayer el debate de 
totalidad de esta iniciativa 
parlamentaria, en el supues
to de que algún grupo pre
sentara alguna enmienda a 
la totalidad, pero al com
partir todos los grupos la 
filosofía genérica del texto 
aportado por el PNV, no 
han presentado vetos y por 
tanto el texto no se discutió.

La propo§,.ición será 
sometida ahora 4I trámite 
de las enmiendas parciales, 
al que concurrirán la mayo
ría de los grupos para inten
tar mejorar el articulado, tal 
y como anunciaron durante 
su debate en el Senado, 
celebrado el pasado mes de 
octubre.

Esta iniciativa parlamen
taria procede del Grupo de 
Senadores Vascos, motivo 
por el que su primer debate 
parlamentario se produjo en 
la Cámara Alta, para su pos
terior remisión al Congreso.

La norma pretende dar 
cobertura legal a la protec
ción de confidentes y “arre
pentidos”, así como de tes
tigos implicados en la inves
tigación de delitos de terro
rismo, narcotráfico o del cri
men organizado. También 
incluye. diversas medidas 
orientadas a proteger a los 
agentes policiales, mediante 
la ocultación de su identidad 
cuando sean objeto de 
denuncias o querellas.
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El delegado del Gobierno en el País Vasco, José Antonio Aguiriano, durante la rueda de prensa ofrecida
ayer.

El delegado del Gobierno en el País Vasco presentará una querella contra “E¡ Mundo

- Í?

Aguiriano niega haber recibido

Vk 
Mara

MADRID. (Efe).-El 
gado del Plan Nacional¡ 
la Droga y juez en e\c¿l 
Baltasar Garzón, dijo afi 
debe haber un control 
mentario de la utilizacü 
los fondos reservados o 1 
tigarse judicialmente sis 
utilizado indebidamente.

Garzón, que instruyóá 
so Amedo” y mantuvo a 
tísimo enfrentamiento a 
entonces ministro del » 
José Barrionuevo a raízj 
este se negara a 
información sobre los a 
reservados, hizo estas ai 
ciones durante la fir®^J 
acuerdo sobre ayuda al® 
godependientes.

Garzón dijo también? 
poco que se 
podemos percibir una 
ra de licitud y de w®' 
la utilización . 
reservados” y añadió^ 
se ha obtenido un a 
cargo a fondos públicos 
ne un nombre en e 
penal”. , 1

El número dos de , 
por Madrid dijo qo 
1988 (cuando investid® 
GAL) tiene una OP* 
mada sobre el uso 
dos reservados y <1“ ; 
nión “sigue inalterab •

dinero de los fondos reservados

Garzón, a favor 
abrir una 
investigacónjuí 
sobre el caso

VITORIA. (Efe).- El dele
gado del Gobierno en el País 
Vasco, José Antonio Aguiria
no, negó ayer “rotundamente” 
que haya recibido ni una sola 
peseta fuera de lo que tiene 
asignado como sueldo por los 
presupuestos generales del 
Estado y anunció que si alguien 
demuestra lo contrario dimiti
ría inmediatamente.

Aguiriano ofreció ayer una 
rueda de prensa en Vitoria 
para anunciar que ha iniciado 
los trámites para presentar una 
querella por calumnias contra 
el diario “El Mundo”, por la 
información que publicó el 
miércoles en la que se le acu
saba a él y a otros cargos de 
Interior de haber recibido 
sobresueldos provenientes 
los fondos reservados.

‘‘Dimitiré si se demuestra 
locontrari^

de

esSubrayó que este dato
“aboslutamente falso” y retó a 
este medio de comunicación a 
que presente “una sola prueba” 
que demuestre que ha recibido 
cantidad alguna de forma irre
gular, lo que, anunció, llevaría 
consigo su dimisión “en ese 
mismo momento”.

El delegado del Gobierno en 
el País Vasco lamentó ”pro- 
fundamente la falta de ética 
profesional” de este medio de 
comunicación, que “se ha lan
zado a acusaciones no cons- 
trastadas en lo que se refiere 
a mi persona”.

“Lamentó también el pábulo 
y el eco que otros medios de 
comunicación han dado a estas 
acusaciones que, en mi caso 
y podría decir casi lo mismo 
sobre los tres gobernadores 
civiles de la Comunidad Autó
noma, son rotundamente fal
sas”, sentenció.

Denunció también la “frivo
lidad e irresponsabilidad de 
algunas fuerzas políticas que 
utilizan estas informaciones 
para atacar a personas e ins- 
tituciuones y, en el fondo, al 
sistema democrático”.

Tras advertir que “no sólo

^ Corcuera: ‘'Esos fondos se 

utilizaron para lo previsto”
Por otra parte continúan las 

declaraciones de José Luis 
Corcuera sobre ese pago de 
retribuciones con cargo a los 
fondos reservados del Estado. 
En Onda Cero ha dicho que 
esos fondos “se han utilizado 
para lo previsto por la ley y 
niego que el señor Roldán y 
otros cargos de Interior 
cobraran gratificación o 
sobresueldos a costade los 
fondos reservados. Ligar la 
utilización de fondos 
reservados a que es el 
sobresueldo de se funcionario 

calumnia quien lo hace sino 
quien se hace eco deliberada
mente”, Aguiriano señaló que 
no está dispuesto a que haya' 
un linchamiento moral” de la 

clase política y que “todo el 
mundo sea culpable hasta que 
no se demuestre su inocencia”.

“Me preocupa extraordina
riamente reivindicar la actua
ción y la nobleza de las acti
vidades de miles de hombres 
y mujeres que pertenecen a lo 
que se llama peyorativamnete 
clase política y cuya última 
preocupación ha sido el sueldo 
que podían ganar”, recalcó.

lonuego, no es cierto”.
Añadió el ex responsable de 

Interior que “estoy seguro de 
que nunca se han utilizado 
para poner un sueldo a nadie. 
De todas formas, si eso se ha 
producido, tendrá que 
aclararse. Creo que sería muy 
importanrte que el carácter de 
secreto de los fondos 
permaneciera, porque de lo 
contrario se perdería un 
instrumentos importante en la 
lucha contra muchos tipos de 
delincuencia. Esa es mi 
creencia”.

“El Parlamento 
tiene suficientes 
elementos de 
control”, según el 
presidente del TC

El presidente del Tribu
nal Constitucional, Miguel 
Rodríguez-Piñero, aseguró 
ayer en Barcelona que el 
Congreso tiene en general 
“suficientes ^elementos de 
control” sobre la utilización 
de los fondos reservados del 
Estado.

Rodríguez-Piñero, que 
participó en unas jornadas 
sobre los derechos políticos 
de los extranjeros en Espa
ña, aclaró que la reciente 
polémica surgida sobre el 
uso de fondos reservados 
por parte del Ministerio del 
Interior no se trata de una 
“colisión con el poder judi
cial, sino quien está hacien
do averiguaciones sobre este 
asunto es el Parlamento de 
la Nación”.

A su juicio, en España 
existe un marco suficiente 
para regular el uso indebido 
de los fondos y añadió que 
no creía que “existan obs
táculos jurídicos para acla
rar las cosas que tengan que 
ser aclaradas”.

Control estricto

“Creo -dijo- q«'^' 
reservados, que l.j¡ 
finalidad muy cond^,,i 
tener un control q 
en estos 
podría consistir 
dificando la Icg’^ .uníí 
el Parlamento e ^ 
que se
control sobre .< 

“Dicho esto^^ 

que tener en o“® ^ 
de los fondos .. «jflf 
donde se cualquier control q^j¿ 
“no debería po^^j^ je^ 
en ningún ^^^inad'-' 
personal de det ¿^.¡^ 
tos que perd j^'

Sobre su oP*" jehr' 
cargo de Í"‘?joít«^ 
utilización ’"‘,., di|C’^ 
fondos reserva ^| 
le constaba u ^^^^.^ 
porque, «"^t*^ 
mente en In -ado. ’ 
de diciembre P¿níi3 * 
desarrolla com jfU 
en el Mmist^ i^ ij

ración en ^ 
nuevas coropeK'’

viacion de • ^yet* , 

sidero qf

reservados .jj^n . 
tinados a h .pves»^v‘ 
que “d^^
desviación ^ la* 

por la au , 
correspon p^r^.^i

Para 9%(iei^' 
todo están 
ciudadanos 
cho a saber-

.C.D.2022
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IS le comunica su decisión de votar en contra de la actual sestión

González reitera su idea de 
“una Ejecutiva homogénea”
Ti«0RlD. (Efe).- El secre
to general del PSOE, Felipe 
González, mantiene su inten
ción de formar una Ejecutiva 
Homogénea en el XXXIII Con
greso, sin representación de las 
minorías, dijo ayer el portavoz 
Üe Izquierda Socialista (IS) 
telonio García Santesmases, 
tras reunirse con el líder socia
lista en La Moncloa.
1 Santestames, junto a sus 
Compañeros de IS Manuel de 
la Rocha y Vicent Garcés, 
mantuvo una reunión de hora 
y media con González en la 
'que los dirigentes de esta 
¡corriente de opinión del PSOE 
¡pidieron al secretario general 
¡su inclusión, y la de Fernando 
¡Morán, en la nueva Ejecutiva 
¡Federal. Esta reunión con IS, 
¡a ocho días del inicio del Con- 
¡greso Federal, se suma a otros 
contactos mantenidos ya por 
¡González con dirigentes del 
¡sector renovador, diversos 
¡barones regionales y con el 
¡secretario de las Juventudes 
[Socialistas para preparar la cita 
¡congresual.
i Hasta el momento, el tam- 
¡bién presidente del Gobierno 
dio ha recibido ni al vicesecre- 
l^rio general, Alfonso Guerra, 
¡ ni a representantes del llamado 
1 ^ctor guerrista.
¡ En la reunión, IS comunicó 
1 ^ González su decisión de votar 
¡ en contra de la gestión de la 
l iccutiva ya que, dijo García 
; Santesmases, se han cometido 
1 errores, vicios y fallos” en las 
pareas de dirección.
1 onzález no comunicó a sus 
^nocutores nombre alguno 

re la nueva Ejecutiva ni

Según IS, González reafirmó su idea de dejar a las corrientes fuera de la Ejecutiva.

datos sobre la organización de 
las secretarías de área.

En declaraciones efectuadas 
a un grupo de periodistas tras 
la entrevista en Moncloa, Gar
cía Santesmases defendió que 
en el XXXIII Congreso “se dé 
un salto hacia adelante”, de 
manera que las corrientes de 
opinión puedan integrarse en 
la Ejecutiva, y no sólo en el 
Comité Federal, como ocurre 
en el modelo actual.

Según IS, González no se 
comprometió a nada, pero se 
reafirmó en su idea de dejar 

a las corrientes fuera de la Eje
cutiva, si bién esta cuestión la 
decidirá el Congreso.

A este respecto, Santesmases 
opinó que “en la lista (de la 
Ejecutiva) además de un 
núcleo de confianza del secre
tario general deberían figurar 
personalidades del ala izquier
da como Fernando Morán o 
representantes de IS; serían 
convenientes ambas cosas”.

Abogó este portavoz de IS 
por el voto individual en todos 
los tramos del Congreso y por 
listas cerradas, pero no blo

queadas, de manera que cada 
delegado “pueda manifestar en 
su voto el apoyo a unos u otros 
dirigentes”.

Al exponer sus diferencias 
con la gestión de la Ejecutiva 
del PSOE, Santesmases enu
meró, entre ellas, la ausencia 
de un Estatuto para las corrien
tes, los problemas derivados de 
la financiación de su partido, 
y la política de alianzas que, 
al centrarse en el nacionalismo 
catalán, no ha desbloqueado 
las relaciones ni con Izquierda 
Unida ni con los sindicatos.

El Consejo de 
Ministros estudia 
hoy la reforma de la 
Prestación Social 
Sustitutoria

, MADRID. (Efe).- El Con-¡ 
sejo de Ministros estudiará hoy ¡ 
un plan conjunto de los Minis- i 
terios de Justicia y Defensa; 
para reformar la Prestación i 
¡Social Sustitoria (PSS) al ser-, 
¡vicio militar, según han anun- i 
ciado altos cargos de la Admi-i 
nistración. ¡

Así, el ministro de Justicia,! 
Juan Alberto Belloch, ha afir- i 
mado públícamente que el| 

¡objetivo del plan es mejorar: 
la articulación de la PSS, enj 
la línea de modificar en pro- i 
fundidad el sistema administra- ¡ 
¡tivo, descentralizar la gestión! 
¡de la prestación e incrementar! 
el número de plazas para obje-: 
tores a través de convenios con' 
entidades diversas.

Por su parte, el secretario; 
general del Portavoz, Migu^ 

¡Gil, dijo el lunes pasado quei 
la regulación de la prestación ¡ 
civil es un asunto al que Jus-¡ 
ticia y Defensa tratan de buscar' 
una solución ”viable”. i

; La polémica planteada en 1 
esta cuestión se debe al incre-l 
mentó notable de jóvenes que¡ 

¡se han declarado objetores dei 
conciencia en los últimos añosj 
y su repercusión en los con-: 
tingentes anuales de mozos que í 
han de llevar a cabo el servicio; 
militar. !

En cuanto a disposiciones ¡ 
concretas, el Gabinete tiene ■ 
previsto aprobar dos reales j 
decretos por los que traspasará 
a Canarias las funciones y ser-J 
vicios tanto del Instituto Nació-j 
nal de la Salud (Insalud) como 
los relativos a la formación pro
fesional ocupacional, informa
ron a Efe fuentes oficiales, J

El jefe de UNPROFOR elogia la labor
“cascos azules” españoles

de 
j^r

CBKK (Efe).- El repre
se especial del secretario 
I de la ONE para la ex 
Uvia y jefe de la misión 
WPROFOR, el japonés 
>i Akashi, calificó ayer 
relente y muy profesio- 
dabor de los “cascos azu- 
pañoles.
^bi, que participó en 
fa en un coloquio sobre 
Suas de mantenimiento 

en la nueva situación felona!, destacó el 
^nte papel que los miU- 
1 españoles desempeñan 
p bandera de la ONE. 
1 habla mucho de Sara- 
M'ie todos los días está 
V periódicos, pero creo 
P ^e presta suficiente 

a la dramática rea- 1 s Mostar, donde los sol- 
11 ^l^^holes desarrollan 
dabor muy profesional 
V?^?, ha supervivencia de 
P ación civil y que croatas 

y musulmanes logren acuerdos 
importantes para la vida de la 
ciudad”, añadió Akashi.

Emotivo recibimiento a ¡a 
fragata ‘‘Extremadura^^

Cerca de un centenar de per
sonas, entre familiares y ami
gos, recibieron ayer en el mue
lle de Ferrol a la fragata “Ex
tremadura”, procedente del 
Mar Adriático, donde ha par
ticipado en el embargo inter
nacional a Serbia y Montene
gro. En la fragata viajaban cer
ca de 250 tripulantes, entre 
ellos cien marineros de reem
plazó, que permanecieron 
durante tres meses en aguas 
del Adriático para controlar el 
bloqueo marítimo en la zona 
costera de Serbia y Montene
gro, con un tráfico de unos 
30.000 buques. La “Extrema
dura” fue sustituida el pasado 
día 5 por la fragata “Cataluña”.

i

El Gobierno estudia el envío de un nuevo contingente de tropas a Bosnia.

Lucas e Ibarra, 
elegidos miembros 
de la Mesa del 
Comité de Regiones

BRUSELAS. (Efe).- El pre
sidente de Castilla y León, 
Juan José Lucas, y el de Extre
madura, Juan Carlos Rodrí
guez Ibarra, fueron elegidos 
ayer miembros de la mesa del 
Comité de Regiones, después 
de una intensa polémica en el 
seno de la delegación española.

Además de los presidentes 
elegidos, se habían presentado 
para ocupar alguno de los dos 
puestos que correspondían a 
España en la mesa de este nue
vo órgano consultivo el titular 
de la Generahtat, Jordi Pujol, 
y el presidente de la Comu
nidad de Navarra, Juan Cruz 
Alli.

A diferencia de Pujol, que 
retiró su candidatura a primera 
hora de la mañana, Alli insistió 
en mantener la suya, lo que 
obligó a suspender la sesión 
plenaria del Comité, con la 
recomendación del presidente 
de mesa de que “los españoles 
se pusieran de acuerdo”.
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Hizo un llamamiento a “Lito” para que reflexione sobre suposición de controversia

Méndez: “Soy el candidato 
de la mayoría de UGT”

MADRID. (Fax Press).- El 
secretario general de la Fede
ración andaluza de UGT y can
didato a dirigir el sindicato tras 
la celebración del 36 Congreso 
ugetista, Cándido Méndez, ase
guró ayer que “soy el candidato 
de la mayoría de la UGT”, 
mientras hizo un llamamiento 
al otro candidato, el respon
sable de la Federación del 
Metal, Manuel Fernández “Li
to” para que reflexione sobre 
la posibilidad de que su fede
ración pierda la hegemonía que 
tiene ahora en el sindicato si 
mantiene su posición de con
troversia. Méndez, que se 
encuentra estos días en Madrid 
para dar a conocer sus pro
puestas a los representantes de 
las federaciones y uniones 
territoriales del sindicato, des
tacó que ha constatado que 
desde la base “hay un clamor 
en favor del consenso”, y aun
que se negó a dar porcentajes 
de apoyos con que cuenta, ase
guró que “ya se ha perfilado 
una mayoría en favor de mi 
candidatura. Soy el candidato 
de la mayoría de la UGT”. 
Explicó que esta afirmación no 
tenía ningún tono petulante 
sino que era consciente de las 
responsabilidades que ello con
lleva y le consta que en los 
próximos días su candidatura 
recibirá nuevos votos.

Insistió en la necesidad del 
consenso, una cuestión “vital” 
y que es posible conseguir, 
puesto que sus propuestas “en
cajan” en las enmiendas pre
sentadas por la federación del 
Metal. Y apuntó como mayor 
dificultad la composición del

Interior distribuye ia fotografía del 
“etarra” Jorge García Sertucha

MADRID. (Efe).- El Minis
terio del Interior distribuye a 
partir de ayer carteles con la 
fotografía y descripción física 
de Jorge García Sertucha, de 
26 años, al que se ha iden
tificado como miembro del 
“comando Levante” de ETA y 
se le atribuye su participación 
en al menos un asesinato.

Fuentes de este departamen
to indicaron que García Ser
tucha, alias “Jorge”, formó par
te de un grupo de apoyo del 
“comando Vizcaya” hasta 1991 
y estaba a las órdenes de José 
María Mendinueta Flores, 
“Manu”.

El “comando Vizcaya” fue 
desarticulado en agosto de 
1991 por la policía autónoma 
vasca tras un tiroteo en el que 
resultó muerto José María 
Orrnazabal, “Turco”, y fue 
arrestado Mendinueta Flores.

En sus declaraciones, Men
dinueta Flores implicó a García

Méndez; “El problema de los convenios de este año va a estar más en la letra que en la pela”.

Vienta 
Marzo de Ü

Comienzan las 
reuniones de la 
comisión sobre el 
“caso Roldán”

MADRID. (Efe).-Lao 
sión de investigación parlai 
taria sobre la gestión dd 
Roldán al frente de la Gua 
Civil se reunió ayer en el ( 
greso para fijar un cató 
de trabajo y decidir las 
sonas a las que se citará 
comparecer.

Esta fuer la primera rea 
de la Comisión tras su t 
titución la semana pasa; 
después de que anteayer 
lizara el plazo para que tos 
pos presentaran sus propue’

La Comisión esta W 
por catorce diputados, dos 
cada uno de los siete^ 
parlamentarios de I2 Ca® 
y presidida por José Lope 
Lerma, de CiU.

nuevo equipo de dirección, 
sobre el que no quiso dar nin
gún nombre para evitar que “se 
rompa el sosiego”, aunque dijo 
que la lista todavía está abierta 
para incorporar a la persona 
que la federación del metal eli
ja. Advirtió a “Lito” que la 
federación andaluza está en el 
proyecto de la mayoría, al tiem
po que constató que la hege
monía del metal a nivel de las 
estructuras profesionales está 
siendo amenazada por la fuerza 
de la Federación de Servicios 
Públicos: “¿Se puede sustituir

Sertucha en el atentado per
petrado el 28 de julio de 1991 
en Las Arenas (Vizcaya), 
mediante el sistema de 
coche-bomba, y en el que fue 
asesinado el guardia civil Car
los Pérez Dacosta, según las 
mismas fuentes.

Mendinueta Flores también 
acusó a García Sertucha de 
haber participado el 19 de 
agosto de 1991 en otro aten
tado contra un destacamento 
de la guardia civil de Tráfico 
en Logroño.

Tras la desarticulación del 
“comando Vizcaya”, García 
Sertucha huyó de su domicilio.

Las mismas fuentes señala
ron que en octubre de 1993 
el presunto activista se integró 
en el “comando Levante” de 
ETA y a partir de entonces 
ha participado en las últimas 
acciones cometidas por ETA 
en esta región.

En los carteles distribuidos 

el Metal por otro como eje 
aglutinador?”, se preguntó 
para contestar a continuación 
“UGT no se puede permitir 
ese lujo. Lito debe meditar 
sobre ello”. Dijo, además, que 
lo importante es el día después 
a que finalice el Congreso, 
puesto que toda la organiza
ción tendrá que trabajar “con 
ahínco, enterrando todas las 
discrepancias hasta el singuien- 
te Congreso”, un compromiso 
que ya ha aceptado el respon
sable de la federación catalana, 
José Alvarez, quien apoya 

“Jorge” formó parte de un grupo de apoyo del “comando Vizcaya”.

por el Ministerio del Interior 
aparece una fotografía de Gar
cía Sertucha y se le describe 
como un hombre de 1,75 cen

abiertamente a Lito. La refor
ma laboral y la aplicación en 
cada empresa así como la situa
ción que atraviesa UGT por 
la crisis de PSV son las tareas 
más urgentes. Aunque Méndez 
también se ha propuesta “ex
tender la mano” al diálogo con 
Gobierno y empresarios: “me 
gustaría convencer a la socie
dad -explicó- de que los sin
dicatos somos las organizacio
nes de la mano extendida para 
negociar, pese a que esto tam
bién depende de la respuesta 
que se les dé”.

tímetros de estatura, com
plexión delgada, pelo moreno 
bastante recortado y ojos cas
taños.

Juicio a dos poli® 
acusados de 
torturar a un 
compañero en 
excedencia

MADRID. (Efe)-' 
los dos policías acusa® 
torturar en 1983 a u j 
ñero en excedencia 
detuvieron y que fa 
tres meses declaro e 
que inició ayer la 
Provincial de Ma ^ 
arrestaron por ^^^^ Qrií*í 
ellos, “quedándonos , 
el empleo de la

La Audiencia coinés 
el juicio de los 
Amador Miralpox ^^^ p<i 
José Manuel 0^’^ ^lií 
los que el fiscalgd^jJ^ 
de prisión por omí,^ 
Manuel Castañ Be 
cía en excedencia 
en una

Las supuestas w ^¡^> 
ron lugar el t 
de 1983, cuando - 
detenido por 10 qadril 
el Club Olimpo o ^^«1 
llevado a la Bng ^^^^jep 
de Policía Judicia^ ^^.,,, 
suntamente sigu ^^ ¡^ 
agresiones, pot prodno*. 

estuvo en » niarzc^ J 
falleceréis*^ rt^ 

que era jefe j
de la Brigada y gi^ 
su compañero e ¡e? 
porque un con . j¡vidü^ 
dicho que on ^porf 
diente de dete &^ 
frecuentaba

El fi^«' t#» f / 
mente adí ^^^ j,^
habían q^oda ^un’^i* 
para facilitar , que 1^, ^ 
que negó, ^Leda? il> 
traron en ’^egot? i 
pues tiene/u „ío a^

Miralpeix^ a ^ j^e 
recuerda cuand 
blecimiento a^^^ a^Pjyi 
recordó qoo ^fensi'^ 
desagradable y 
nos too sen*’ »^ 
despreciativas- P ^, 
a la ^Pañero P^ 
por mi comp 
venir”. J
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H parlamento Europeo acusa a la firma japonesa de “desentenderse de sus compromisos”

La Eurocámara exige a Suzuki 
mantener la fábrica de Linares

ESTRASBURGO. (Efe).- El 
Parlamento Europeo exigió 
^yer que se adopten medidas 
oportunas para garantizar la 
continuidad de la empresa San
tana Motor en Linares (Jaén), 
propiedad de la empresa iapo- 
nesa Suzuki.

El cierre de la empresa 
anunciado por Suzuki provo- 

inmediata de 
-■ Uu puestos de trabajo y pon- 
wa en peligro otros 15.000 
nipleos indirectos de empre
as auxiliares, en una región 

^odalucía que tiene un 
"otee de desempleo del 34,2 
por ciento.

P^^^^ Parlamento 
una aprobó por mayoría 

7í*“^*®n, consensuada 
eos *°^ grupos políti- 

^^^^^ Suzuki de “de- 
sos" vcompromi- 
que ^’^?’^^‘^ ^^s condiciones 
ParaPn*^^ ^ compañía japonesa 
Ere. fábrka de
tantes d ^^^ P^^^’^ P®’’ 'rnpor- 
Póblico/^^'^^^^^^^-^^ fondos

n .“aceptable”.
nia c^®“‘o Europeo esti- 

Wdcl ^^^^ación Con
gria ^^ ^^^us- 
'^tlalucía d J^’’^^ ^^ 
^ Linares ^^L Ayuntamiento 
■■^^orro and^i ^^ ^^^ Cajas de 
^buir a Í podría con- 
««Presa vS '^^«idad de la 
'^Puestm^rt’"®"?”“”“nto de 

^±®^®‘" ^lución 

' JP^ñoles diputados 
?'P“^ada ’ del
^oierdo Rn- P^QE’ María 
f^"’'">straS ^^^ ‘"5‘d a las 

i ^^'^s Dara ^ regionales y 
1 '’’^’’^cnimient ayuden al

i d eurodim ? J^^ ^^ impresa 
^Valícrd?^° ^^* PP’ Jose 

^^ftierzo “en T-^ reclamó un 
’^Monar °"‘^‘"^do” Para 

b£íii5“ '' “ 

t’«»tó-’' 'Gobierno 
su mí” impasible” y 

'""tención “con el

espera del IPC de febrero
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El Parlamento Europeo exige la adopción de medidas urgentes para garantizar la continuidad de Santana Motor.

W

^1

mismo grado de solidaridad 
aplicado a otros casos”.

El andalucista, Diego de los 
Santos, y el gaullista francés, 
Guy Guermeur, coincidieron 
también en sus críticas al 
gobierno por permitir la desin
dustrialización de Andalucía y 
pidieron a Suzuki que recon
sidere su postura.

Guermeur, que hablaba en 
nombre de Carlos Perreau de 
la Agrupación Ruiz Mateos, 
instó al Gobierno “a sacar la 
moraleja del caso y revisar su 
política industrial”. Por su par
te, el eurodiputado del CDS, 
Rafael Calvo Ortega, pidió a 
la Comisión Europea que abra 
“un diálogo desde la exigencia” 
con las autoridades japonesas 
y de Suzuki “para que las 
empresas multinacionales japo
nesas no procedan a la retirada 
de inversiones en Europa que 
rompen unilateralmente el 
equilibrio comercial”. 

mente).
Según fuentes del mercado, 

los inversores se mantienen a 
la espera de conocer el dato 
de inflación de febrero que el 
Instituto Nacional de Estadís
tica dará a conocer hoy que 
prevén sesiblemente mejor que 
el del pasado mes de enero.

El comportamiento del mer
cado de renta variable fue simi
lar al de las principales bolsas 
europeas que acusaron el can
sancio de las subidas preceden
tes y que estuvo acentuado por 
la apertura bajista de Nueva 
York, donde los inversores 
esperan los últimos datos sobre 
la evaluación del estado de la 
economía por la Reserva Fede
ral de Estados Unidos.

^ IU pide una postura sería 

respecto a las multinacionales
El parlamentario de 

Izquierda Unida, Alonso 
Puerta, también reclamó que 
la Unión Europea se dote de 
una política industrial porque 
“la construcción europea no 
puede ir por un lado y la 
realidad por otro”.

“La Unión debe mantener 
ante Japón una postura seria 
y exigente para que las 
inversiones de sus empresas en 
Europa no sean sólo 
plataformas comerciales que 
luego no respetan los 
compromisos”, añadió.

El comisario europeo de 
Comercio, León Brittan, 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^

1 dólar USA.............................. 139.455 139.735
1 ecu............................................. ■ 159.258 159.576
1 marco alemán......................... 82.469 82.635
1 franco francés.................. ...... 24.218 24.266
1 libra esterlina.......................... 209.322 209.742
100 liras italianas....................... 8.321 8.337
100 francos belgas...................... 400.130 400.932
1 florín holandés........................ 73.394 73.540
Corona danesa........................... 21.107 21.149
1 libra irlandesa......................... 200.914 201.316
100 escudos portugueses.......... 79.913 80.073
100 dracmas griegas................. 56.719 56.833
1 dólar canadiense.................... 102.729 102.935
1 franco suizo............................. 97.808 98.004
100 yens japoneses..................... 131.998 132.262
1 corona sueca........................... 17.584 17.620 .
1 corona noruega....................... 19.011 19.049
1 marco finlandés...................... 25.278 25.328
1 chelín austríaco................ . 11.722 11.746
1 dólar australiano..................... 99.223 99.421

manifestó que Bruselas no 
tiene medios para controlar a 
las multinacionales que 
deciden retirar sus inversiones 
pero instó a dichas empresas 
a “cumplir sus compromisos”.

Brittan explicó que la 
Comisión Europea examinará 
de que forma pueden las 
instituciones comunitarias 
apoyar a la región de Linares 
si se, cierra definitivamente la 
fábrica y señaló que en ese 
caso la empresa Suzuki debe 
seguir una serie de normas 
con respecto a los trabajadores 
cuyo cumplimiento se vigilará 
muy de cerca.

Hunosa prevé 
reducir entre 4.000 
y 6.000 puestos de 
trabajo para frenar 
sus pérdidas

OVIEDO. (Efe).- La empre
sa pública Hunosa, la mayor 
compañía minera del país, pre
tende situar sus pérdidas en 
1997 en los 29.000 millones de 
pesetas, frente a los 52.000 con 
que cerró el pasado ejercicio, 
según informaron a Efe fuentes 
sindicales.

Este objetivo se recoge en 
un documento que, bajo la 
denominación de “Objetivos 
económicos”, explica las actua
ciones técnicas y económicas 
que pretende llevar adelante la 
empresa estatal minera hasta 
1997, entre las que se encuen
tra la reducción de entre 4.000 
a 6.000 puestos de trabajo has
ta 1997.

El documento fue entregado 
durante la última reunión de 
la mesa de negociación del 
nuevo Plan de Empresa 
(1994-1997) a los sindicatos 
SOMA-FIA-UGT y CC.OO de 
la Minería, que criticaron su 
contenido y lo calificaron de 
“genérico y falto de concre
ción”.

Fuentes de la empresa seña
laron que la dirección consi
dera estos objetivos económi
cos “irrenunciables, puesto que 
comportan la necesaria y sos
tenida disminución progresiva 
de las pérdidas de la explo
tación y, por tanto, de los nive
les de subvención del Estado, 
exigibles en el marco de la 
vigente decisión comunitaria y 
de las propias necesidades del 
accionista”.

No obstante, precisaron que 
que toda la información pre
sentada a los trabajadores tiene 
un carácter de “documento de 
trabajo” y que “no prejuzga en 
modo alguno el perfil del Plan 
de Empresa -salvo en los obje
tivos económicos-, que deberá 
ser el resultado dq las nego
ciaciones emprendidas”.

Japón y EE.UU. 
acuerdan frenar su 
guerra comercial 
“en beneficio de la 
economía mundial”

TOKIO. (Efe).- El secretario 
de Estado estadounidense, 
Warren Christopher, y el minis
tro japonés de Asuntos Exte
riores, Tsutomu Hata, acorda
ron ayer frenar la tensión 
comercial que ha enfriado sus 
relaciones, aunque según fuen
tes americanas “no ha habido 
progresos ni cambios” en este 
conflicto.

En dos horas de reunión, los 
dos políticos reconocieron la 
necesidad de no extender su 
disputa comercial al terreno de 
la seguridad, las relaciones 
políticas y la responsabilidad 
que Washington y Tokio com
parten “para mantener la paz 
y prosperidad del mundo”.

En contra de lo esperado, 
Christopher no se refirió a las 
amenazas de Washington para 
que Japón abra sus mercados.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid,

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1475 — 1470 -5 1480 1465 184777
Acerinox S.A. 12000 11950 -50 12000 11950 14155
Agromán S.A. 708 ............. 708 0 720 704 13707
Gral. Aguas Barcelona 3510 3565 55 3565 3525 10245
Cervezas el Aguila 1615 — 1590 -25 1615 1590 32205
Algodonera San Antonio 1250 1250 0 1250 1230 5783
Altos Hornos Vizcaya 23 ............. 24 1 24 23 147500
Amper S.A. 218 215 -3 216 212 26937
Argentaría 6020 5970 -50 •6050 5970 387120
Asland S.A. 2650 ............. 2685 35 2720 2640 50287
Asturiana Zinc S.A. 1370 — 1360 -10 1395 1350 21115
Autop. Mare Nostrum 1635 — 1635 0 1650 1620 147368
Azkoyen S.A 6500 — 6600 100 6600 6510 1100
Azucarera de España 3300 ............. 3310 10 3320 3305 2038
Bami (Inmob. Cons.) 409 ............. 401 -8 408 400 29458
Banco de Alicante 5350 ............. 5350 0 5360 5350 10004
Banco Andalucía 15770 15670 -100 15770 15670 3243
Banco Atlántico 3075 ............. 3065 -10 3075 3065 260
Banco Bilbao Vizcaya ’ 3200 ............. 3200 0 3215 3185 148800
B. Central Hispano 2870 — 2845 -25 2880 2840 315239
Banco de Castilla 49800 ............. 49900 100 49900 49900 25
Commerzbank A. G. 28000 S. C.

Bco. Crédito Balear 3000 3000 0 3000 3000 100
B. Español de Crédito 743 ............. 745 2 765 743 128287
B. Exterior de España 4055 4055 0 4070 4035 72768
Banco de Fomento 1495 ............. 1610 115 1625 1550 . 8148
Banco de Galicia 10180 ............. 10190 10 10190 10190 50
Banco Guipuzcoano 4750 ............. 4750 0 4750 4750 230
Banco Herrero 4470 — 4450 -20 4450 4450 85
Bankinter 12350 — 12330 -20 12390 12320 , 9933
Banco Pastor 6900 ............. 6850 -50 6900 6810 2092
Banco Popular Español 16600 — 16610 10 16700 16500 35876
Banco Santander 6940 ............. 6880 -60 6980 6870 317881
Banco Simeón 3860 — 3860 0 3865 3860 2000
Banco de Valencia 1750 1760 10 1795 1755 15605
Banco Vasconia 3860 3820 -40 •3820 3820 50-
Banco de Vitoria 2250 — 2250 0 2250 2250 200
Banco Zaragozano 2005 2005 0 2005 2005 5023
Bayer A. G. 26510 S. C.

Construc. Aux. FF. CC. 7780 ............. 7590 -190 7590 7580 86
Conservera Campofrío ' 7500 ............. 7500 0 7550 7500 246
Espñ. Carbu. Metálicos 4140 ............. 4100 -40 4150 4100 1987
Gas Natural SDG 11420 ............. 11510 90 11590 11510 17756
C. Española Petróleos 3005 3045 40 3050 3000 63705
Citroen Hispania 6510 6550 40 6550 6500 500
Corp. Financ. Alba 6100 6060 -40 6100 6050 24404
Corp. Fine. Reunida 366 — 369 3 376 369 21586
General de Inversiones 900 — 899 -1 900 896 2900
Construcciones Lain 280 277 -3 285 277 111465
C. Ind. Finan. Banesto 1860 ............. 1840 -20 1840 1840 405
Cristalería Española 5530 5500 -30 5520 5500 3352
Cubiertas y M.Z.O.V. 11750 11800 50 11820 11700 16506
Dimetal, S. A. 509 — 515 6 515 509 8550
Dragados y Const. 2395 ............. 2405 10 2420 2400 69940
Grupo Duro Felguera 577 575 -2 580 571 23996
Ebro Agrícolas Alimen. 1615 — 1625 10 1640 1610 19568
Empr. Nac. Celulosas 2000 ............. 2025 25 2030 2015 106798
Ercros, S. A. 165 ............. 163 167 160 96962
Emp. Nac. Electricidad 7380 ............. 7340 -40 7430 7340 214604
Nac. H. Ribagorzana B. 2920 — 2920 0 2945 2920 6650

Suben: 45. Bajan: 50. Repiten: 22

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO . MÍNIMO IM

European Paper 103 103 0 108 103 18743
Española del Zinc 700 .695 -5 700 695 1670
Europistas Conc.Espa. 1575 ............. 1590 15 1595 1580 7615
F.E.C.S.A. Serie A. 1025 — 1030 5 1045 1025 133680
Filo, S. A. 1420 ............. 1420 0 1450 1400 14051
Financiera y Minera 1775 ............. 1805 30 1835 1755 3694
Finanzauto, S.A. 610 ............. 610 0 620 610 1533
F. de C. y Contratas 17000 16920 -80 17020 16850 12550
Grupo Fosforera 1235 1220 -15 1250 1220 USO
Gas Electricidad Ord. 7700 ............. 7600 -100 7700 7500 14755
Grupo Hispano Suiza 135 — 140 5 140 131 200,
Hidr. del Cantábrico 4890 4860 -30 4925 4855 540W
Hidr. Cataluña 681 — 684 3 684 671 28373
Hornos Ibéricos Alba 1890 — 1950 60 1990 1900 819M
Huarte S.A. 2200 — 2200 0 2210 2170 37g
Iberdrola, S. A. 1045 —....... - 1060 15 1060 1050 113^
Industrias del Besós 1170 — 1165 -5 1165 1165
Koipe, S. A. 5100 — 5000 -100 5100 5000 J5

Corporación Mapfre_______ 6230 ______ 6200 -30 6230 6190 111
In. Metrop. V. Central 5800 5800 0 5860 5800 1493

Nicolás Correa, S. A. 685 -_____ 687 •2 750 683 17500

Nueva Montaña Quijano 265 269 4 278 267 ^

Nissan Motor Ibérica 260 260 0 260 260 119

Ocisa, S.A. 4380 4370 -10 4410 4290
Papelera Española 127 126 -1 127 126 25805

Bp Oil España, S. A. 5760 5610 -150 5610 5600
Prima Inmobiliaria 159 S. C.

Prosegur, S. A. 2765 2765 0 0 0 15

C. Comerciales Pryca_______ 1725 1740 15 1745 1720 - 46053
Radiotrónica, S. A. 2860 —_ ___ 2850 -10 2880 2850 7122

Repsol, S. A._______________ 4680 ______ 4655 -2.5 4715 4645 30®

Elec. Reuni; Zaragoza 3800 — 3755 -45 3800 3755 jioo

Saltos del Nansa 6660 6700 40 6700 6650 150

Sarrió, S. A. 534 — 534 0 540 531
La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 715 — 712 -3 720 712__
Sniace 183 — 187 4 188 183
Sotogrande, S. A. 396 — 400 4 401 395 2®-

Tabacalera, S. A. 4180 — 4130 -50 4195 4100 15788

Tableros de Fibras 1040 1050 10 1050 1000 1®

Telefónica de España 1950 ______ 1940 -10 1975 1940
Tubacex 261 265 4 273 262
Española Acumu. Tudor 1100 — 1115 15 1135 1100_. 35224

*****Tn'»ft')
Puleva Agro-Ganadera 510 — 502 -8 510 500
Unión Eléctrica-Fenosa 676 677 1 681 674_ 40910;

La Unión y el Fénix_______ 1495 1510 15 1545 1481,“■****^III
Unipapel, S. A. 3800 3790 -10 3790 3790
Uniland Cementera ■ 6700 6800 100 6840 6710
Uralita, S. A. 1235 1230 -5 1270 1231, 991

Urban, y Transportes______ 321 ______ 313 -8 319 310,, 160^ 
****nltíl

Urbis Serie I 665 — 666 1 680 662

Portland Valderrivas 11100 11000 -100 11100 11000

Vallehermoso, S. A. 2810 ______ 2825 15 2830 2810,. 501* ‘

V. Cementos Portland 16000 — 16100 100 16110 15510,.
Vidrala, S. A. 3440 3475 35 3495 3^ í
Viscofán, S. A. 3050 — 3045 -5 3065 301,—
Electra de Viesgo 2825 2830 5 2850 2^
Volkswagen 33510 33510 0 0
Zardoya Otis, S. A.________ 16000 15890 -110 15990 J5870,.

Indice general: 335^71 (- 0^49)
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►
 Los presidentes de Croacia y de 

Bosnia, Tudjman y Izetbegovic, 
firmarán la próxima semana en 
Washington el acuerdo para crear 
un Estado federado en Bosnia EÍIIWO

¿a próxima semana, firma para crear un estado federado en Bosnia

Acuerdo entre
Tudiraan e Izetbegovic
y L^^T^^^^^^ ^^ Croaría y de Bosnia, Franjo Tudjman 
iem^ i’^spectivamente, firmarán la próxima 
un T ^^^^*^S^f^^ el acuerdo para la creación de 
hent^^^.r ^^^^^^^^ en Bosnia, informaron

,P^emáticas croatas. Las fuentes, 
la posibilidad de que

^^^EBRa. (Efe) _ T 
S?^ ambas dele? 

^ “paraban concluir 
^^^ borrador 5;^ de ese Estado 

•^VOS ÍT a' °’™® asuntos 
'l'stnbución de 

''e<le «„ R ‘''"dirá 
P bosnia.

bosnio musul-

.^^^^^’^ano-croata 
que

ayer, jueves, 
que no des- 
produzca en

^'^'ash

^^ién a b^’^’ ^^^ alcanzará 
bosnios, 

í'^noche ”/®''*^ta realizada 
h“t la ?:®‘^ desde 

^en7J ¿e’evision de 
Í^^'f^stó ^^^tbegovic 

vez des- 
??^erdo croa- 

?^'^«‘ae¡\n u^urzo, 

^^^ hasta "^’^^"- Es verdad 
Pern^ ^^^ ^*^ Eli 

vi que 
sienrin^^^^Q realmen- 

P''qüe t±-’‘^"brado, com- 
ÍC^ cump!??T croatas

em^22 ”^^^“lmanes 
lk^®areL? " ^1 25 de 
h?^^bis deT^ ®" unos 350 

ana treen^^”^ ^^ com- 
Fi? ^''n la S ^^^ ulcan- 

^c pS’’?ón de las 
íS^ OnidaT a® ^^ Ius 

, bas (UNPRO-

alto I ^que el res-

(U

Ia fírma se

Optimismo de Alia Izetbegovic, presidente bosnio musulmán.

^^f^Í ’^'^rcoles P^^oles, 

^\ ^ desde h’'’?'” y

que 

^'canza-

será

pero

no olvidéis que dicen que los 
primeros saben ser más esta
bles”, dijo el líder musulmán 
durante la entrevista.

. Izetbegovic opinó que las 
negociaciones que tienen lugar 
en la embajada de EE.UU en 
Viena sobre la futura federa
ción y la confederación termi
narán con éxito, aunque toda
vía quedan cuestiones difíciles 
por resolver.

Según Izetbegovic, la retira
da del líder croato-bosnio. 
Mate Boban, ha sido esencial 
para la reconciliación musul- 
mano-croata, y afirmó que se 
trata de una persona que no 
es aceptada por la mayoría de 
los croatas-bosnios y para los 
musulmanes es símbolo de 
“limpiezas étnicas” croatas 
contra musulmanes.

El líder bosnio-musulmán 
dijo que, aunque creía en la 
paz con los croatas bosnios, no

presencia del presidente de EEUU, Bill Clinton, señalaron 
como fecha “muy posible^^ el próximo día 17. “Hay que 
dar tiempo a que el presidente Izetbegovic (musulmán) 
termine el Ramadán^’, declararon las fuentes, para las 
que el curso de las conversaciones “no alterará los planes 
de firma, ya que existe acuerdo en lo básico y fundamental”.

estaba tan seguro respecto al 
cese de la guerra en Bos- 
nia-Herzegovina, puesto que 
ello depende ahora de los ser
bios bosnios.

“No puedo pronosticar su 
comportamiento, pero siento, 
no racional sino intuitivamente, 
que la paz volverá a esta región 
a final del otoño”, declaró.

Izetbegovic coincidió con la 
afirmación pronunciada hace 
unos días por el presidente de 
Croacia, Franjo Tudjman, de 
que el acuerdo croa- 
to-musulmán no está dirigido 
contra los serbios, pero con- 
firmó que los bos
nios-musulmanes nunca renun
ciarán a los territorios en los 
que antes de la guerra eran 
mayoría y ahora los ocupan 
serbios. “La paz no es posible 
sin que sean devueltos los terri
torios que nos pertenecen”, 
insistió.

Bloqueo de 
cargamento 
humanitario

Un convoy de 10 camio
nes con 92 toneladas de 
víveres destinado al asedia
do enclave musulmán de 
Maglaj (Bosnia central) 
seguía detenido ayer, jueves, 
en Teslic, ciudad bajo con
trol de los serbios bosnios 
a 30 kilómetros de Maglaj.

Peter Kessler, represen
tante de la Alta Comisaría 
de las Naciones Unidas para 
los Refugiados (ACNUR), 
informó de que las autori
dades de Teslic no permiten 
la partida de la caravana, 
alegando que ésta no dis
pone del permiso necesario.

“Se trata de una violación 
flagrante del acuerdo sobre 
la libre circulación de los 
convoyes humanitarios, fir
mado por los serbios bos
nios”, declaró Kessler.

El representante de 
ACNUR agregó que el vice
presidente de la “república” 
serbia de Bosnia, Nikola 
Koljevic, le prometió perso
nalmente que la citada cara
vana llegaría a Maglaj, pero 
que las autoridades locales 
lo impiden.

Unos 16.000 habitantes 
de Maglaj, musulmanes en 
su mayoría, no reciben des
de el 25 de octubre pasado 
ni un gramo de alimento de 
convoyes terrestres y sobre
viven con la ayuda que les 
llega a través de la “Ope
ración Paracaídas”, aseguró 
Kessler.

Aviones occidentales lle
van un año lanzando sobre 
los alrededores de Maglaj y 
otras ciudades contenedores 
con ayuda humanitaria de 
todo tipo, insuficiente dadas 
las limitaciones técnicas del 
plan. “Radio Bosnia” afirmó 
hoy que la intensidad de los 
combates ha disminuido en 
torno a la estratégica 
Maglaj, situada a 130 kiló
metro al norte de Sarajevo.

Atentado en Heathrow.

Los Gobiernos 
irlandés y británico, 
determinados a 
proseguir el proceso 
de paz

LONDRES. (Efe).- Los 
Gobiernos irlandés y británico 
fueron unánimes al reiterar 
ayer, jueves, su determinación 
a proseguir con el proceso de 
pacificación del Ulster, pese al 
atentado cometido el miércoles 
por el IRA contra el aeropuer
to londinense de Heathrow.

El ministro de Asuntos Exte
riores irlandés, Dick Spring, 
indicó que el ataque con cuatro 
granadas de mortero contra el 
aeropuerto representa “lo con
trario a cuanto habíamos oído 
sobre el debate que tiene lugar 
en el seno del Ejército Repu
blicano Irlandés (IRA)”.

Añadió que, “de hecho, 
teníamos esperanzas en que el 
IRA firmaría pronto la Decla
ración de Downing Street (de 
pacificación para el Ulster)”.

Spring, que calificó el aten
tado de “lamentable”, se reúne 
hoy en Londres con el ministro 
británico para Irlanda del Nor
te, sir Patrick Mayhew, en una 
nueva sesión de la Conferencia 
Intergubernamental Angloir
landésa para el Ulster.

En medios políticos se ha 
interpretado el ataque de ayer 
tarde como una “advertencia” 
del IRA contra estos esfuerzos 
para relanzar el proceso de paz 
para el Ulster, y contra la reno
vación de la ley arttiterrorista 
aprobada el miércoles en el 
Parlamento británico por una 
mayoría de 86 votos. *

Un portavoz de Downing 
Street señaló que las negocia
ciones proseguirán pese a todo, 
pues “es una declaración de 
principios entre dos Gobier
nos”, e informó de que los pri
meros ministros británico, John 
Major, e irlandés, Albert Rey
nolds, se preparan para reu
nirse en Londres y reexaminar 
las perspectivas de conversacio
nes multipartitas sobre el Uls
ter. Tanto Major como Rey
nolds han reiterado que, pase 
lo que pase, el rechazo del IRA 
a abandonar la violencia no 
interrumpiría las conversacio
nes.
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“Rusia rechaza los intentos de retroceder a los tiempos de enemistad hacia la OTAN” 1

Kozirev pide a Occidente que
no conjeture con Yirinovski

MOSCU. (Efe).- El ministro 
de Exteriores de Rusia, Andrei 
Kozirev, pidió ayer que la 
Europa del Este y Occidente 
dejen de conjeturar con la ame
naza ultranacionalista sujíues- 
tamente representada por el 
líder ruso Vladimir Yirinovski 
para conseguir los favores de 
la OTAN.

Kozirev recalcó que “Rusia 
rechaza los intentos de haeerla 
retroceder a los tiempos de 
enemistad hacia la OTAN’\ 
emprendidos por “determina
dos sectores” tanto en Occi
dente como en los antiguos 
satélites de la URSS en Euro
pa.

“Algunos deseosos de ingre
sar en la OTAN confunden e4 
carné de miembro con tarjetas 
de crédito de bancos occiden
tales, pero eso supone un serio 
error estratégico que habrá que 
pagar caro, pues precisamente 
jugará a favor de Yirinovski”, 
advirtió el canciller ruso en un 
seminario en Moscú.

Kozirev afirmó que el con
cepto estadounidense de “Aso
ciación para la Paz” de ingreso 
gradual en la OTAN de nuevos 
miembros es ”fruto de difíciles 
negociaciones” entre las partes 
interesadas, incluida Rusia, con 
el objetivo de “superar las divi
siones en Europa y crear un 
espacio de seguridad y coo
peración”.

Sin embargo, precisó que 
estos son unos objetivos pro
clamados ya en 1975 por la 
CSCE, mientras que el papel 
de la OTAN debe consistir, 
ante todo, en “transformar en 
instrumentos de estabilidad los

Aumenta la tensión en Chiapas por 
el asesinato de un líder campesino

SAN CRISTOBAL DE LAS 
CASAS. (Efe).- El asesinato de 
un dirigente campesino y las 
críticas hacia la Iglesia Católica 
han elevado la tensión social 
en el Estado de Chiapas, donde 
la guerrilla zapatista empezó a 

. consultar a los indígenas sobre 
los acuerdos de paz con el 
Gobierno.

Mariano Pérez Díaz, dirigen
te de la Organización Campe
sina Emiliano Zapata (OCEZ) 
en Simojovel, Chiapas, 700 
kilómetros al Sureste de la 
capital mexicana, fue asesinado 
a tiros el miércoles por ocho 
sujetos que se cubrían el rostro 
con paliacates (pañuelos mexi
canos), imitando a los guerri
lleros zapatistas.

El alcalde de Simojovel, 
Francisco Meneses, dijo que el 
atentado contra Péres Díaz, 
quien hace dos años fue primer 
concejal del municipio, ocurrió 
cuando éste y su hijo salían

El ministro de Exteriores ruso, Andrei Kozirev.

mecanismos creados en tiem
pos de. confrontación”.

‘Agregó que le “preocupan” 
las pretensiones de la Alianza 
de convertirse en único instru
mento de seguridad europea, 
y que las aspiraciones al “au
mento meramente numérico” 
de este bloque “hacen patente 
un vacío de pensamiento estra
tégico, y no de seguridad”.

“La Asociación no es una 
panacea, y no puede sustituir 
a la cooperación paneuropea. 
Esta no tiene alternativa, pues 
si fracasamos en este camino 
nos esperan nuevas divisiones 
en el continente”, subrayó el 
ministro.

Para la diplomacia rusa, mo de dos o tres años para
señaló Kozirev, la tarea prin
cipal consiste hoy en asegurar 
el desarrollo del potencial de 
la CSCE en la “cumbre” 

de la comunidad el Carmito, 
en las cercanías de Simojovel, 
a unos 140 kilómetros de Tuxt- 
1a Gutiérrez,

Alfredo Villegas, uno de los 
líderes del Consejo Estatal de 
Organizaciones Indígenas y 
Campesinas de Chiapas, de la 
que la OCEZ forma parte, res
ponsabilizó a las autoridades 
estatales y federales del ase
sinato de Pérez.

‘‘Hostigamiento de las 
autoridades’^

“Hemos recibido vigilancia y 
hostigamiento” de parte de las 
autoridades, afirmó Villegas, 
cuya organización efectuó el 
pasado fin de semana una 
manifestación de dos días para 
pedir la disolución del congre
so de Chiapas y la renuncia 
de los 110 alcaldes de este 
Estado.

Según informes oficiales, la 

paneuropea de diciembre 
próximo, sobre todo aumentan
do la capacidad de este orga
nismo para acciones decidi
das”.

La cooperación político-mi
litar dentro de la OTAN es 
“sólo uno de los muchos com
ponentes, que también inclu
yen objetivos como la conso
lidación de los procesos demo
cráticos”, manifestó el minis
tro.

Añadió que Rusia está próxi
ma a firmar el documento de 
incorporación a la “Asociación 
para la Paz”, pero esto es sólo 
el primer paso, que dará 
comienzo a un “periodo míni- 

elaborar y plasmar en la prác
tica la cooperación con una 
participación equitativa de 
todos los países interesados”.

OCEZ es una de las organi
zaciones que pudieron en un 
primer momento nutrir de mili
tantes al Ejército Zapatista de 
Liberación Nacional (EZLN), 
que se levantó en armas el pri
mer día de 1994 con la toma 
de cuatro ciudades de Chiapas.

En las últimas horas, los 
zapatistas iniciaron entre las 
comunidades bajo su influencia 
una consulta sobre las respues
tas que el Gobierno ha dado 
a las 34 principales demandas 
que los llevaron a la insurrec
ción.

Mientras, en San Cristóbal 
de las Casas, 780 kilómetros 
al Sureste de la capital mexi
cana, 29 templos católicos fue
ron clausurados el miércoles 
por personas que rechazan el 
papel de mediación que la Igle
sia ha desempeñado en el 
conflicto.

Los autores del suceso no 
fueron identificados, pero se

Gira por Israel 
y Túnez

El ministro de Asuntos 
Exteriores de Rusia comen
zará. hoy una gira que le 
llevará a Israel y Túnez, en 
un nuevo intento diplomá
tico de Moscú por reactivar 
el proceso de paz para 
Oriente Medio, paralizado 
tras la reciente matanza de 
Hebrón.

Kózirev se entrevistará 
con las autoridades israelíes, 
y en Túnez se reunirá con 
los dirigentes de la Orga
nización para la Liberación 
de Palestina (OLP).

El objetivo de este viaje 
de Kózirev, según los obser
vadores, es concretar la 
celebración de una segunda 
Conferencia Internacional 
de Paz para el Oriente 
Medio, similar a la de 
Madrid del año 1991, copa
trocinada como en aquella 
ocasión por Rusia y los 
Estados Unidos.

El primer viceministro 
ruso de Exteriores, Igor Iva
nov, aseguró que Rusia 
cuenta con el apoyo de 
EE.UU. “y las partes inte
resadas” para la celebración 
de una segunda Conferencia 
de Madrid, tal como pro
puso Moscú tras la tragedia 
de Hebrón, donde murieron 
cerca de cincuenta palesti
nos a manos de un colono 
judío. 

Simón Peres.

supone que son contrarios a
que San Cristóbal sea sede de 
las negociaciones entre el 
Gobierno y la guerrilla zapa
tista.

El “Frente Cívico Coleto 
contra los Desestabilizadores”, 
formado por comerciantes, 
hoteleros, terratenientes y 
ganaderos de San Cristóbal, ha 
amenazado de muerte y exigido 
la renuncia del obispo Samuel 
Ruiz, al que acusan de ser el 
instigador de la insurrección 
indígena, según fuentes ecle
siásticas.

El' proceso de paz en Chia
pas se ha complicado por las 
presiones desestabilizadoras de 
los grupos de poder económico 
y político locales, que no están 
de acuerdo con lo establecido 
entre el comisionado para la 
paz, Manuel Camacho Solís y 
el EZLN y pretenden romper 
el diálogo.

Peres descarta ut 
nueva Confereart 
Internacional df 
Paz sobre Orita*
Medio

JERUSALEN. (E^). 
palestinos tratan de ea 
de lo que es posible q 
sigan, dijo ayer el ^ 
israelí de Asuntos
Simón Peres.

Al referirse a los 
con la Organizacio 
Liberación de 'L? 
para reanudar as

es exigir más y P^*^ 
es) posible” lograr_ .

Con todo, p 
informales ontre 
OLP son constantes 
cambio de ideas 
para superar la ; 
quea las negod "^ 
Peres a la ’’a^‘®

“El proceso de P|^^|^.;; 
brado de crisis, Y . ^^,^.; ■ 
fácil para nosotros .^^,;^ 
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yo que M^J,'lyer 
Gobierno del “"^; -, 
Isaac Rabin, ^ .pariai'^' 
los 120 escaños dei 

(Kneset). . (UY
Las negociacto^eyr. , 
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grandes avanc 
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febrero tras • pc^ 
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extremista judio 
quita de H®*’f%forina .

La emisora
Peres ha rechaz^^ 
tiva de en ^>
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Medio con 
vuelva a con ^ladt’'.; 
rencia de Paz J ^j dial<' 
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►
 Víctor Espárrago perfila una 

alineación de claro corte ofensivo
i frente al Santander; a las bajas de
f Santi y Sala por sanción, se suma 

la de Ramón, lesionado

* * posición mas adelantada de lo habitual. Alejandro vuelve ai
®** jugó en una posición más adelantada de lo habitual.

S DEPORTES

JESUS MORENOAlejandro vuelve ante el Rácing, tras perderse el choque del Manzanares.

m

^S^Iesionado, otra baja más para el domingo

Alejandro y Sotero,
de nuevo en el once
'^^^^^ Un e ^^'^^ P^^drá en liza ante el Rácing de San- 

^3nipo ^f‘^^ *^^ marcado cariz ofensivo, con un centro 
^^^^ar ^^^ hombres con vocación creativa

Chesa), apoyados en las bandas por Ale- 
y ^enendez. Como sustituto del defensa ínter-

'^“to de c^^”'^^ como el

"^yderi? equipo
•7 " que ni ™ “"^ ofen-

'?''' I** iuevp par- 

A ~ • ^^ ^^ equipo

Geli ^’^^siumbre, 
absoluta

Ciatos. P^"^^s, Nilson
* el 

«tufe presumí.

el con-

d'^'^es de ? ^ habi- 

titu-T perfila L ^ el que P^ra 
L integran

estos hombres: Balaguer, Ale
jandro, Coco, Fradera, Sotero, 
Menéndez; Chesa, Zalazar, 
Geli; Nilson y Dos Santos.

Se queda sin opciones de 
jugar esta jornada el sevillano 
Ramón Vázquez que sufre un 
“pinchazo” en el adductor de 
la pierna de derecha, lo que 
le tendrá apartado de los entre
namientos por espacio de una

^ Cordero seguirá dos anos 

más en el club merengue
El secretario técnico del Albacete confirmó ayer el interés 

del club por ejercer la opción de renovar al zurdo Pedro 
Cordero, que llevó al conjunto manchego a mediados de la 
temporada pasada. Orizaola piensa que “es un gran futbolista, 
aunque no esté jugando con regularidad”, por lo que todo 
hace pensar que vestirá de blanco las dos próximas temporadas.

No sería extraño pensar que el consejo del Albacete haya 
pensado en el jugador cartagenero corno el recambio más 
aproximado para sustituir a Menéndez en caso de que no se 
llegara a un acuerdo económico con el asturiano.

Asimismo, Orizaola comentó que se está trabajando de cara 
a la temporada venidera, aunque insistió en que habrá pocas 
incorporaciones, pues conocida es la intención del presidente 
de rabajar a dieciocho el número de fichas profesionales, 
mientras se valora qué jugadores del sub‘19 tienen condiciones 
para dar el salto a la primera plantilla.

nacional sub‘21. Santiago Denia, se perfila Sotero López, 
que formará tándem con Coco en el eje de la zaga. El 
entrenador uruguayo parece tenerlo todo decidido, a pocas 
horas de la visita de un equipo incómodo y con buen 
cartel como es el Rácing de Santander.

semana. Una lesión de lo más 
inoportuna para el jugador 
cedido por el Deportivo que 
últimanente estaba entrando 
más en juego y abrigaba la 
esperanza de ser incluido en 
el equipo titular en las próxi
mas jornadas.

Quien se muestra bastante 
más recuperado de su rotura 
de adductores es el delantero 

gaditano Jose, que ayer ya jugó 
en la segunda parte del par
tidillo, emparejado con Anto
nio en el equipo suplente.

No estuvo en el entrena
miento Santi, que regresaba de 
Almería donde jugó con la - 
selección sub‘21 ante Grecia, 
en cuartos de final de Euro- 
copa, con un resultado final de 
empate a cero.

Pedro Cordero.

5^

Orizaola: 
“Villabona ha 
revitalizado el 
centro del campo 
del Rácing”

El secretario técnico del 
Albacete, Enrique Orizaola, 
conoce bien el juego del 
Rácing de Santander. Para 
él, el fichaje del vasco Villa
bona ha sido un interesante 
refuerzo de Irureta: “Fue un 
jugador que fichó el Athlétic 
a la Real Sociedad por una 
buena cantidad de millones. 
Ahora, en elRácing, ha 
revitalizado el centro del 
campo, y con su fuerza física 
ha dado mayor libertad de 
movimientos al cerebro del 
equipo, Quique Setién”.

En cuanto a los jugadores 
rusos, muy de moda tras sus 
últimas actuaciones, comen
tó Orizaola lo siguiente: 
“Ratchenko es un futbolista 
que ya lo teníamos nosotros 
en cartera, pero el problema 
de los rusos es su adapta
ción; en Santander están 
encontrando su ciudad ideal 
pues allí viven varias* fami
lias, ligadas al Rácing o al 
Teka de balonmano; están 
dando un buen rendimien
to”.

Añadió el secretario téc
nico merengue que de cara 
al domingo “espero que se 
vea un buen partido para . 
el disfrute de los aficiona
dos; ojalá y consigamos 
pronto el objetivo de los 34 
puntos, para luego poder 
pensar en otras metas”.

En el seno del club man
chego se piensa que tras el 
positivo del Manzanares, la 
permanencia quedaría prác
ticamente garantizada con 
ganar al Rácing, un equipo 
que en estos momentos tie
ne los mismos puntos que 
el Albacete y que ha llevado 
una trayectoria muy similar 
a la de los manchegos.
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Los pupilos de Ginés Meléndez fueron ovacionados en Lezama

El Albacete subí 9 entra en
la recta final de la Liga

Ciclismo: Vidorá 
de Juan A. Sanen 
en la prueba Mil 
interclubes 
disputada en 
Mahora

A.G.

El Albacete subT 9 está 
demostrando en esta segunda 
vuelta que le tiene tomada la 
medida a la categoría y su paso 
por los partidos mas difíciles 
los ha solventado con éxito.

Su último partido en las ins
talaciones de Santa María de 
Lezama ante el Athlétic de Bil
bao dejó un excelente sabor de 
boca en el plantel manchego 
que además de llevarse los dos 
puntos acabó siendo ovaciona
do por los aficionados vizcaínos 
que se dieron cita.

Además, el Albacete ganó en 
Bilbao sin hombres importan
tes en sus filas, casos del golea
dor Fernando Morientes y Chi
to, ambos lesionados, o de Cor
dero, con taijetas. Los de 
Ginés demostraron que están 
en racha y no acusaron las 
ausencias.

Antes de ir a Lezama, el 
juvenil blanco había logrado 
resultados notables, como su 
victoria en Valencia, la goleada 
a la LJ.D. Las Palmas o su 
triunfo merecido ante el líder 
de la categoría, el F.C. Bar
celona. Se ha codeado en estas 
últimas jornadas con la flor y 
nata de los equipos juveniles 
españoles y sólo le ha faltado 
la guinda de puntuar en la ciu
dad deportiva del Real Madrid 
donde perdió 1-0.

En estos momentos, las posi
ciones están muy decantadas 
en la Liga sub‘19 y pocas nove
dades se pueden producir de 
aquí a final de Liga. El título 
es cosa de dos, con Barcelona 
líder y el Real Madrid a tres 
puntos. Hay un tercero en dis
cordia, el Valencia, con dos 
puntos menos que los madri
leños y a cinco de los catalanes.

Todos' los demás equipos 
están muy descolgados de la 
lucha por el título, y el único 
aliciente para el Albacete en 
estos momentos es alcanzar al 
propio Athlétic, cuarto en la 
tabla, con tres puntos más que 
los manchegos.

Ossa, líder solitario en el 
provincial de baloncesto

El C.B. Ossa es el líder en 
solitario del Campeonato Pro
vincial de baloncesto en cate
goría sénior tras su victoria por 
38-76 ante el C.B. Munera y 
el pinchazo del C.B. Villarro
bledo frente a Minaya (78-79). 
Ambos equipos andaban empa
tados en la primera posición de 
la tabla y tras estos resultados 
el C.B. Ossa se queda en soli
tario con 18 puntos y el C.B. 
Villarrobledo con 17. En la ter
cera posición, ya distanciado, 
está Tobarra-La Fuente con 13 
puntos, los mismos que tienen 
C.B. Minaya y Tarazona. Con 
10 puntos están C.B. Albacete

El juvenil del Albacete sorteó con éxito la parte más dura del calendario. JESUS MORENO

El calendario para los de 
Ginés se suaviza a partir de 
ahora y antes de llegar a un 
descanso de dos semanas, reci
birá al Badajoz y viajará a 
Mallorca. El entrenador alba
ceteño, Ginés Meléndez, no 
quiere que ninguno de sus 
hombres se relaje tras haber 
sorteado con éxito la fase difícil 
de la competición y ya ha 
advertido que “el que- baje el 
ritmo, va directo al banquillo, 
pues los rivales que nos quedan 
nos pueden complicar la vida 
tanto como el Barcelona”.

Las dos semanas de descan
so que se producirá a finales 
de este mes servirá también 
para echar una mano en el filial 
de Tercera División, cuyos 
resultados de las últimas jor
nadas le está haciendo volver 
por donde solía, aunque ya es 
muy difícil que entre en el 
paquete de los equipos que 
jugarán la liguilla de ascenso 
a la Segunda B. 

y Tecnur-AJJ y cierra la tabla 
Munera con 8 puntos. El resto 
de resultados de la jornada fue
ron; Tarazona, 50 - Tobarra-La 
Fuente, 35 y C.B. Albacete, 102 
- Tecnur-AJJ, 66.

En lo que se refiere al Cam
peonato Provincial en categoría 
juvenil, comenzó la segunda 
fase con los siguientes resulta
dos: ADB Hellín, 38 - CABA 
B, 100; C.B Almansa, 50 - C.B. 
Cinco, 74; CB. DP. Albacete, 
83 - El Aguila, 74 y C.P. La 
Roda, 59 - CABA A, 85.

Este fin de semana se jugarán 
los partidos de vuelta en esta 
fase final del campeonato.

^ EI Tenerífe-Albacete se 

jugará en el H. Rodríguez
El C.D. Tenerife ha 

decidido no hacer efectiva la 
clausura del Heliodoro 
Rodríguez López que tiene 
pendiente para un partido de 
competición en su 
enfrentamiento ante el 
Albacete del próximo día 20, 
sino que espera retrasarlo 
hasta la visita del Valladolid.

El conjunto canario apurará 
todos los plazos previstos y 
recurrirá a todos los 
estamentos para retrasar el 
cumplimiento de la sanción, 
provocada por incidentes del 
público.

El Tenerife tiene pensado 

Campeonato Provincial Senior.

jugar su partido del destierro 
en el Insular de Las Palmas, 
pues ningún otro campo más 
cercano tiene capacidad para 
albergar cuanto menos a los 
quince mil socios del club 
chicharrero.

Precisamente, el Real 
Madrid jugará mañana ante el 
Rayo Vallecano en el Vicente 
Calderón, como consecuencia 
de la clausura de su estadio. 
Esta temporada se ha 
derogado la cláusula que 
obligaba a los equipos con el 
campo cerrado a desplazarse 
más de cien kilómetros para 
poder jugar.

1

La localidad de Mahora^ 
gió la segunda carrera del W 
peonato Social IntercW 
sobre un recosido de 
kilómetros que compre^ 
cubrir por dos veces el wí 
Mahora - Valdeganga- 
Júcar - caretera nacioiw 
Mahora, con meta fin®® 
Plaza de La Mancha.

Tomaron parte en estaP 
ba sesenta corrredores de 
rentes categorías y pr** 
cias, destacando muy 
mente los albaceteños 
González y Cuerda M® 
que tras saltar del pelo J F 
cipal llegaron netamente 
cados a la recta final, imf^ 
dose en el sprint Juan 
Sánchez, adelantándose 
de dos minutos a sus m 
perseguidores.

La clasificación 
Juan Antonio Sánchez 
land-Bahamontes); J 
Cuerda (Portland-Ba *'j 
32 Oscar Fernandez {f “ ., 
frit); 42 Javier AlfafO¿ 
ra-Tosfrit); 5® Jose 
(Faura-Tosfrit). ^

En cadetes la < 
para Carlos 
seguido de 
liss) y Ramón Teb n 
En veteranos entro 
José Mariscal (Artiac^; 
de Cándido Serrano

Prueba social LILL^^^

Aunque nada 
con el calendan -- 
Interclubes, este doM^ 
ciclismo en 
una prueba de j,; 
libre de categorías^,, 
cadetes, organizad<^ 
local Ortega-De! 
putará sobre j-j¿^
aproximado vcoin®”

_____^ 
Tenis: Contiin'^ J 
Torneo de Dan 
por equipad

Continua “^potír 
Torneo de P’?^^- 
que ya celebro ® 
nada del calen ^y¿nc3 
Club de Te'^'^^is ^'^ 
al Club d^ L vicios:
registrándose ^^ ún?^„
quense por las ^ •. 
toria parcial p (^ontl’L- 
ñas la consig g(je>
al vencer a 
por 2-6 y 4- • grtide-

En elde Tenis Toiebj|,Tí5-; 
po B do'C'ia vicio" i - 
cete, siendo lo ^|, I> , 
albaceteñas po (uei>;

Beatriz Alo’^^ry’L, 
Yayo Pérez
Clemente y 
que venciera jgs p^f 
y G oria !r“^\/iez J. y duba (^^r 

Navarro, ^¿„ez !
Carmen . j y 
Lorente por " j

Ó
 b
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El nadador albaceteño del Club Atlántida consisuió ¡a marca mínima exisida

Carlos Sánchez, en los
Nacionales infantiles

Moreno: “En la 
próxima legislatura 
atenderemos al 
deporte en los 
pueblos pequeños”

LT

| El nadador albaceteño del 
|Elub Atlántida, Carlos Sáchez, 

15 años, ha logrado superar 
marca mínima exigida por 

a Federación Española de 
atación para participar en los 

campeonatos de España de 
ivierno en categoría infantil 

se celebra en la localidad 
«enciana de Gandía dede hoy 

fj^^ a próximo domingo día

Sánchez competirá en 
llih?p'^^^^ ^^^ metros estilo

marca acreditada 
segundos y 73 

ratificaría 

Etuar lo puede
Í la estela de éxitos de

sus compañeros del Club 
Atlántida Marta Berrio, Ricar
do Berrio y Patricia González, 
que tan brillante papel jugaron 
en los pasados Campeonatos 
de España junior disputados el 
pasado mes de febrero en 
Villarreal (Castellón) y en don
de Marta Berrio se proclamó 
campeona de España en 100 
metros mariposa de su cate
goría y su hermano Ricardo 
logró la medalla de bronce en 
100 metros braza en la suya.

Las jóvenes promesas de la 
natación albaceteña continúan 
consechando éxitos y poco a 
poco comienzan a aparecer 
nuevos valores como Carlos 
Sánchez, y este mismo año 
Patricia González. Carlos Sánchez, en el Campeonato de España infantil.

El consejero de Educación 
y Cultura, Santiago Moreno, 
anunció en Albacete que en la 
próxima legislatura se iniciarán 
programas de actuación depor
tiva en las localidades que ten
gan menos de 500 habitantes.

Moreno explicó que el cri
terio de programación de la 
Junta en este sentido es muy 
explícito, ya que en materia de 
deportes se han atendido pri
mero a los grandes núcleos de 
población, y destacó que en la 
actualidad se están cubriendo 
las demandas de los muncipios 
de menos de 800 habitantes “lo 
que supone un gran avance res
pecto a épocas anteriores”.

No obstante, el consejero 
precisó que, por motivos eco
nómico, no será posible atender 
las peticiones deportivas en 
localidades de inferior número 
de habitantes hasta la próxima 
legislatura.

^L DOMING01 3 POR LA MAÑANA

VEN
al

^e primera

JCNUR-CABA 
.JUDIANTES C.P, 
^° te arr ~---------------------------------- -

^n (5* k^'^’ puedes conseguir 
Í‘ P^imeÍ®’ '^®®’ rega'0S--
Saiá?® ííel diaí personas que pasen por las 
«2>*. n '“ LA TRIBUNA de Albacete, c/ 

L^ntrart ®’' horárií?’L “" ejemplar del día 12 de 
para ^e 10 a 1,30 recibirán una 

^^j^^'stiral partido.

Pt^?>¿^BESA, S.A.
s de Universal de accionistas, celebrada

t en primera convocatoria,
tomó ^°^ to totalidad del Capital suscrito 

iP^f^enta'^ 50 % ®' acuerdo por unanimidad, de reducir 
devl^ equivalía* ^'®^*^° ®' nominal de las Acciones 

a loo®o'® ® 20.000,000, (Veinte millones) de 
'°s de parte de sus aportaciones, en

a 1 '°® treinta ^^^^ propietarios, en el plazo de 
^’^8 do t toduenió® 5'®® ’^® este anuncio, sin que nadie . 

capital aprobada.
UN Arííl’.l‘^ovecientos noventa y cuatro.

fc Ubeda Gregorio

PRECIOS Y PLAZOS DEL
ALBACETE - RACING

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION DEL ALBACETE BALOMPIE. S.A.D. a tenor de la 
buena acogida del anterior fraccionamiento del segundo día del club, ha decidido fragmentar 
tambien el tercer día del club pendiente en dos medios días de ayuda económica. El 
primero de ellos tendrá lugar con motivo de la visita el próximo domingo del Racing 
de Santander. Las entradas se pondrán a la venta a partir del jueves día 10 en las 
taquillas del Carlos Belmonte, con horario de 10,00 a 14,00 horas y de 17,00 a 20,30. 
El día del partido, la taquilla estará abierta desde las 10,00 horas hasta el comienzo 
del encuentro.

SEÑORES ABONADOS
TIPO DE ENTRADA • PRECIO
PREFERENCIA GENERAL 3.000
PREFERENCIA JUB/JUV 1.500
PREFERENCIA MAYOR 62 1.200
PREFERENCIA JOVEN 1.000
PREFERENCIA NIÑO 800
PREFERENCIA MINI 600
TRIBUNA MARCADOR GENERAL 2.500
TRIBUNA MARCADOR JUB/JUV 1.200
TRIBUNA MARCADOR NIÑO 500
MARCADOR GENERAL 1.500
MARCADOR JUB/JUV 1.000
MARCADOR MAYOR 62 800
MARCADOR JOVEN 600
MARCADOR NIÑO 400
MARCADOR MINI 300
GOL NORTE GENERAL 800
GOL NORTE JUB/JUV 500
GOL NORTE NIÑO 200

GOL SUR GENERAL 800
GOL SUR JUB/JUV 500
GOL SUR NIÑO 200

PRECIOS SEÑORES NO ABONADOS
PREFERENCIA 9.000
PREFERENCIA BAJA 5.500
PREFERENCIA NIÑO 1.500

TRIBUNA MARCADOR 8.000
TRIBUNA MARCADOR NIÑO 1.500

MARCADOR 5.000
MARCADOR NIÑO 1.200
GOLES 3.500
GOLES NIÑO 900
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V OLIMPIADA 
MATEMATICA

t Centros de Profesores
•*•,•• Albacete

de Albacete A L B A' C E E
a: 
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Si 
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&

PRIMERA FASE. 01^014-16. PROBLEMA N^I PRIMERA FASE. CICL012-14. PROBLEI^»^

Una bolsa contiene 27 bolas de billar que parecen idénticas. Sin embargo 
nos han asegurado que hay una defectuosa que pesa más que las otras. 
Disponemos de una balanza. Demuestra que se puede localizar la bola defec
tuosa con solo tres pesadas.
Dividamos el número de bolas entre tres (27/3=9), llamando a cada grupo resultante 
A, B y C respectivamente. A continuación pesemos los grupos A y B

Elige cinco dígitos, con ellos forma un número de tres cü^ 
otro de dos. Debes obtener el mayor y el menor de los proá^ 
posibles.

Números elegidos: 2 3 4 5 650 40 30 22 1 o a

VPESADA

1.1 - A y B se equilibran, indicándo
nos que la bola defectuosa no se 
encuentra entre ellas.

A

1.1.1- A y B no se equilibran, indi
cándonos que la bola defectuosa se 
encuentra en el grupo que más pese, 
por ejemplo el grupo A.

Descartamos A y B y dividimos de 
nuevo, entre tres, el grupo C, (9/3=3) 
llamándoles Ci, C-2, C-3. Pesando a 
continuación en la balanza los grupos 
Ci y C-2.

Dividimos este grupo entre 3 (9/3=3) 
y les llamamos con los mismos nom
bres que su columna paralela reali
zando la 2® pesada.

MAYORES MENORES^

1-.— 542*63 = 34.146 1^.— 356*24 =J^

2^.— 632*54 = 34.128 2^ _ 246*35 = 8^

3^— 532*64 = 34.048 35 _ 346*25 ^J^

4^— 642*53 = 34.026 43^ _ 245*362^^

5^.- 543*62 = 33.666 53^^ 345*26 ^J:^

2ÍPESADA

2.1- Ci y C-2 se equilibran, indicán
donos que la bola defectuosa no se 
encuentra entre ellas.

Descartamos Ci y C-2 y volvemos 
a dividir C-3 entre 3 (3/3=1) llamándoles 
Di, D-2, D-3. Pesando a continuación 
Di y D-2.

SOPESADA

3.1 - Di y D-2 se equilibran, indicán
donos que la defectuosa es la única 
que queda (D-3).

2.1.1 - Ci y C-2 no se equilibran lo 
que nos indica que el grupo que más 
pese contiene la defectuosa.

Por ejemplo el grupo Ci

Dividimos este grupo entre tres 
(3/3=1) y les llamamos con el mismo 
nombre que su columna paralela rea
lizando la 3® pesada.

3.1.1 - Di y D-2 no se equilibran indi
cándonos que la defectuosa es la que 
más pesa.

D.

Si uno de los números elegidos fuese el 0, cambiaría la 
Este problema puede ayudar a los resolutores para que ®'^”L^ 
manera más profunda algunas cuestiones sobre el valor P°5i . 
significado de la multiplicación y la estructura del sistema de nu 
decimal.

Una estrategia de resolución adecuada para facilitar la c®^P®(atii 
resolución de este problema es la de organizar los datos 
y buscár pautas. Cuando se tienen los datos organizados 
creciente o decreciente, es posible elaborar conjeturas fiables, in h 
y probarías. Las conclusiones surgirán así de manera natural, 
de un montón de operaciones efectuadas al azar.

nos El problema “muestra” hasta qué punto la calculadora se ^^^^^ 
como una herramienta didáctica de primera magnitud. P°'^^^®|Qgcálci^ 
a nuestro alcance, podemos centramos en el problema y no en' 
asociados al mismo. Podemos hacer y deshacer operaciones c^ 
podemos usar el factor constante o la memoria para '^
conjeturas en poco tiempo. Con ella, este problema puede 
resante, sin ella, resultaría tedioso por los cálculos a realizar. 

C 
Debemos animar a los alumnos como en todos los P^^^pjpeo ^'^"^ 
procuren generalizar la solución para cualquier grupo de 
y para cualquier número de dígitos.

Iniciamos hoy la publicación de algunas 
soluciones a los problemas propuestos en 
semanas anteriores. En ocasiones serán 
la soluciones propuestas por los propios 
alumnos, y pretenden ser un botón de 
muestra de la enorme riqueza y variedad 
de situaciones que pueden darse en la 
resolución de problemas. Esperamos.que 
os sirvan de ayuda, y sobre todo de ali
ciente, para que continuéis con ilusión 
en la Olimpiada.

V OlfTlADA MATEMATICA 
DE ALBACETE

Centro de Profesor^je Albacete

PRIMERA FASE. CICL012-14:

BAILE
--------------------------------- ------------------------ "rnolea^^^' jí

María invitó a 17 amigos a su fíesta de ea r^^ 
a cada invitado un número desde el 2 hasta e '^^ ^^nii^^ 
el uno para ella misma. Cuando todo el^ ^^^ niin’^l 
lando, se dio cuenta de que la suma de 
cada pareja era un cuadrado perfecto.

¿Adivinas el número de la pareja de M^n^

La Comisión Organizadora

PROFESOR QUE PARTICIPA CON GRUPOS DE ALUMNOS
Nombre y apellidos

Domicilio.............

Teléfono:..............

Centro de trabajo....

Teléfono:..............

.Localidad

■Localidad

Nivel y curso en el que imparte clases de Matemáticas:

Niveles y grupos de alumnos que participan en la Olimpiada:

., a, .de. .de 1994

PRIMERA FASE. Cia.014-16. P?^^

1 «S

Un ciudadano estando enfermo hizo tes 
a su mujer embarazada y 4.200 ducados 0^ ^.^^n 
nando que si su mujer tuviese un hqo, . 
tercios de su hacienda y a la madre un ^^^[' y ¡9 j 
una hija, la madre recibiría los dos ^^^^uL 1 ^^ 
tercio. Muerto este ciudadano, tuvo u*t

¿Cómo habrá de repartirse la hacienda P^ 
la voluntad del testador?

Fdo.:

(Dirigir a los centros de profesores respectivos)

o b
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üdelj acabó anoche con las esperanzas del Tenerife en el Heliodoro Rodrísuez (2-2) 

eal Zaragoza-Celta de Vigo, final
i cíM 
™

ara la Copa del Rey de futbol

^\ ^\ ^\ ^\ ^' 
ír» 

1 «a 
1 

<ra i «» 
» 

es-»

■ SANTA CRUZ DE TENE
RIFE.- El Celta de Vigo logró 
^noche en el Heliodoro Rodrí
guez López de Tenerife su pase 
2 la final de la Copa del Rey, 
•te empatar a dos goles con 
«conjunto que entrena Jorge 
; aldano, haciendo valer así los 
TS goles de diferencia que 

en Balaidos en el 
encuentro de ida,

El Tenerife planteó el par- 
al ataque y 

del gol de Aguilera en 
' Ultimo minuto del primer 

P® ^^'^Q numerosas ocasio- 
^^^e’’ batido a Cañi- 

• Una veces el desacierto 
h y Latorre y otras 

ínayor ^’^a ventaja 

ern^i^'^^ ^'* P^^® cuando 
2?.?*«6 por fin en el

C
O ^ 

CI & Jocaiarm tuene y a 

^aldano 
í^refreV^”^^ ^^^^^ efectivos 

P‘^^ y Nacho 
^’ goi sal- 

' '” fallo H f ^ ’^^^ aprovechó
" ‘ M P^^^ fusilar 

excelemp ^ ^’^ realizado 
' “200 de F P^’do de la 

"^° Redonde,%

S 2

' «>« larris ’ '"^P^“ón

Í"“ieño"^l?„ riesconcierto 
hí e,^ .«™ gol de 

í^lcsS?’? totalmente 

a las puertas

Cayó el Tenerife ante un Celta que sorprendió ai contragolpe.

de jugar la final. El Tenerife 
lo intentó pero no tuvo acierto 
en el remate y se topó con 
un inspirado Cañizares. Vigue
ses y maños se disputarán el 
título.

Por otro lado. El entrenador 
del Real Zaragoza, Víctor Fer
nández, tras recibir las discul
pas de Juan Esnaider por el 
comportamiento que tuvo des
pués ser sustituido en el par
tido de Copa contra el Betis, 
explicó que este asunto está 
olvidado.

Para el entrenador zarago-

cista el caso Esnaider, una .vez es darlo
que el jugador le pidiera dis
culpas, está zanjado. “Me gusta 
hablar las cosas cara a cara 
y si él, además, pide disculpas 
públicamente, lo que hace es 
engrandecerse como persona 
porque ha sabido rectificar de 
su error”.

Víctor Fernández añadió 
que “cuando prevalece el equi
po por encima de cualquier 
comportamiento individual y 
hay un reconocimiento de dis
culpa y de error, evidentemen
te lo único que se puede hacer

todo por zanjado”.
La mayoría de los compo

nentes de la plantilla del Real 
Zaragoza, que se clasificó para 
la final de la Copa del Rey 
tras eliminar al Betis, señalaron 
que era indiferente el rival en 
la final, aunque la mayoría se 
decantaba por el Celta.

La idea de los jugadores 
zaragocistas es, que con el 
Tenerife, se podría ver una 
final más espectacular porque 
juega al ataque, pero precisa
mente ese detalle le hace más 
peligroso que un Celta más 

defensivo y con más problemas 
para lograr goles.

El centrocampista José 
Aurelio Gay, autor de uno de 
los tantos ante el Betis, explicó 
que “en la final no hay favo
ritos, sino que las cosas están 
a un cicuenta por ciento, aun
que el historial del Zaragoza 
pueda ser mejor que el de los 
otros rivales”.

Gay cree que la condición 
de favorito del conjunto maño 
no supondrá “un exceso de 
confianza porque existe el pre
cedente del partido del Betis”.

Para el lateral derecho 
Alberto Belsué: “todavía queda 
el regusto de lo de ayer porque 
fue bastante espectacular y 
además todo acabó como pen- 
sábamos, aunque hubo 
momentos en los que lo pasa
mos mal”.

Miguel Pardeza dijo que, 
contra el Betis, el Zaragoza 
jugó uno de los partidos más 
difíciles de toda la temporada 
y que la condición de favorito 
de su equipo no significará 
“que vaya a Madrid solo a 
recoger la Copa porque la final 
será de las mismas caracterís
ticas del partido contra el Betis 
o peor”.

El uruguayo Gustavo Poyet, 
subrayó que los jugadores ya 
sabían que el partido iba a ser 
“complicado a pesar de que el 
público pensaba en la goleada”.

Sobre la falta de acierto en 
el remate del conjunto arago
nés, situación que se ha repe
tido en los últimos encuentros, 
el centrocampista dijo que 
“mientras siga creando opor
tunidades no es preocupante”.

MONTAMOS SU OnCINA POR TAN SOLO

^’mpo de la FEDERACION

“^SION DE HONOR SUB’19

®^MINGO, 13 Marzo 1994

^2 de la mañana

'¡o BADAJOZ

Bpie
v'^’'6ss

"^ ***!&***’ Albacete, GRATIS, (pre- 

hsM ’^®' carnet del Club). Niños 
^\ ®^'a 13 años GRATIS

45.544 Ptas. + IVA

24.018

13.392

S

OFERTAS

17.392 1 2.560

infor-alba il n grandes
Baños, 15-17 11
02004 ALBACETE IlDESPACHOS DE ALTA DIRECCIONit

c aimnaiio 
^Pfilfií ESCUELA 

DEPORTIVA
C/ San Antonio, 7

Teléf: 21 86 21 
ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- üCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO V FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

1

TíLvaiLez-
- EN INVIERNO -

Todos los viernes noche menú 
largo y estrecho con platos de la 

cocina regional española

Día 11 de Marzo. Viernes noche 
cenaremos...

Jamón Serrano. 
Queso manchego. 
Croquetas caseras. 
Endivias roquefort.

Pastel marinero.
Mormitako de caballa.

Acelgas castellana.
Mero al horno. 
Lomo relleno.
Tarta semifría.

Pan, tinto de La Roda, 
Agua mineral

1.800 ptas. IVA incluido

CADA SEMANA MENU DIFERENTE

MEHOBreCtALCON 
PLAT0SA£tfSlR 

POR 2,00(1 PTAS. MINaUIDO

PARA su COMODIDAD RESERVE MESA
C/ SALAMANCA, 12. TFNO: 21 82 69 - 21 86 73
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El defensa internacional sub-21 es desde ayer nuevo jugador de la primera plantilla

Velasco, primera novedad 
de Vicente del Bosque

MADRID (Efe).- Jesús 
' Velasco, defensa internacional 

; sub-21 del Real Madrid, es
' desde ayer nuevo jugador de

la primera plantilla, confirmó 
el nuevo entrenador, Vicente 

1 del Bosque, quien incluso
| podría convocarle para el
| próximo partido que jugará el
| sábado su equipo ante el Rayo
1 Vallecano en el estadio Vicen-1 te Calderón.
\ Velasco, quien llegó ayer de 
1 Almería donde el miércoles
1 disputó un partido internacio-
| nal con el equipo nacional
1 sub-21 ante Grecia, dijo a Efe1 que por fin- había cumplido su
| gran sueño de ascender defi-
1 nitivamente al primer equipo.
| “Después de tres años en el 
\ filial veía con mucha ilusión
| este momento. Del Bosque ha
| confiado en mi y cuando me
| ha confirmado la noticia, he
1 sentido una gran alegría”, seña-
| ló Velasco.
1 Velasco y Mikel Lasa, quien 
| también jugó el miércoles en
1 Almería, tenían previsto entre-
1 narse ayer por la tarde en la
| Ciudad Deportiva a las órdenes
1 del preparador físico, Angel
1 Puebla.

Por otro lado, Robert Pro
sinecki, jugador del Real 
Madrid, se convirtió ayer en 
la figura destacada de Croacia 
“Legionarios”, en el partido 
que ganaron por 2-0 frente a 
Croacia Nacionales, y comentó 
que se encuentra “feliz” y espe- • 
ra jugar los 90 minutos frente 
al Rayo Vallecano.

“Estoy feliz por la acogida 
del público y por mi actuación 
también, aunque está claro que 
debo y puedo jugar mejor toda
vía. Ahora vuelvo al Real 
Madrid, con distintas circuns
tancias a las de hace unos días, 
y espero jugar los 90 minutos 
contra el Rayo Vallecano”, 
comentó Prosinecki después 
del partido.

Benito Floro no ha fírtnado 
todavía el fíniquito

José Paula Capilla, abogado 
de Benito Floro, ultimó ayer 
un acuerdo para rescindir el 
contrato del entrenador con el 
Real Madrid, si bien aún no 
han llegado a un pacto defi
nitivo, que podría llegar como 
muy tarde, y según el jurista, 
en las próximas 72 horas.

Lotería Nacional
SORTEO DEL JUEVES

Núñez: “La , i 
destitución de Fta' 
es lo más fácil en 
estos casos”

1

Prosinecki, ilusionado en esta nueva etapa.

“Mañana o pasado habrá 
una solución satisfactoria. Hay 
que tener en cuenta que no 
sólo represento los intereses de 
Benito Floro, sino también los 
de sus colaboradores José Car
celén y José Portolés. Quiero 
firmar los tres documentos jun
tos. No hay problemas entre 
nosotros y el Real Madrid.

amigos. Esa es nuestra inten
ción”, afirmó el abogado de 
Benito Floro.

Floro percibirá los emolu
mentos correspondientes a la 
ficha que le resta por cobrar 
más las primas de la tempo
rada, con lo que el ex entre
nador podría percibir en total 
cerca de 90 millones de pesetas

Intentaremos quedar como aproximadamente.

BARCELONA (Efe).-Josíl 
Luis Núñez, presidente ti 
Barcelona, dijo ayer que la (te 
titución de Floro, como técn® 
del Madrid, no es la niej« 
solución a adoptar, aunque p 
la más fácil en estos cas*

El mandatario barcelonij 
no cree que “los males” 
Real Madrid no se deben 
trabajo realizado por Floro, w 
que “la directiva tomó la (tej 
sión más fácil, pero no» 
mejor”, aunque no se consi
deró el más indicado para opi
nar sobre este asunto.

Núñez está convencido® 
que la decisión adoptada P® 
los responsables del Madri - 
produjo tras un hecho concr 
to: perder el partido ante 
Lérida (2-1), y no cree j 
renovar la plantilla madn 
sea la solución adecuada-

“Además, el Madrid ha 
lizado muchos fichajes en 
tres últimos años. Han co 
tado a un central y/ 
extranjeros”, adujó Nunez^J^ 
no quiso entrar a hablar» 
si el problema del 
era una cuestión organi

Núñez afirmó que ^ 
pena” la situación depu 
del Atlético de Madn ’ 
del Barcelona este *^ 
opina que, en «®S«e$inif 
bes tienden a cambiar ^ 
tura deportiva creada 
la situación no es buena-

SORTEO

20 
94

SORTEO DEL DIA 10 DE MARZO DE 1994
Seis series de 100.000 billetes cada una

Lista acumulada da las cantidades que lían correspondido a cada una de las seis 
series de los números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el día 10 de junio de 1994. INCLUSIVE

PREMIOS ESPECIALES

PREMIO ACUMULADO
SERIE FRACCION

100.000.000 1.' 7.*
100.000.000 2.* !•
100.000.000 3.* 7.’
100.000.000 4."
100.000.000 5.* 7.-
100.000.000 ■ 6? 7.*
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* 27670.... ..50.000 27671. ....50.000 27672. ......... 55.000 27673. ..........50.000 27674.... ..50.000 27675.. ....50.000 27676.. ....50.000 27677.... ..50.000 27678... ...50.000

j 27680....
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mMmd Rielo, segundo en la etapa de Hiddink, se sentará en el banquillo en Vi^o

Sector Núñez dimite como 
entrenador del Valencia

mep 
iqueíi 

casoi- 
jlonisu

[VALENCIA (Efe).- Fran-
Roig, presidente del 

mcia CF aceptó ayer la 
•isión del uruguayo Héctor 

es” dd úñez como entrenador del 
iben- alenda.
010)? El uruguayo Héctor Núñez 
;a dec : ha convertido en el tercer 
no h (timador que abandona el 
cofiS'Rancia pn lo ' -

ido di 
dapof 
dridsi 
:oncri- 
inte ei 
:e ^ 
Jridisu 5

encía en la actual tempo- 
laoptfe. tras las destituciones del 

fedés Guus Hiddink en el 
de noviembre, y de Fran- 
Real en el de diciembre. 

|E1 club valenciano, aún sin 
^guir los registros del Atlé- 
■* de Madrid en el capítulo 

cambios en el banquillo, 
hrá de forma provisional 
* losé Manuel Rielo en el 

^enuo del domingo en 
a la espera de contratar 
entrenador para lo que 

de temporada. 
r^fc las posibilidades que 

estudiado en este sen- 
Bestá la del regreso al ban- 

valencianista del propio 
B Hiddink.
E^lo. que no tiene título 

te rea' 
en laa 
jontra" 
a do*
3,(Í* 
■ sobü
4adnd 
[zati''^
ij 11113 
jorti''^

ido. ’ Rindo ’^^’tador, fue

-fe

W
-

'wo técnico dei Valencia; 
^^ pasada temporada y 

?sW*t' ^^ ^0 \a actual tanto con; 
^^ I^ak como con Real, hasta 

r P^fecntó su dimisión días 
de Navidad, una vez con- 

^ 1 ^ Héctor Núñez.
t^'eo dirigió su priR ^píacnentro ante el Osasuna 

1M^''“^^ enero y, en poco 
W \ V meses, se ha sen-

7^ once ; P ®" trece 
■^Q<!Rey '^ ‘^^ ^ ^°^

Valencia ha

^Mseo Roig, presidente del Valencia,
^iifica su consejo de administración

iV

%
s

nombrado en La 
núéxeoks presidente 

ratiheó ayer Va v^^^rórr de\ consejo de 
flBWxac\ór\, perhiado antes 

Wa gerrerai de accto- 
fijado ayer. 
^Frandseo Roig corno 

trabajarárr Vicente 
torno vicepresidente 
^'’‘^^ Vicente Jurado 

'’kcpicsidente segundo, 

'“*^n\o vicepresi- 
''«:a\cs dei consejo de 

'^^' Vaiencia '^'''adoi de \a Asunción, 

GuiWermo 
Uoiina, Enri- 

Enrique Roig, 
Hmíque Ruiz, '^> ^'^ heatriz Deigado

T Fnmeros acuerdos 
^^sejo se encuentra

Í ,
Roig quiere que el holandés Guus Hiddink vuelva al banquillo del Valencia.

ganado dos de los once encuen
tros disputados en liga, ha 
empatado cinco y ha perdido 
cuatro, con catorce goles a 
favor y diecisiete en contra.

En los dos partidos de Copa 
del Rey, ante el Tenerife, 
Núñez consiguió una derrota 
y una victoria, aunque al perder 
por 3-1 en Santa Cruz y ganar 
tan sólo por 3-2 en Valencia, 
el equipo quedó eliminado de 
la competición.

Las contrariedades han pre
sidido la etapa de Núñez en 
el Valencia, ya que ha nece

el nombramiento de Jesús 
Martínez como secretario téc
nico del club y Juan Cruz Sol 
como delegado del equipo.

Jesús Martínez y Juan Cruz 
Sol han sido jugadores del 
Valencia, internacionales en 
ambos casos, y que militaron 
en el primer equipo en los últi
mos años sesenta y casi toda 
la década de los setenta.

La llegada de Francisco Roig 
a la presidencia del Valencia 
ha supuesto el punto final a 
la era Tuzón, que dió comienzo 
en junio de 1986 y se ha pro
longado hasta los primeros días 
de 1994.

El triunfo de Roig ha sido 
el del pequeño accionista, que 
ha seguido el lema de “por un 
Valencia campeón”, explicita
do por el nuevo presidente des
de. que abandonó el consejo 
de administración, al que per
teneció hasta hace un año 
aproximadamente. ________  

sitado prácticamente los dos 
meses transcurridos desde su 
llegada para que el equipo 
recuperara el tono físico, ade
más de haber contado con 
numerosas lesiones.

Mientras Roberto no ha 
podido jugar un sólo minuto 
a las órdenes de Núñez, Penev 
y Fernando llevan un mes de 
inactividad, y Eloy, Ibáñez, 
Alvaro, Gálvez, Mijatovic y 
Giner han estado lesionados.

Núñez ha desarrollado su 
trabajo en un momento de gran 
crispación en la vida valencia

EI Valencia entrenó ayer a las órdenes de Rielo.

A su victoria ha contribuido 
la necesidad de recuperar la 
ilusión de un sector del accio
nariado valencianista y la falta 

nista, con numerosas sanciones 
que añadir a sus jugadores 
lesionados y, según sus pala
bras, “con un circo en el que 
los enanos habían llegado a 
convertirse en jugadores de 
baloncesto”.

Las circunstancias extrade- 
portivas, especialmente el 
asunto de duplicidad de fac
turas ante la LFP, que supuso 
la marcha del secretario del 
consejo y la convocatoria de 
una junta general de accionis
tas, también han condicionado 
el trabajo de Núñez. 

I ♦

de unidad entre los accionistas 
mayoritarios, distantes entre 
ellos tras su difícil convivencia 
en la entidad.

39

Caminero y Toni, 
dispuestos a 
reaparecer ante el 
Barcelona

MADRID (Efe).- José Luis 
Pérez Caminero y Antonio 
Muñoz, “Toni”, jugadores del 
Atlético de Madrid, afirmaron 
ayer que se encuentran en con- 
dicones de reaparecer en el 
once rojiblanco el próximo 
sábado contra el Barcelona, 
una vez restablecidos definiti
vamente de sus lesiones res
pectivas,

“Me encuentro bastante 
bien, aunque algo cansado. 
Espero estar entre la lista de 
16 convocados, y a partir de 
ese momento veremos las posi
bilidades que tengo de jugar. 
Nos jugamos mucho en Bar
celona y todos deseamos sacar 
esto adelante”, dijo Caminero.

Antonio Muñoz, “Toni”, 
reconoció que le ilusiona regre
sar en un encuentro como el 
del sábado, contra el Barce
lona, y destacó que, a pesar 
de permanecer casi tres meses 
lesionado, se encuentra mejor 
de lo que esperaba.

“Me ilusionaría volver a 
jugar en el Camp Nou. Los 
entrenamientos está saliendo 
bastante positivos y, aunque no 
me encuentre al ciento por 
ciento físicamente, estoy con 
muchísimas ganas”, explicó.

El partido contra Barcelona 
llega en un momento especial 
para Caminero, ya que durante 
esta semana ha salido a la luz 
el interés del club catalán por 
ficharle la próxima temporada.

‘^Espero cumplir mi contrato 
con el Atlético

“Estoy muy contento en el 
Atlético y espero cumplir mi 
contrato aquí”, aseguró, “no sé 
de dónde proviene esa noticia, 
no creo que sea el momento 
más oportuno para hablar de 
fichajes. Sin embargo, yo no 
soy el pilar de ningún equipo, 
como se ha dicho”.

Caminero explicó que los 
integrantes de la plantilla atlé
tica han asumido que “hay que 
abandonar las florituras y jugar 
a lo práctico”. “Cuanto más 
orden, disciplina y seriedad 
haya en el juego, antes llegarán 
los buenos resultados”, añadió.

Toni ratificó la opinión de 
su compañero: “Hay que tra
bajar y pelear aún más, no 
debemos pensar que somos un 
equipo grande sin demostrar
lo”.

En cuanto a la situación de 
malos resultados que atraviesa 
el equipo, el defensa cordobés 
aseguró que los jugadores atlé
ticos no están obsesionados por 
el riesgo de la promoción. “Ló
gicamente nos preocupa, pero 
sólo debemos pensar el ganar. 
Somos conscientes de que esta
mos quintos por la cola y de 
que tenemos que apretamos 
los machos”, comentó.

Tanto Caminero como Toni 
coincidieron en señalar que, 
para el Atlético de Madrid, 
cualquier resultado distinto a 
la derrota sería muy positivo 
para los rojiblancos.

“Un empate en el Camp 
Nou nos sabría a victoria. 
Moralmente nos vendría muy 
bien para afrontar las diez jor
nadas que nos quedan”, reco
noció José Luis Pérez.
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Atletísmo: Hoy comienzan en París los Campeonatos de Europa en pista cubierta

Europa somete a sus atletas
Satisfacción pin 
composición dó 
equipos queesE 
en la Semana 
Catalana de 
Ciclismoal primer examen de 1994

PARIS (Efe).- Los atletas 
europeos comparecen a partir 
de hoy en primera convocatoria 
ante un tribunal que repartirá 
81 medallas como anticipo en 
pista cubierta, a la gran cita 
continental del año, los Cam
peonatos al aire libre de Hel
sinki.

Europa concurre a la vigé
simo tercera edición de los 
campeonatos bajo techo disgre
gada en 39 países entre los cua
les se cuenta Bosnia Herzego
vina, que tendrá una presencia 
testimonial con el marchador 
Kada Delic.

A la cita parisina en el 
monumental Palacio Omnis- 
ports faltarán algunos de los 
atletas más carismáticos del 
Viejo Continente, y también 
sus dos figuras estelares, el 
velocista británico Linford 
Christie y ej pertiguista ucra
niano Serguei Bubka.

La disputa de los Mundiales 
al aire libre cada dos años y 
la proliferación de competicio
nes privadas y oficiales ha obli
gado a los mejores atletas a 
seleccionar drásticamente sus 
competiciones, a fin de admi
nistrar sus recursos físicos en 
busca del mayor rendimiento 
económico.

Banco de pruebas

Los Europeos en sala han 
descendido puestos en la escala 
de preferencias de los atletas. 
Si una medalla de oro mundial 
al aire libre ha perdido quilates 
al concederse cada dos años, 
unos Campeonatos de Europa 
en sala constituyen un simple

Rodrigo Gavela, favorito 
en el maratón de Cataluña

“Jugar contra el Madrid 
en el Calderón es emotivo”

BARCELONA (Efe).- El 
atleta leonés Rodrigo Gavela, 
actual plusmarquista nacional 
de maratón (2h.lO:27), y la ita
liana María Alda Manzone 
(2h.37:12) son los máximos 
favoritos a la victoria final de 
la decimoséptima edición del 
maratón Cataluña, que se dis
putará el próximo domingo.

El recorrido de la presente 
edición será el mismo del de 
los Juegos Olímpicos, entre la 
población de Mataró y Barce
lona. Será la quinta ocasión 
consecutiva que se repita el 
mismo trazado, con paso por 
las localidades de Cabrera, 
Vilassar, Premiá, Masnou, 
Montgat, Badalona, Sant 
Adriá, para finalizar en el esta
dio olímpico de Montjuic.

La marca personal acredita
da por Gavela (2h.10:27), un 
licenciado en Ciencias de la 
Información de 28 años, supo
ne la mejor de los que par
ticiparán en la prueba.

Sus máximos rivales al triun
fo final serán el español Juan

•W1

Cita con el atletismo de élite del viejo continente.

banco de pruebas para jóvenes 
dispuestos a abrirse paso y para 
veteranos en busca de su última 
oportunidad.

El británico Colin Jackson, 
que pretende conseguir los 
títulos de 60 metros lisos y con 
vallas, será la figura indiscu
tible en categoría masculina, 
mientras en la rama femenina 
comparten el estrellato la fran
cesa Marie-José Pérec y la ale
mana Heike Drechsler, cam
peonas olímpicas y mundiales 
respectivas de 400 metros y 
longitud.

La selección española, com
puesta por veinte hombres y 
seis mujeres y con una edad 
media de 26 años, acude a 
París con el propósito de con
solidarse como primera poten
cia continental del medio fon
do.

Carlos Montero (2h.13:30), el 
keniano Nicholas NGatia 
(2h.14:20), el portugués 
Domingos Neves, campeón de 
su país, y los locales Emiliano 
García y Benito Ojeda, que 
intentarán lograr la . marca 
mínima (2h.l 6:00) que les per
mita participar en los europeos 
de Helsinki.

En féminas, la lucha estará 
centrada entre la italiana Man- 
zone, que tiene acreditado un 
mejor tiempo personal de 
2h.37:12, y la rusa María Iva- 
nova (2h.38:12), mientras que 
la catalana Nuria Pastor 
(2h.43:00) será la principal 
baza de las españolas, que no 
contarán con la presencia de 
María Luisa Muñoz, flamante 
plusmarquista nacional de la 
especialidad (2h.31:01).

Tampoco estarán presentes 
en la prueba barcelonesa los 
actuales campeones de España, 
José Apalanza (2h.l 6:08) y Ana 
Isabel Alonso (2h.33:17), que 
consiguieron la victoria en 
Sevilla.

Los mediofondistas españo
les aspiran a traducir en éxitos 
mensurables su excelente posi
ción en la clasificación mundial 
de la temporada. Luis Javier 
González, el único campeón en 
ejercicio, ocupa el segundo 
puesto en 800, Manuet Pan
corbo el sexto en 1.500; Enri
que Molina el tercero en 3.000, 
y Anacleto Jiménez el cuarto 
en esta misma distancia.

Faltan en la selección Sandra 
Myersfp campeona europea de 
400 metros en Génova’92, que 
ha renunciado a estos Campeo
natos para preparar a fondo 
los Europeos al aire libre de 
Helsinki, y el campeón olím
pico de 1.500 metros, Fermín 
Cacho, en cuyos planes tam
poco entraba este torneo.

Las esperanzas españolas de 
medalla se centran en el lan-

MADRID (Efe).- Hugo 
Sánchez, delantero mexicano 
del Rayo Vallecano, que el 
sábado jugará contra su ex 
equipo, el Real Madrid, en el 
que fue su primer estadio en 
España, el Vicente Calderón, 
comentó ayer que será un par
tido “muy emotivo” para él, 
y que confía en conseguir su 
primer victoria ante los madri
distas con la camiseta fran- 
jirroja.

•“Jugar contra el equipo con 
el que he conseguido tantos 
títulos, en el estadio del club 
que me abrió las puertas en 
Europa y España va a ser muy 
especial y emotivo para mí. Es 
una mezcla sentimental que 
quiero disfrutaría”, señaló 
Hugo.

El mexicano se mostró opti
mista ante este encuentro y 
aseguró que será una “buena 
oportunidad” para que el Rayo 
consiga puntuar por sexta vez 
consecutiva, y para que él 
aumente el número de goles 
que ha conseguido esta tem

zador de peso Manuel Mar
tínez, quinto en la lista europea 
del año; en el ochocentista Luis 
Javier González, el europeo 
más rápido de la temporada 
invernal; y en los representan
tes de 3.000 metros Enrique 
Molina y Anacleto Jiménez.

El asturiano José Arconada 
es capaz de los mejor y de 
lo peor, como ha demostrado 
en su larga trayectoria europea, 
y la alavesa Maite Zúñiga se 
ha propuesto conseguir una 
medalla con que adornar su 
brillante hoja de servicios, en 
la que destacan dos finales 
olímpicas en 1.500 metros.

El leonés Manuel Martínez, 
autor de la quinta mejor marca 
europea dél año en lanzamien
to de peso, compite hoy en la 
primera jornada de los Euro
peos en pista cubierta con la 
intención de luchar sin com
plejos por una medalla, que 
sería un logro histórico en el 
atletismo español.

El discípulo de Carlos Buron 
no ha querido, sin embargo, 
obsesionarse con el podio. A 
sus 19 años sabe que le aguarda 
una larga carrera deportiva y 
que con su reciente marca de 
20,02 metros, tanto puede 
ganar medalla como terminar 
en el sexto puesto, ya que en 
el concurso estarán los mejores 
del escalafón anual.

Doce de los veintiséis atletas 
que componen la selección 
española participarán hoy en 
la primera jornada. Los dos 
lanzadores Martínez -Manuel y 
José Luisserán los primeros en 
hacerlo, en la calificación mati
nal. Si pasan la criba, estarán 
en la final vespertina.

porada.
“En el equipo hay buen 

ambiente y los resultados nos 
están acompañando. Además, 
el Madrid vive una situación 
un poco rara por el cambio 
de entrenador y jugará con 
cambios en su estructura y eso 
nos puede favorecer”, dijo.

Hugo indicó que, en este 
momento, prefiere jugar frente 
al Madrid en el Calderón, por
que el partido reúne así unas 
condiciones “que pueden favo
recer al Rayo”.

Para el delantero mexicano, 
buen conocedor del Real 
Madrid por los años que jugó 
en este equipo y los títulos con
seguidos con la camiseta blan
ca, el conjunto madridista 
“puede salir adelante gracias a 
la calidad de cada jugador”.

“En la etapa dorada que 
ganarnos cinco Ligas seguidas, 
había menos rigidez táctica y 
mucha disciplina en el juego. 
Con Toshack como entrenador 
tuvimos el juego más brillante”, 
añadió.

BARCELONA R 
quín Sabaté, preste 
Esport Ciclista Barcelos 
dad organizadora de B 
Catalana de Ciclismo, s 
tró satisfecho por la" 
sición de los equipos e? 
participantes en la pn®'

Sabaté confirmó ^ 
diecinueve los ed^'^ 
tomarán parte en h f 
edición de la Semana 
de Ciclismo, que so y® 
día 21 en Lloret de 1»

El presidente de la« 
organizadora se 1^ 
embargo, “de las difi- 
cada vez mayores, qn^ 
la Unión Ciclista W^ 
(UCI) en las pruebas^ 
dir que se otorguen ow 
mios a las firmas co®

El responsable de 
nización se quejó » J 
Tour de Francia sea 
carrera en la que 
tener iniciativas, ya h 
demás se lo 
agregó que a todos 
venientes hay q . 
crisis económica e^ 
se nota especiaim 
hay que concreta ' 
de etapa con 
ayuntamientos • .

Por ello, suma ^^. 
ción se centra e 
que ha tenido cor 
sición de los 
por lo que prcc> _^^,; 
zas en confección ¡-,.. 
do, buscando nue 
tes para que 
intentas crear 
aliciente, con 
final para ^100^^ 
queada la PJ^ en g 
siempre te one - 
cipación acorde 
que hasdise^n^,,.;

Sabaté se mo ^.; 
con los diree .

por lo que n P 
guna queja _

“Clas-Mape ^^ 
Rominguef. fl¡i|„,. -

enfocar la ’ 
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4 Artículo 
Consonen, 

te 
Hombre

Rampa

La misma 
vocal

__I___
Elegir Conso nar> 

te

Artículo Atraviesa

Consonan, 

te

Muestra 
sumi
sión

7 "

4

4 <3

.Coaligo 

Preposi

ción
ir"

Planos

—J¿__ 

Uniate con 

aguja t 

hilo

Consonan.

” fe canta, 
tífico

.Iglesia 

Preposición 
insepara

ble

i Campeón 

Pintor 
español

4 Pronombre 
personal 

Conspnan- 

Émulo 4

4

*
Ente

Volvéis a 
leer

Caudillo 
árabe 
Flor

Entregad la 4

<7

Expatriar 
Barco 

Nota mu
sical

, Lir-aie 
Sigr'o oel 
. Zodíaco

Escasa 

Humedecer

4

A
Consonan- 

te
Consonan- 

te

4 4
Bullicio Culpada

Esbirros Conso
ne nte

■oJinN 
:9I. .-ouozo :gi --oxjnH 
;Zl ••O|nuj3 ;ii --oqujoa 

'■o6jjA :¿ --06160 ;g --OJ

1: Después.- 2: Solo en su especie.- 3: RÍO espa
ñol.- 4: IndTgena norteamericano.- 6: Repito.- 6: Ra
za de perro.- 7; Signo del ZodTaco.- 8: Uso mal y con 
exceso.- 9: Prometido, enamorado.- 10: Timbal.- 11: 
Rival.- 12: Heróico, glorioso.- 13: Vuelvo.- 14: Ro
bo .• 15: Estado alotrópico del oxígeno.- 16: Peregri - 
no, recorro.- 17: Excluyo, libro de Impuestos, cargas, 
etc.- 18: Alimento.
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TRARespalda.

Escuche los consejos de 
y "° ®ea tan escéptico.

Sorpresa agradable.
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

(1) Sinónimos de “predic
ción”.

ÍA^RO
TR ' ^oena.
que deseche sus dudas; aun- 
do dpi ^^^^ convencido de haber obra-

• Olvide a esa persona.

S®«s
isÁSío^-
'‘3 no 1 '~*' ®®”^® ^“® hasta aho-
entendpr^ comprendía, comienza a 
AMOR ’“’ P“"‘os de vista.

o sea tan escéptico.

’®ncia a PC °,conceda tanta impor-

'^cntrarse á resultará difícil con- 
AMOR M !• - ® ^os problemas.

- Noticias excelentes.

5'^hco : ®“ trabajo es de tipo 
AMOr’. c tt^PTación será enorme, 
"^^talgia ''trentro que le llenerá de

v^^AJO., y abatimiento, 

^“c toda 1 ^t^brá abrumado al 
^^“tto de<;pa^ ''^'’Ponsabilidad de

• ^^OR-Su ^usted, 
popularidad aumentará.

ACUARIO
SALUD.- Dolor de pies.
TRABAJO.- Si desea triunfar, trabaje 
en equipo.
AMOR.- No sea impaciente.
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LIBRA
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No afloje ahora en su 
trabajo; la meta ya está cerca.
AMOR.- De ese paso cuanto antes 
y no lo piense más.

ESCORPION
SALUD.- Dolor de espalda.
TRABAJO.- No sea orgullo ni mire 
a la gente con aires de superioridad. 
AMOR.- Cambio importante en su 
vida sentimental.

SAGITARIO
SALUD-- Muy buena.
TRABAJO.- Concéntrese en la tarea

9
que le preocupa, pero sólo durante 
sus horas de trabajo.
AMOR.- Noticias excelentes.

10

11

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Su intuición le permitirá 
resolver cierto problema relacionado 
con su trabajo.
AMOR.- Visita inesperada.

PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Hoy se sentirá seguro. 
AMOR.- Acepte esa invitación, aun
que no le apetezca; es posible que 
encuentre a su media naranja.

^'^’í*Uv^^ Hoy

en esne ambiciosos y fuertes. Dotados de una vitalidad extraordinaria, tendrán 
, ^’^ en el terreno económico.

o: 3

HORIZONTALES: 1: Cada 
uno de los conductores que 
establecen la comunicación 
entre un aparato eléctrico y un 
generador de corriente. 2: Filó
sofo escolástico francés. 3: Plan
ta acuática ninfácea. Al revés, 
máquina para levantar pesos. 4: 
Ligo. Preposición. Une. 5: Al 
revés, pronombre. Partícula 
eléctrica elemental. Al revés, 
artículo. 6: Desafiar. Preclaro, 
ilustre. 7: Terminación verbal. 
Rumiante cérvido. (Pl). Pro
nombre. 8: Poesía. Señal de 
peligro y petición de auxilio. 
Oficial del ejército turco. 9: 
Aposento. Población italiana. 
10: Locura o delirio parcial. 11:

g~^rai 
JL n 
V W

N 
O

Z

X NS

U 
o 
H

í 

a

Al revés, unieran, confederaran.
VERTICALES: 1: De laurel 

(Pl). 2: Ciudad holandesa. 3: 
Quebrado. Ala de un ave sin 
plumas. 4: Demostrativo. Océa
no. Nombre de mujer. 5: Anti
gua lengua de Provenza. Diosa 
romana. Al revés, letra griega. 
6: Abortos. Regla. 7: Al revés, 
artículo. Novenos. Partícula 
inseparable. 8: Estuario. Pro
nombre. Deidad babilónica. 9: 
Al revés, uno, confedero. Con
tinente. 10: Arte de pronunciar 
bien y hablar con propiedad. 
11: Natural de cierta región del
Reino Unido 
Plural).

(Femenino y

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR:
LES: 1: Meditar. 2: Galantear. 3: Late. Fría. 4:

HORIZONTA-
Ara. Sem. abl.

5: Ur. París. Ar. 6: Rodar. Lerda. 7: eC. Sacar. As. 8: Ahí. 
San. Ave. 9: Rana. Orín. 10: Salamanca. 11: Managua.

VERTICALES: 1: Laurear. 2: Garrochas. 3: Mata. ínaM. 4: 
Ele. Pas. Ala. 5: Da. Saras. An. 6: Inter. Calma. 7: TT. Milán. 
aG. 8: aeF. Ser. onU. 9: Rara. Arca. 10: Ribadavia. 11: Airasen.
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la noche:

de la noche:

XIUARROBLE^

Bajas, 1.A.
MARTINEZ,

HELUN

—
r—

LA RODA

ALMAJO

Temperaturas sin cambios

SANTORAL
Santos Cándido, Constantino, Fermín, Pedro y Primo.

lür ‘

EL SOL Y LA LUNA

CARLOS III CANDILEJAS I CANDILEJAS II

CERVANTES GOYA PALAFOX

Efemérides Farmacias

El tiempo

Santoral

Carteleras

El sol sale a las 06,33 y se pone a las 18,16 (H. S.), 
La luna sale a las 05,47 y se pone a las 17,48 (H. S.).

Bomberos, 
Cruz Roja,

Vie 
Ma

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO 
Hiedra, 18.

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pí y Margallj 3.
PARA MANANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pí y Margall, 3.

TOBARRA

Según los datos del Servicio de Teletiempo del Instituto Nacio
nal de Meteorología, la temperatura máxima prevista para hoy 
será de 17 grados, mientras que la mínima registrará los 4 
grados. El cielo estará poco nuboso con brumas matinales y 
el viento soplará flojo y variable.

Policía Munic>P‘ 
Centro de Sa u^- 
Centro de Salu 
Guardia Civil-- 
Bomberos........

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y

PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, 
Plaza Constitución, 2.

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.

NACIDA AYER

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 70
Días hasta finalizar el año: 295 días

SENSACIONAL ESTRENO.- Un film 
dirigido por Richard Attenborough. 

Nominado con un Oscar como mejor 
guión adaptado.

TIERRAS DE PENUMBRA
No recomendada para menores 

de 13 años 
Anthony Hopkins, Debra Winger y 

Edward Hardwicke 
Pases: 5,30 - 8 y 10,30.

SENSACIONAL ESTRENO.- “Una de las 
mejores películas del año". 

2 NOMINACIONES a los GLOBOS Dt ORO. 
Mejor actor secundario y’mejor actriz 

secundaria.

ATRAPADO POR SU PASADO
(No recomendada para menores de 18 años) 
Al Pacino, Sean Penn. Penelope Ann Miller, 

Jhon Leguizamo y Joseph Siravo 
Sesiones laborales; 7 y 10 

Sesiones sábados y festivos: 5 - 7,45 y 10,30

SENSACIONAL ESTRENO. Película 
nominada al GLOBO DE ORO y 

seleccionada en el Festival de CANNES de 
1993.

MUCHO RUIDO Y POCAS 
NUECES

(Recomendada para todos los públicos). 
Denzel Washington. Kenneth Branagh y 

Emma Thompson.
Pases: 5,45. 8.15 y 10.45

CONTINUACION DE ESTRENO.- El 
Último film del genial director Bernardo 

Bertolucci 

EL PEQUEÑO BUDA 
(Recomendada para todos los públicos) 

Keanu Reeves, Chris Isaak, Bridget 
Fonda y Alex Wiesendanger

Sesiones laborales; 7 y 10 
Sesiones sábados y festivos: 5 - 7,45 y 10,30

SENSACIONAL ESTRENO. Un extraordinario 
plantel para una gran película.

LA CASA DE 
LOS ESPIRITUS

(No recomendada para menores de 13 años) 
Winona Ryder, Jeremy Irons. Maryl Streep. 

Antonio Banderas, Glenn Glose 
Sesiones laborables; 7 y 10 

Sesiones sábados y festivos; 5 - 7'45 y 10’30

-Artículo®(;oc’-2,})VÍ
(abierto todos los ^jggtivosl 

incluso domingos y

LA RODA
Policía Municipal- 
Guardia Civil.....  
Casa de Socorro.- 
Cruz Roja...........

HELLIN ,;
Comisaría de P^l'^’^A 
Servicio Urgencias ^^j 
Policía Municipal.... '^,

Emergencia de Gas Cb^ 

Mancha................... .

---------------------n 63®^

SENSACIONAL
comic de IVA;^^^ r 

esforzado grupo d aplazo. ^^^^ 

“HISTORIAS DE LjC.;;) 

(No recomendada Puglia.J^iff^* 
Juan Echanove, Jo j gg^aioir^

Marc Martínez, 

Sesiones: 6

1851 .- Estreno de “Rigolet- 
to”, considerada la obra maes
tra de Verdi, en el teatro La 
Fenice, de Venecia.

1875 .- El general carlista 
Ramón Cabrera firma en París 
su acta de adhesión al Rey 
Alfonso XIL

1911.Por primera vez se ele- 
. va un aeroplano en el aeró

dromo de Cuatro Vientos (Ma
drid).

1915 .- Revolución mexicana. 
Emiliano Zapata entra en la 
capital, de la que huye el gene
ral Obregón.

1917 .- Primera Guerra Mun
dial: Los ingleses se apoderan 

. de Bagdad.
1931 .- Paulino Uzcudun ven

ce por K.O. al boxeador cali
forniano Kennedy.

1933 .- Toda la región meridional de California, principalmente 
la ciudad de San Francisco, es sacudida por un violento terremoto. 
Enormes pérdidas en vidas humanas.

1960 .- Lanzamiento del cohete estadounidense Pioneer V con 
el objetivo de llegar a Venus en cuatro meses.

1969 .- Rafael Caldera toma posesión de la presidencia de 
Venezuela.

1973 .- Los gaullistas ganan en la segunda vuelta las elecciones 
legislativas en Francia.

1975 .- Acusado de una supuesta conjura militar, el general 
portugués Antonio Spínola busca refugio político en Brasil.

1977 .- El Gobierno español, presidido por Adolfo Suárez, 
aprueba una amnistía total.

1981 .- Auto de procesamiento contra el general Alfonso Arma
da Comyns por su participación en el intento de golpe de 
Estado del 23 de febrero de este mismo año en España, por 
el que fue condenado.

1985 .- Mijail Gorbachov, presidente del Presidium del Soviet 
Supremo de la URSS, cuatro horas después de la muerte de 
su antecesor, Konstantin Chernenko.

1987 .Helmut Kohl es reelegido Canciller de la República Fede
ral de Alemania, tras el triunfo de su partido en las elecciones, 
el 25 de enero..

1989 .- 24 jefes de Estado firman la Declaración de La Haya 
para crear, dentro de la ONU, una autoridad mundial que 
proteja el medio ambiente.

1990 .- Patricio Aylwin asume la presidencia de Chile y pone 
fin a dieciséis años de dictadura militar.

1991 .- Felipe González publica la lista de su sexto Gobierno, 
en la que figura Narcís Serra como vicepresidente y entran 
seis nuevos ministros.

MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30.
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10
MOLINA, Feria, 61 y MEDRANO, Lepanto, 76 
(Junto Ambulatorio Pedro Coca).
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61.

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8. 
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
(De 9 a 1,30 LUIS ALARCON).

ALBACETE
Parque de Bomberos..)^!
Policía Nacional...... - 
Policía Municipal.... -Jl
Guardia Civil.2211 00-3'
G. Civil de Tráfico... -31 
Casa de Socorro.....yd* 
Cruz Roja Ambulancia
Urgencias................ 'í
Hospital General..... ¿' 
Alcohólicos Anónimos^ 
Estación de FerrocamU;
Telégrafos............
O. Reclamación’ 
cios................. -........
Protección Civil.......  
Tele-Ruta (Madrid) 

.............
Teléfono de la Esperáis, 

-Teléfono del Vecino

El Instituto Nacional de Meteorología (INM), anuncia nubo
sidad en aumento en las regiones cantábricas, con posibilidad 
de algún chubasco débil y ocasional. Intervalos nubosos en 
Navarra, Pirineos y sistemas Ibérico y Central, con posibilidad 
de algún chubasco vespertino aislado. Nuboso en el norte de 
Canarias y Estrecho, y nubosidad de evolución en el interior 
de la Península. Brumas y bancos de niebla en la cuenca del 
Ebro, Andalucía y litoral levantino. Viento moderado del noreste 
en el litoral norte de Galicia, de Levante en el Estrecho y 
litoral mediterráneo andaluz, débil a moderado del noreste en 
Canarias.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso, nubosidad de evolución 
en los sistemas montañosos. Temperaturas sin cambios o lige
ramente más bajas. Viento flojo variable.

ALMANSA
Parada de Taxis....yi
Bomberos...... ""T'geléf
Hospital Ntra. Sra-...

Policía Municipal-" y 1 
Guardia Civil...... ...
Cruz Roja...... ••'■"'...> ‘
Casa de Socorr

SENSACIONAL ESTRENO. 
Nunca subestimes el poder de 

una mujer.

-Les ofrece s ^^^ 
cabinas 
-Revistas 1 ^

.Articulo® 'foK^

Don Johnson, Melanie Griffith, 
John Goodman, 

Todos los públicos 
Sesiones: 6, 8,15 y 10,30.

M.C.D.2022
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LA
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL HOGAR

Telf. 21 71 71I í SANCHEZ Y MURCIAlío
 ̂
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^ 
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CADEMIA

EMAS
UNIVERSIDADES 

OPOSICIONES ORDENANZAS 
(UNIVERSIDAD 30 PLAZAS.)

HORARIOS MANANA12-1 8.000 Pts/MES
»* TARDES 9-10 TEMAS INCLUIDOS
^ «mon Abril, 13 (frente al Parque). Teléfono: 22 67 66

HIGINIO OUVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

APROVECHE ESTA OPOSICION: 
AUXILIARES DE SERVICIO (ORDENANZAS)

Para la:
UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA
* Inminente convocatoria de 30 plazas.
* Sólo certificado de Estudios Primarios.
* Temario y test propios'.

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

HIGINIO OLIVARES I
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!

Preparamos todas ¡as mater¡as de:

* E.G.B.-B.U.P.- C.O.U.- F.P.I.- F.P.II
* UNIVERSITARIOS-ESCUELAS POLITECNICAS 

IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

¡INFORMATE EN:
C/ Marqués de Viüores, 18 - Te¡. 23 31 11-ALBACETE

CORREOS

1 600 Dlazas aorox

¡¡INMINENTE CONVOCATORIA’!
OFERTA PUBLICA 1994

1
GAONA, 5 
S 2410 04

¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!
OPOSICIONES JUSTICIA

OFICIALES
746 PLAZAS

CONSIGUE EN SOLO UNOS MESES 
EL TITULO OFICIAL DE FPI

AUXILIAR DE CLINICA

Sü^ UNIVERSIDAD C. LA MANCHA
Clases impartidas,-por funcionarios del Ministerio de 
Justicia. iLos mejores profesores!. COMPRUEBALO

* Sin estudios previos.
* Curso intensivo de mañana, tarde y noche. 

Exámenes en Mayo

OPOSICIONES INSALUD

' 3Q plazas aprox.

ys comenzadas. Nuevos grupos.

^ AC ADEMIA GASPAR ROMERO
P^Rí^fc.ií/J'INTE. 1 2. ENTPLA A Al RACFTF TFF. 99 R9 ni
^ PLAZAS ^crñ '* '^»»"«»fflavm«a=H^i=^grf-<y4«i
nr>»Ü^^^^^ETAR|0S AYUNTAMIENTOS: YA CONVOCADAS

o ECONOMICAS 0 EMPRESARIALES.
p. INFANTIL. MUSICAL, FISICA E INGLES

¡^^'OS'‘I® plazas de cada espec¡a¡¡dad en la Academ¡a. 
Y SABADOS MAÑANAS Y SOLO SABADOS MAÑANASAYUDAM, CO,. " '" * * iiiiiniiattmaamiaiamt 

TiniJiíI^ DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

^XIMA CONvnCATQpi A_ QE 504 plazas.
"¿¿^¿;^ff£!^ 746 PLAZAS; AUXIUARES1.508; AGENTES 970

&

-----^lítHblDAD CASTILLA-LA MANCHA: 25-30 PLAZAS 
rr:»£^L0CAL: PROXIMA C0NV0CAT0R¡A

~~!^NZADAS EN TOnns LOS GRUPOSi

C/ Mayor 41,2-
albacete

^^^¡^ICAD
Sm?^S^ SOlínc c^^jy^NTE A PREPARACIONES 

^^ "EGRESO EN® ^®P^CIALISTAS EN OPOSICIONES 

^'^ADEMIAS DE LOS 3 EJERCITOS

SUBOFICIALES
CUERPO DE LA POLICIA

INSTITUTOS POLITECNICOS
TEMAr?os’'SL^®''^***ENTE MILITAR CON TITULACION UNI-

CENTRO DE ESTUDIOS

..;~JJARDIOIA
*“^>0 Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

UNlVERSlDAn
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AUXILIARES
1 508 PLAZAS

AGENTES
970 PLAZAS

¡¡inminente CONVOCATORIA!!

AUXILIAR DE ENFERMERIA

Comienzo inmediato de nuevos grupos INFORMATE
COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS DE POLICIA MUNICIPAL

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 1 2, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA

GEOGRAFIA E HISTORIA, PSICOPEDAGOGIA, TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA 
Y COMERCIAL. TAMBIEN CLASES SOLO DEL TEMARIO COMUN.

Información sobre número de plazas de cada Cuerpo, en la Academia. 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

INSALUD: 6.400 PLAZAS GRUPOS DE GESTION, ADMTVOS, AUXILIARES,
CELADORES, AUXILIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO

CUERPO NACIONAL DE POLICIA: 1.200 PLAZAS

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS SUPERIORES DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

CLASES INICIADAS EN TODOS LOS GRUPOS

ACADEMIA

¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!
* Abierto plazo de matrícula para el curso de preparación 

al ingreso en la Policía Local del Ayuntamiento de Albacete.
* Clases impartidas por funcionarios de la Policía Local.
* Incluimos temario oficial, pruebas físicas y tests 

psicotécnicos.
ACADEMIA MAYPE. GARANTIA DE EXITO.

Plazas ¡imitadas

A ,, | ^ ^ JUUJLTICKJNTRO DJK 
rVlil<l"D ENSEÑANZAS

CURSO DE INFORMATICA 
TECNICO EN OFIMATICA

MODULO!: SISTEMAS OPERATIVOS
MS-DOS 6.0
WINDOWS 3.1

MODULO 2: PROCESADOR DE TEXTO
WORDPERFECT 5.1

MODULO 3: BASE DE DATOS 
DBASE IV

MODULO 4: ENTORNO GRAFICO

COMIENZO DEL CURSO EL DIA 1 DE MARZO.

iOi|li«ecto Vandelvlra, 32 ♦ Teléfono 22 05 31 ♦ ALBACETE

0 so
 

C
/l 0

PREPARACION COMPLETA CON PRACTI
CAS EN CLINICA DE ALBACETE GAONA, 5 

SPA 10 04

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
■ * e/ TINTE, 12, ENTPI-A. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CORREOS (AUX. CLASIFICACION Y REPARTO): 1.600 PLAZAS
INMINENTE CONVOCATORIA.

CONTABILIDAD Y CALCULO FINANCIERO
CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS PARA: BANCA, CAJAS 
DE AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y 
EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, FP., ETC..

APOYO FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO. EGB, BUP, COU, 
FP. ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS.

CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA NIÑOS. 
PRESTAMOS ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTA
MENTE CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

CLASES INICIADAS EN TODOS LOS GRUPOS.

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

Calderón de la Barca, 3 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

Consigue tu certificado 
UNIVERSIDAD DE LONDRES

Exámenes en nuestro centro
Matrícula hasta 20 de Abril

UNIVERSIDAD CAMBRIDGE
Matrícula hasta 15 de Marzo

Inscripciones y preparación en nuestro centro

ACADEMIA ATLANTA
INFORMATE EN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35

o M V N 1 c ^

P. ROMANO, 1 52 03 66

CURSO LABORAL FISCAL Y CONTABLE 
DURACION 150 HORAS 

COMIENZO DIA 1 5 DE MARZO 
CONTENIDO

- CONTABILIDAD FINANCIERA MANUAL
- CONTABILIDAD FINAN. INFORMATIZADA ,
- LABORAL (NOMINAS. S.S.. Y CONTRATOS) Z^^^op i d,ario\
- FISCAL I.A.E. 1*
- RENTAS Z —^ ' B

HORARIO DE 8 A10 DE LA NOCHE " •■’"»'"“■ '

ir 
0

Concepción, 12-3- Izqda. Tlf. 21 85 48 - 52 08 52 Fax: 52 08 52 ALBACETE FORMA Y CONTRASTE S.L
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•. ....
EMPLEO

• SE NECESITAN chicas 
con experiencia para traba
jar en heladería. Tef. 
23 89 46

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle López de Vega 
4 dormitorios y salón. Faci
lidades de pago. Tfno; 
50 42 06.

• VENDO casa en Tinaje
ros. Tel: 45 50 29.

• IMPORTANTE EMPRE
SA por ampliación de su 
departamento de ventas, 
precisa personas mayores 
de 25 años, con ganas de 
trabajar. Interesados llamar 
al teléfono: 21 33 99.

• SE NECESITA cocinero 
profesional para restaurante. 
Tef. 21 00 25

• EMPRESA de servicios 
necesita conductores con 
experiencia para vehículos 
de gran tonelaje. Dirección 
Juan de Austria, n® 7, hora
rio de 5 a 7. Preguntar por 
la señorita Rodríguez.

............. _--------------- -------

VENTAS

• OCASION vendo plaza 
de garaje. Calle Carmen. 
Muy amplia. 1.300.000. 
22 71 52.

• SE VENDE Ford Sierra 
Laser 2.000 AB-H. Estado 
impecable. Tef. 23 00 74

• SANCHEZ DEL RIO ven
de apartamento y piso calle 
Granada, 2 y 3 dormitorios. 
Facilidades de pago. Tfno; 
50 42 06.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Francisco 
Pizarro cuatro dormitorios y 
salón. Garaje. Tfno: 
50 42 06.

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m®. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m®.

TeIf: 21 12 52

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. TeIf: 21 12 52

• WOLKSWAGEN tipo “es
carabajo”, vendo. Modelo 
1300, en perfecto estado' y 
a toda prueba. Teléfono. 
21 70 76 Albacete.

• ALQUILO vivienda cén
trica y chalet en urbaniza
ción Las Viñas. Amuebla
dos. Tel: 908-86 45 08

• VENDO Lada Niva 4x4. 
AB-M, con 14.000 Km. con 
extras. Tef. 50 86 36

• VENDO furgoneta Ford 
Transit Capitoné. Con 
55.000 Km. Tef. 22 49 01

• SE ALQUILA local comer
cial de 125 m^ en Plaza de 
la Catedral, TeIf: 52 02 51.

• SE ALQUILA planta de 
120 m^. totalmente acondi
cionada para oficinas. Tfno: 
23 34 39.

ALQUILER

• ALQUILO piso amuebla-
• VENDO piso Parque do, 3 dormitorios, 50.000

• SE VENDE piso lujo. 
Zona parque. 200 m^. Tef. 
968/ 24 67 68

Lineal. ,90 m^. 4 habitacio- 
'nes, salón, 2 baños, cocina 
amueblada, 2 terrazas. Pla
za garaje. Tef. 23 49 39. 
Tardes.

ptas. C/ Arquitecto Vandal- 
vira. Tfnos: 23 90 59 - 
22 61 21.

• VENDO plaza de garaje. 
C/ Filipinas, junto Iglesia El 
Pilar. Tel: 20 51 10.

• VENDO finca rústica. 125 
Hz. Tel; 45 50 29.

• SE ALQUILA apartamen
to a estrenar en C/ Rosario, 
4. Edificio Toscana. TeIf: 
52 02 51.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. C/ Hellín. Tel: 
23 57 99. Atenderá Srta. Isa
bel.

• ALQUILO plazas de gara
je, con mando, zona Fátima. 
Teléfono: 23 34 39.

• LAS ALIANZAS: No he 
encontrado nadie que me 
llene sentimentalmente. 
Ingeniero, 27 años, 1 ’80 
conocería chica soltera has
ta 30 años. Fines serios 
52 15 90.

UMPira

• ALQUILO apartamento 
"sin muebles. 2 dormitorios. 
Garaje y piscina. Tel: 
21 51 39 tardes.

• SE NECESITA chico para 
compartir piso. Tel; 
22 39 44.

• LAS ALIANZAS: Funcio
naria, 41 años, soltera. 
Necesita amar y ser amada. 
Si eres amante de la natu
raleza, te espero. 5215 90.

«mAOaONO€FOS«5PK« j 
AJMPEA 0€ TUBSW YAIOIMfl 
«VBION K WeeS-AS POíSlR' 
TtlfVSON

rtítroHOi
-OFICINA 22MJ!
-PARTICULAR .52W.L

• ALQUILO piso, 3 dormi
torios. 55.000 ptas. C/ Arqui
tecto Vandelvira. Tfnos; 
23 90 59 - 22 61 21.

• SE ALQUILA piso amue
blado. Céntrico. Tef. 
50 98 08. Tardes.

• LAS ALIANZAS: Agencia 
matrimonial. C/ Rosario n®
4. 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono: 52 15 90

• SE ALQUILA oficina en 
entreplanta. Precio 12.000. 
Tel: 2214 53.

• ALQUILO piso frente par
que. Todo parquet. Garaje. 
156 m^. Tel: 22 59 34.

• LAS ALIANZAS: Taxista 
21 años, me gusta la músi
ca, viajar y bailar. 1 ’80 ojos 
verdes, conocería chica has
ta 25 años, relación estable. 
5215 90.

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef. 22 03 52

• LAS ALIANZAS: Soltero 
29 años, económicamente 
bien.. Conocería chica sol
tera o viuda para quererla 
siempre. 52 15 90.

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico, con calefacción. 
Tef. 22 32 98

• VENDO 0 ALQUILO ofi
cina estudio 20m 2. Calefac
ción. Ideal para dormitorio. 
Edificio Capítol. 1.800.000 
ptas. Tef. 23 47 14

AISLAMIENTO 
ACUSTICO

PLADUR 
ARKOBEL 

PKB2 
TEL: 44 30 87

• ANTENAS Instale su 
parabólica y disfrute de la 
vía satélite. 21 85 92.

anmartin
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capitol)

FUTUROLOGO HW
Ayuda a solucionar ^ 
blemas de trab^. **5^ 
cios, nervios, timicte. i 
recuperar persona arwíi 
rompimiento de bectoí 
trabajo, y rituales de iO 
magia Hindú para QJ® 
daños, negatividad y tJ^-r 
iería. Tef. 21 04 62

ALBACETE

Ai

YORKSHIREHACW
Pedigree Inglés. Lí® a 
Ozmilion. 1'800 Kg® | 

peso. Se ofrece para 0 
cruzar. Tel; MlfS j 

(Contestador aul9^ 

tico).

extraviada ps- Bi 
jeña canela y bW ^,pequeña . 

Capitán Cortes, !»
50 56 84. Se gratificara

• LE RESOLVEMOS^ 
tipo de problemas eM<J 
eos. Préstamos. " 
52 40 47. 1}

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS. MEDIANTE GAS CANAUZADOO 

BOTELLAS SU INSTALACION DE

Y AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO UMPIA Y ECOn
Butano SE LO DEMUESTRA

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 - ¡^
Climagas, S.L. - EMPRESA ÓOLABORADORA DE R«p#olBin*D^

E

Guerras, terremotos, inundaciones, sequías..., 
hacen que las dificultades de los países del Sur 

se acrecienten.
Niños sin escolarizar, pueblos sin agua potable, 

sin hospitales ni carreteras... Innumerables personas 
que no comen lo necesario para poder vivir.
El 20% de la población mundial disponemos 

del 80% de los recursos del planeta.

Colabora con

Manos ¿^ Unidas
Comité Ejecutivo: Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid • Tfno: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ah 

en las 74 Delegaciones de MANOS 

y en su Comité Ejecutivo

MANOS UNIDAS - Campana contra ei

02002 ALBftCEn 15
Teodoro Cairiino, 8. Tel. 2

Deseo recibir información de Manos

Nombre---------------------- ----------------- ------------------

Dirección------------------- -----------------------
C.P.Provincia------------------------

Manos Unidas agradece la publicación pre

HORARIO DE AUTOBUSES
PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS

Albatana 13’30-18’30 13'30 ____ Alrá7ar de .«ian .Ilian 1R'4.’i ------
Alcalá del Júcar 14’30 — Alicante y Benidorm (3) 03’10^)4'50-11'25-17’20-18'15

1 Q’1

03’104)4’104)4’50-11’25^17’20

18’15-1915-22'15

031lHH»’2Jgjí^

Almansa 09’30-11'30-12’00-13’30

17’00-18’30-19’30

13'30-19'30 —
Almena 03'05 03'05

Ayna 14’15-18’00 14'15 ____ Barcelona 00'15-14'30-23'45 flfl’l .5-14'30-23’45
—■—Balsa de Ves 13’00 ____ ____ Camooamor 12’45 03’10-12^

Bienservida 11’00-15’00-17’45 15'00-17'45 ____ Casasimarro 13’00-18’30
Carcelén 12’00-14’30-18’30 — Ciudad Real 05’00 0500 J¡»1 i

Casas Ibáñez 07’0009’30-13’00-13’45 07’0009'30-13’45 17’00 Cuenca 06’00-06’00-15’00 06’00-15'00

Casas de Lázaro
14 □ UU

18’00 .
1-7 00 

14’30

El Picazo

Iniesta (51

1830 

13’15-18'00 ____

Caudete 12’00-13’30-18’30 13’30-19’30 ____ Jaén 02'15-17’15 _______________ 02’15-17'1 j, —

El Bonillo (1) 14’00-14’30-18’00 14’30 ____ Jumilla 14'30 -— -------

El Salobral 08'00-12’45-18’00 14’15 ____ La Manga 12’00-19'05 04'15-12'00-19^

I!

Hellín 08’1509’30-11’15-12’15

13’30-14’30-16’00-18’00

20’15

06’40-11’15-13’40

18’00-20’40

06’40-13’40-20’40 Las Pedroñeras 14’30

Los Alcázares (6) 12’45 0215-1245

Madrid 02’15-09’15-19’30-11’05-12’10

16’00-17'20-17’55-18’45

321 54)91 5-10'30-11'05-1210
16'00-17'20-17'55-18^La Herrera 14’00-15’00 14’00 ____

MínqIanilla 19’00 ____ ____ Motilla del Palancar {7) 0600-14’15 1415

Molinicos 18’00 14’15 ____ Orcera 15’00 152Ü.

Montealegre del Castillo 13’30-18’30 • 13’30 ____ Puente Genave 15’00 15'00

Munera (2) 14’00 14’00 ____ Puertollano 12’15 1215.

—

Nava de Abajo v 12’45-16'00 — ____ Quintanar del Rey ' 06'00-08’15-12'30-14’15

18’30

1415

Paterna de Madera 15'00 15’00 ____
Peñascosa 18'00 ____ ____ Sevilla 02’154)6’15-12’40 021 5-061 5-124U

Socovos 15'00 15'00 ____ Tébar 14’00 - - -

Valdeganga 13'45-19’00 14'15 ____ Toledo 05'30
Villamalea 12’00-14’30-19’00 14’00 ____ Tomelloso (8) 14’00

14UÜ

Villarrobledo 08’00-11’00-12’30

13’30-15'30-17’30

19’00-20’00

12’30-19’00 — Torre Juan Abad • 16’00

Valencia 00’154)7’004)9’30-13’45-14’30

17’45-18’00-23’45

30'154)7'00-09'30-13’45-14 30

17’00-17’45-2345

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 

miércoles y jueves: 14’30

(2) Munera; viernes: 14'00-17'00

(3) Alicante: 22’15 sólo Alicante (6) Los Alcázares: lunes: 02’15-12’45

03’10-04’10 sólo Benidorm (7) Motilla del Palancar; viernes: 14’30

(4) Campoamor; viernes: 12’45-19’05 (8) Tomelloso: viernes: 14’00-17’00

(5) Iniesta: viernes: 14’30-18’00

M.C.D.2022
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La miseria que sufre esa 
zona de México, principal 
causa de la revuelta La Tribuna

TELEVISION
'^d Casas entrevistará a Gresorio Uríbe, uno de los líderes de¡ Consejo Indio

La rebelión de Chiapas en el
^ADRID. (Efe).- La rebe- 
! de los indios del Estado

irograma de la 2 “Tal cual”
cano de Chiapas, organi- 

p & en el Frente Zapatista, 
á tendió al mundo, tanto por 
■^Flnrulencia como por venir 

*^un país, México, solidario 
las causas del Tercer Mun- 

W’ uno de los más avanzados 
^mérica Latina.

miseria en que se encon- 
esa zona del país, una 
”'^ depauperadas, agu- 

^’^^f^ internacio- 
^^^^^^ “^ todos, aunque 

íRF igual, es la causa de 
lw‘''®ñielta que no tiene solu-

5

Q

r-TMBriir inmediatas. 
1 programa de La 2, “Tal 
L que dirige y presienta 
p Casas los viernes a partir 

22 horas, tratará este

tema de la mano de dos invi
tados que conocen perfecta
mente la situación y que uño 
de ellos ha vivido de forma 
directa.

Angel Casas entrevistará a 
Gregorio Uribe, que es miem
bro del Consejo Indio, que 
agrupa a los pueblos indígenas 
del continente americano, y a 
María Rogelia Jiménez, maes
tra de escuela en la localidad 
de La Margarita (Chiapas), que 
expondrán sus opiniones y las 
razones que han llevado a una 
parte de los habitantes de este 
Estado a sublevarse contra el 
gobierno federal.

En su segunda parte, “Tal 
Cual” ofrecerá su habitual 
debate, esta semana sobre el 
tema ¿quién toma la iniciativa

en las relaciones sexuales?, al 
que acudirán las actrices Vir
ginia Mataix y Mónica Randall; 
el sociólogo Carlos de Molina 
y el futbolista Javier Urru
tikoetxea.

También colaborarán un 
sexólogo, un vendedor de artí
culos eróticos y una pareja que 
realiza números porno en un 
local de Barcelona. La habitual 
encuesta se llevará a cabo en 
un pueblecito denominado... 
Coitos.

“Una vida de cine”, serie 
documental que está emitiendo 
Canal PIus los martes, estre
nará un nuevo episodio que 
tendrá como invitado al direc
tor norteamericano Martín
ScOfSese. Angel Casas, director y presentador del programa “Tal cual”.

Las películas del día
^kuedas de fuego”.- Mlck&5 

Pat O'brien son los 
de “Ruedas de 

una película que la 2 
F a las 11,30. Un mucha- 
Hnogame y de difícil carác- 
irouslgue fugarse del orfa- 
F ^u que vivía. Encuentra 

patines y a una chica que Vuseña a montar en ellos. 
IP^ tiempo, su maestría 
V^kne en un triunfador, 

t\ue muchos de sus 
se verán agudizados, 

^u cura de humildad a 
4t una grave enferme- 

lu impedirá practicar 
de sus éxitos.

^^au escándalo sexual 
.. /Antena 3 Televi- ^'^t,alasl5,30,“El gran 

sexual americano”, 1 Sémetraje protagonizado 

k,edgrave y Bronson 
Ucho personas son 

parte de Iodos ellos tienen 
muy diferentes y pare- 

'Ptrosevacomlicando. 
mtervención de los 

i ’^municación, que 

^^^ impor- 
^^^^ decide' \ -'^J^^® para que no

'“®’^ozcan sus 1 ^^^ ''ayan resol-
forma cómica.

fas pro- ^educrda”, un 
limite fc^^adÍd?''Jí^^^^^sfente

Se ha ^^^ ^ti her- 
W ^as padres. Tam-

Fernando Rey. Burt Lancaster.Laura Dem.

bien ha descubierto que los 
compañeros del Instituto son 
demasiado niños para ella. Por 
eso sale todas las tardes en bus-- 
ca de nuevas emociones con 
chicos mayores. Hasta que su 
emjor amiga y compañera de 
escapadas, se queda embara
zada,_________________________

► “Las cuatro plumas”.- “Las 
cuatro plumas” es el título del 
fantástico largometraje prota
gonizado por Beau Bridges y 
Robert Powell, y que Antena 
3 Televisión emite a las 17,30. 
Harry, un oficial británico de 
la Inglaterra victoriana, decide 
licenciarse para casarse justo 
cuando comienza la guerra del 
Sudán. Su padre le repudia y 
sus tres amigos oficiales, junto 
a su novia, le envían cuatro 
plumas en señal de cobardía. 
Harry decide limpiar su honor 
y viaja a Sudán haciendose 
pasar por nativo. _______ __

► “La venganza de Ulzana”.- 
Burt Lancaster y Bruce Davi
son son los protagonistas de 
“La venganza de Ulzana”, una 
película que Tele 5 emite a 
las 21,45. Un grupo de apaches 
comandados por el sanguinario 
caudillo Ulzana escapan de la 
reserva federal de Arizona cus
todiada por Fort Lowell. El 
general al mando del fuerte 
decide enviar una patrulla 
armada para capturar a los 
sediciosos bajo el mando del 
jóven teniente Garnett. Para 
acompañar a la expedición, el 
general designa a McLntosh, 
un maduro explorador experto 
en los comportamientos apa
ches.

► “Mi generaI”.-TVE 1 emite, 
en homenaje al recientemente 
fallecido Fernando Rey, “Mi 
general”, una película que Jai
me de Arminán dirigió en 1987 
y que está protagonizada, ade

más del homenajeado, por fer- 
nando Fernán-Gómez, Jose 
Luis López Vázquez, Héctor 
Alterio, Rafael Alonso, Mónica 
Randall y Alvaro de Luna. Un 
grupo de generales es convo
cado a un cursillo de alta espe
cialización sobre “guerra espa
cial”. Todos ellos no han pasa
do de los elefantes de Anibal 
y la batalla del Ebro, pero estos 
días de alejamiento de la 
aburrida tarea diaria son una 
tentación. El primer desencan
to se produce al ver que van 
a ser jóvnes oficiales sus pro
fesores, unos “capitancillos” 
que saben cosas de las que los 
ilustres generales no han oído 
hablar en su vida. Pero el mila
gro se produce: de pronto, 
todos vuelven a los días de 
Toledo, Valladolid o Zaragoza, 
cuando eran cadetes (hora de 
emisión: 23,15).

► “El prisionero de Parma”.-

Gerard Philippe y Renee Faure 
son los protagonistas de “El 
prisionero de Parma”, una pelí
cula que La 2 emite a la 01,00 
en su espácio Cine Club. Tras 
concluir sus estudios, el Mar
qués fabrizio de Dongo regresa 
a Parma, gobernada por el tira
no príncipe Ernesto, A raíz de 
una disensión amorosa, el Mar
qués mata a un hombre, siendo 
condenado a 20 años de pri
sión, En la cárcel se enamora 
de la hija del jefe del presidio, 
que le ayudará a escapar.

► “Con perdón de usted”.- 
“Con perdón de usted” es el 
título de la película protago
nizada por Michael Brandon y 
David Carradine, y que TVE 
1 emite a la 01,25. Se celebra 
en Francia la exposición “tres 
siglos de arte ruso”. Su pieza 
más valiosa, un pequeño icono, 
va a ser robada a pesar de las 
estrictas medidas de seguridad 
que protegen la sala. La segu
ridad del ladrón es tal que, 
antes de cometer el robo, ya 
ha vendido la estatuilla. Tom, 
el agente de la Compañía de 

, Seguros, tendrá que recuperar
ía para defender una póliza de 
20 millones de dólares.

► “La señora del Orient 
Express”.- En su espacio Ero- 
tísimo. Tele 5 emite, a las 
02,15, “La señora del Orient 
Express”, una película prota
gonizada por Melissa Lang y 
Carol Blake, Una mujer casada 
intenta que su matrimonio no 
caiga en el aburrimiento. Para 
ello, acuerda con su marido un 
viaje en el Orient Express a 
modo de amantes furtivos y 
dando rienda a todas sus fan
tasías sexuales.
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Las corridas de
Ias Fallas de

Valencia en la Segunda 
Cadena

A partir de hoy viernes y de forma 
diaria, la Segunda Cadena de Tele
visión Española inicia un espacio de 
información sobre las corridas de las 
Fallas de Valencia,.gn el que se ofre
cerá un resumen de las faenas y 
momentos más interesantes de cada 
corrida.

TVE tiene previsto emitir en 
directo tres corridas desde la plaza 
de toros de Valencia este mismo 
mes.

t»Bl
las 23,30 en la Primera

Plaza de toros de Valencia.

I

“El hotel de los 
fantasmas”, a

La Primera cadena de Televisión 
española emite a las 23,30 horas la 
película “El hotel de los fantasmas” 
(1988), dirigida por Neil Jordan.

Son sus principales intérpretes 
Peter O‘Toole, Daryl Hannah.

Argumento: El dueño de un viejo 
castillo del norte de Irlanda, acosado 
por las deudas, decide convertir el 
lugar en un hotel.

La programación de la cadena 
continúa con otro film a las 01,10 
horas, “La torre del diablo”, rea
lizada en 1972.

07,30.- PINNIC
08,00.- EL PAJARO LOCO 
08,30.- LA VUELTA AL 

MUNDO DE WILLY 
FOGG

09,00.- LA PRIMERA RES
PUESTA

10,10.-. NOTICIAS
10,15.- ESTRELLITA MIA 
11,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ALEJANDRA
16,20.- SESION DE TARDE; 

“Seducida” (1985). 
Dirección: Joyce Chopra.

18,00.- MARIELENA
18,55.- NOTICIAS
19,00.- HOMBRE RICO, 

HOMBRE POBRE
19,55.- COLORIN COLORA

DO
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,30.- VIVIR CON MR.COO- 

PER
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- GALA FOTOGRA

MAS DE PLATA
23,15.- HOMENAJE A FER

NANDO REY; “Mi 
general” (1987-ESP). 
Dirección: Jaime de 
Armiñán. Intérpretes: 
Fernando Rey, Fernando 
Fernán-Gómez, José 
Luis López Vázquez, 
Héctor Alterio

01,05.- TELEDIARIO 3
01,15.- FERIA FALLAS DE 

VALENCIA
01,25.- CINE DE MEDIANO

CHE; “Con perdón de 
usted” (1989-USA).

03,10.- CINE DE MEDIANO
CHE li; “Pequeños equí
vocos” (1988-lT).

04,35.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- 24 HORAS
09,10.- DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: AGORA
11,30.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Ruedas de 
fuego” (1950). Dirección: 
Tay Garnett. Intérpretes: 
Mickey Rooney, Pat 
OBrien. Un muchacho 
arrogante y de difícil 
carácter consigue fugarse 
del orfanato en que vivía.

13,00.- ULTRAMAN
1330.- EL RETORNO DE 

DARTACAN
14,00.- DELFY Y SUS AMI

GOS
14,30.- DAVID EL GNOMO
15,00. CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- JARA Y SEDAL 
17,00.- PARA NOSOTROS 
20,00.- MARTIN
2030.- INFORME DEL DIA 
20,50.- CICLISMO. VUELTA 

A LA COMUNIDAD 
MURCIANA

21,00.- LINGO
2130.- TAL CUAL
2330.- DOCTOR EN ALAS

KA
00,30.- SERIE ROSA
01,00.- CINE CLUB. CLASI

COS DEL CINE; “El 
prisionero de Parma” 
(1946). Dirección: Chris
tian Jacque. Intérpretes: 
Gerard Philippe, Renée 
Faure. Tras concluir sus 
estudios, el Marqués 
Fabrizio de Dongo regre
sa a Parma, gobernada 
por el tirano príncipe 
Ernesto. VERSION 
ORGINAL CON SUB
TITULOS EN CASTE
LLANO

03,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.-

0630.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
0730.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
0930.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.-TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
1430.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE I; “El gran 

escándalo sexual ameri
cano” (1989-USA). 
Dirección; Michael 
Schultz. Intérpretes: 
Lynn Redgrave, Bronson 
Pinchot. Ocho personas 
son elegidas para formar 
parte de un jurado. 
Todos ellos tienen histo
rias muy diferentes y 
parece que el juicio será 
un caso sencillo, pero se 
va complicando. Ante la 
intervención de los 
medios de comunicación, 
que lo transforman en 
una importante noticia, 
el juez decide recluir al 
jurado para que no se 
deje influir.

1730.- TELECINE II; “Las 
cuatro plumas” 
(1971-GB). Dirección: 
Don Sharp. Intérpretes: 
Beau Bridges, Robert 
Powell

20,00.- CITA CON LA VIDA 
20,30.- LAS HISTORIAS DE 

AMOR DE ISABEL 
GEMIO

21,00.- NOTICIAS
21,30.- EL CHOU
23,00.- LA GALA DEL AMOR 

Y LA MUSICA
01,15.- NOTICIAS
01,30.- SUPERBOXEO 
0330.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “Un fabuloso bri
bón” (1967-USA). Direc
ción: Irvin Kershner.

06,15.- SOÑAR CON LOS 
OJOS ABIERTOS

06,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,50.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

09,15.- LOS PERIODICOS 
0930.- ANTONELLA
10,20.- MICAELA
11,10.- COMER ES UN PLA

CER
11,30.- MI QUERIDA ESPA

ÑA
12,00.- ¿DE QUE PARTE 

ESTAS?
13,00.- A FUERZA DE CARI

ÑO
14.00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
14,30.- VEREDICTO
15,00.- LAS NOTICIAS
1530.- DEJATE QUERER 
17,00.- TOROS
1935.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21.00.- TELECUPON
21,05.- VEREDICTO
21.45.- CINE 5 ESTRELLAS: 

“La venganza de Ulza- 
na”. Intérpretes: Burt 
Lancaster y Bruce Davi- “ 
son. Un grupo de apa
ches comandados por el 
sanguinario caudillo 
Ulzana escapan de la 
reserva federal de Ari
zona custodiada por Fort 
Lowell.

23.55.- GRAN FIESTA
01.35.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,05.- PARIS-NIZA (Resu

men)
02.15.- EROTISIMO: “La seño

ra del Orient Express”
03,50.- NOVEDADES 

INCREIBLES
04,20.- CINE DE MADRUGA

DA: “El chico del pue
blo”

06,00.- NOVEDADES 
INCREIBLES

AsGcidción ''Ayiídul^ u CmniníiK" 
(Soficfle infomwción firatult» sobre prevención de minusvafías psíquicas, físicas y sensoriales) 

c/María de Molina, 64 ■ 28006 MADRID - T/nos.: 411 45 91-411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-II-11I

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III

15 meses I Parotiditis (•) Sarampiófi Rubéola

18 meses Tétanos Difteria Polio I-II-III

6 años Tétanos Polio I-II-III

11 años Rubéola 
sólo niñas

14 años Tétanos Polio I-II-III

Daryl Hannah.

07,45.- CARTA DEAK
07,55.- AVANCE DE

GRAMACION

08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Despierta peque y 
al loro.

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “La sombra del 

lobo”.
11,48.- DOCUMENTAL. UNA 

VIDA DE CINE: MAR
TIN SCORSESE

12,18.- CINE: “Fievel va al 
Oeste”.

1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14.05.- TELESERIE: Spatz.
1430.- TELESERIE: Roc.
15,00.- CINE: “El amigo ame

ricano”.'
17,02.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Reservoir dogs”. 
18,38.- NATIONAL GEO-

GRAPHIC 
CANAL+

EN

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Dog City.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- PRIMER PLANO
21,00.- TELESERIE: Primos 

lejanos.
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.-

08,00.- DIETARl 
08,03.- A LA BABAM 
08,45.- CANAL EDV^ 
09,30.- ENTRES^.
11,00.- CINEMATIN^^

Director: 
Actuando ío*¿ 

de trenes, 
persigue a caa^f 

nos que 
banco, a través 
do de Indiana.
A LA BABAL'

12,40.-
13,55.- DIETARl 
14,00.- NOTICIASE ;

16,15.- BOUS DES»^ 
1845-EL COCHEF*

TICO
1930.- EN DIRE^^

20,25.- DlETARl
20,30.- NOTICIAS^
21,10.- ELTIEM^ 

2135-

21,45.- CARTA B ,.

o
 

o

02,27.-

04,00.-

0531.-

tente al *

23,45.-

nonn^i/ÁL W/VI1NE.O 
WORLD. WAYNE’S 
WORLD, ¡QUE DES

proniet'*» .

PARRAME!
CINE: “¡Alto! o mi 

madre dispara”.
LA NOCHE MAS X: 

“Un gatito llamado Wan
da”.
CINE: “Una estación de 
paso”.

‘tu® 1 de t-

de «Í- 

ver a «“
CINE: “Asesinato en 

Portland”.
CINE: “La vieja memo
ria”.

03,15.-FIN

Uc

ard 
fal!

talé 
Bü! 
(fe 
düi 
idi

3

Trabaienios 
por la justicié'

CÁRITAS
Colabora
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M. Mercuri descansa en la Acrópolis.

ardiente de Fernando Rey fue instalada ayer en los Estudios Luis Buñuel.

DE 
IN

nio"

Í '^

U
ÜCA
LANA
NAL*
USA.-’

itroL' 

ísdo^'

^^^^^U^enterrado hoy en el cementerio de La Almudena

LA

FA.'’''

Miles de personas dan su
ultimo

sí’'

lili ' '

í' c L® “pilla 
'"'Ollo el m- "an'lo Rey, 

edada los 76 '«^ en t"^ ayer ins- 
?*.eneit^‘"<ll<» Luis 
í''“l*aS^*^*® Paseo 
>l«»i»^***’' “Hes de

S’''’cuerd^ huras, 
V,^'"’iadt???’’‘ado 3r

Mr.^tie,S^^®te.

Ííí^ ‘ras un ^®'^’cilio de

Mak*"® de ^ r hoy en el 
•¿A la única'* 1,:^ ""“lena.

11*, * de^ariñ'''’ ayer las

^e.? ’̂ mucha respucs-

Ib^í^fe'' * la 
■4***V**io¿<h*'®'*'’

KarrB! > ib '*amos
■ L ’ UronZ ^ Ser su

de 'P“d)ue n/,^ 
ioí?'’ade ^aperar. Le 

Ib e??!,'’ ^ una oc^ 
U " uun su” '^"'a

Cáncer

adiós a Fernando Rey
de vegija”, relató Mabel.

Su hija recordó a Fernando 
Rey como “un personaje 
importante del cine español, un 
buen actor y, sobre todo, un 
personaje maravilloso, una 
buena persona. Para nosotros 
-dijo- era un maravilloso padre, 
un maravilloso abuelo y una 
bellísima persona”.

Mabel agradeció el gesto que 
ayer rindió a su padre la Aca

Una carrera prodigiosa teñida de brillantez 
e inteligencia para meterse en sus personajes

El que fuera desde 1992 presidente de la 
Academia de las Artes y las Ciencias 
Cinematográficas, probó en su juventud con los 
estudios de Arquitectura y más tarde se pasó 
a las Ciencias Exactas más por satisfacer los 
deseos de su padre.

Cuando consiguió entrar en el elenco del 
Teatro Español de Madrid cambió su nombre 
por el de Fernando Rey, Sus trabajos en el 
cine estaban encasillados entonces en papeles 
secundarios de producciones históricas,

Pero fue precisamente una de esas 
producciones, “Locura de amor”, de 1948, la 
que te hizo popular tanto en España como 
en Latinoamérica, No abandonó el doblaje ni 
la locución y su voz es la de Lawrence Olivier 
en “Hamlet” y la del narrador en “Bienvenido 
míster Marshall”,

Tras “Viridiana”, de 1961, se convirtió en 
el actor fetiche de Luis Buñuel, con el que 
haría “Tristana” (1969), “El discreto encanto

demia de las Artes Cinemato
gráficas su padre, invitando a 
los ciudadanos que lo desearan 
a visitar su capilla ardiente.

La Unión de Actores lamen
tó la muerte del actor, al que 
consideraban además de un 
brillante profesional, un gran 
amigo y compañero, dijo a Efe 
Juan Matute, miembro de la 
directiva.

Según Matute, las miembros

• de la burguesía” (1972) y “Ese oscuro objeto 
del deseo” (1977),

El Festival de Cannes de 1977 fue el primero 
de los certámenes importantes en reconocer su 
trabajo y le dió el premio de interpretación 
por “Elisa vida mía”. Después vendrían la 
Medalla de Oro de Bellas Artes, un Goya, el 
Premio Nacional de Cinematografía y la 
Medalla de Oro de la Academia de Artes y 
Cinematografía,

En los 80 intervino en las producciones 
norteamericanas “La rapsodia de los cuatreros” 
y “A,D,”, y después en las españolas ”Bearn”, 
“Padrenuestro”, “Mi general”, “Pasodoble” y 
“Diario de invierno”, con la que ganó el Goya, 
También hizo teatro y televisión, a la que dio 
uno de las interpretaciones más premiadas de 
toda la historia de la pequeña pantalla: “Don 
Quijote”, una producción de TVE dirigida por 
Manuel Gutiérrez Aragón en 1992 que obtuvo 
la FIPA de Oro del Festival de Cannes,

de la Unión están “absoluta
mente consternados y entriste
cidos” por su inesperada desa
parición,

“Tenía una categoría inmen
sa como persona y la relación 
con nosotros era muy buena. 
Ha sido una persona muy que
rida y entrañable, no sólo por 
su proyección como uno de los 
mejores actores españoles sino 
también como persona”.

Atenas se paralizó 
para despedir a la 
ex ministra y actriz 
Melina Mercuri

ATENAS, (Efe),- Casi un 
millón de personas se acerca
ron ayer con ramilletes de flo
res y ramos de laureles a la 
catedral Ortodoxa de Atenas 
para asistir a la misa de cuerpo 
presente de la actriz y ministra 
de Cultura griega, Melina Mer
curi, y la acompañaron a su 
última morada, donde fue 
sepultada como un primer 
ministro.

Las autoridades de Atenas 
desplegaron más de 3.000 poli
cías para guardar la catedral 
y la comitiva de la ministra que 
perdió la batalla contra el cán
cer de pulmón el pasado 
domingo en Nueva York, y fue 
sepultada en la tierra de Atika 
que tanto amó y que la vio 
nacer hace 73 años.

El Gobierno socialista del 
primer ministro Andreas 
Papandreu, en pleno, asistió al 
oficio religioso, así como una 
numerosa representación del 
Parlamento griego, en el que 
Mercuri ocupó un escaño 
durante 15 años, artistas que 
actuaron junto a la actriz en 
sus filmes famosos, especial
mente “Nunca en Domingo” y 
personalidades extranjeras, 
entre ellos su fiel amigo el ex 
ministro de Cultura francés 
Jack Lang.

El féretro de cedro de Mer
curi se abrió por unos momen
tos en privado para que su 
marido, el director de cine y 
teatro estadounidense, Jules 
Dassin, con quien compartió 40 
años de su vida, la viera por 
última vez.

Más tarde, en torno al fére
tro cubierto por la bandera, los 
emblemas nacionales y un ico
no, se encontraron firmes y 
silenciosos, el viudo de la 
ministra y su hermano Spiros.

Entre las pocas coronas de 
flores que se encontraban fuera 
de la Catedral, ya que se pidió 
a la ciudadanía que a cambio 
depositara el dinero en una 
cuenta bancaria para la cons
trucción del nuevo Museo de 
la Acrópolis, se destacaban las 
que leían ”Melina, inmortal”, 
“Buen viaje”, “Para siempre en 
nuestros corazones”. En los 
discursos de adiós a Mercuri 
no faltó una referencia a su 
batalla incansable para que el 
Gobierno británico devolviera 
los frisos de mármol del Par- 
tenón de la Acrópolis que fue
ron sacados de Grecia.
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Gabilondo: ‘‘La 
radio local es la 
única verdad”

Iñaki Gabilondo estuvo 
ayer en nuestra ciudad, invi
tado por la cadena SER de 
Albacete, con motivo del 60 
Aniversario que cumple esta 
casa. En un café coloquio que 
compartió con profesionales 
de la información de Alba
cete, dejó constancia del futu
ro de las radios locales como 
la única verdad, señalando 
que “cuando uno habla en 
una gran cadena no habla 
para nadie puesto que se hace 
referencia a un panorama 
general que no es real para 
el oyente, ya que pierde la 
emoción y no tiene la pal
pitación que cuando se habla 
desde una radio local, trans
mitiendo una verdad de la que 
es partícipe el interlocutor”.

“La radio es el único medio 
al que se le tiene cariño: es 
como un reloj de pulsera que 
vive horas, minutos y segun
dos sin tener que parar la vida 
para escucharía”.

Gabilondo también trans
mitió la preocupación de que 
la industria de la comunica
ción se esté imponiendo a la 
comunicación asegurando de 
este modo que “para conquis
tar hoy a un oyente, lector 
o telespectador, vale todo”.

A

Chiribitas h

Lunes, 7...........
Martes, 8
Miércoles, 9
Jueves, 10
Viernes, 4........

28753
80788
40060
97009
03227

Serie 158

f TOLSUMsaA 
V FABRICA DE TOLDOS > 

ESPACIOS PROTEGIDOS 
TOLDOS 

CARPINTERIA METALICA
P. 1. Campollano, C/ C, 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETEI I

BONOLOTO
Lunes, día 7
21-22-26-29-38-42

Comple. 27 Rein. 7
Martes, día 8
11-16-17-24-43-47

Comple. 42 Rein. 5
Miércoles, día 9
11—16—24-32-42-45

Comple. 33 Rein. 7
Viernes, día 4

2—9-29-33-37-46
Comple. 47 Rein. 9

PRIMITIVA
Jueves, día 10

6—10-11-13-23-32
Comple. 21 Rein. 6
Sábado, día 5

2-14-21-32-33-44
Comple. 28 Rein. 8

Iñaki Gabilondo compartió un café con. los de su gremio.-Se definió 
ante sus compañeros como un periodista ‘bueno’, aunque no le gusta para nada 
que lo engañen, a partir de que su actitud la enfoca en el respeto y la educación 
con sus entrevistados, “partiendo siempre de la base de que yo siempre sé menos 
que ellos”. Considera a sus invitados como única parte importante de la entrevista, 
estimando que la agresividad es una legítima posibilidad del periodista.

Festival de Teatro Lírico Español de Asturias

Ana Luisa Espinosa canta 
“El barberillo de Lavapiés”

‘ ti
La soprano albacetense 

Ana Luisa Espinosa sigue 
cosechando grandes éxitos 
dentro de la lírica española. 
Su figura está' ya situada 
entre las más brillantes del 
momento, participando en 
los grandes acontecimientos 
artísticos del pais.

Concretamente, en la 
actualidad, se encuentra en 
Oviedo, donde desde el 
pasado día 4 y hasta el 20, 
tiene lugar el “Festival de 
Teatro Lírico Español de 
Asturias”.

Interviene la Compañía 
Lírica Barbieri, con su ballet 
y coros titulares, junto con 
la Orquesta Sinfónica Esta
tal de San Petersburgo.

El Festival se ha progra
mado en tres fases, cele
brándose la primera los días 
4, 5 y 6, con “La del manojo 
de rosas”; la segunda, los 
días 11, 12 y 13, con “Agua, 
azucarillos y aguardiente” y 
“La verbena de la Paloma”.

En la tercera parte, se 
presenta, durante los días 
18, 19 y 20, ”E1 barberillo 
de Lavapiés”, la populár

Carrera ascendente de Ana Luisa.

5 ’
''^

zarzuela en tres actos de 
Mariano José de Larra, con 
música del maestro Francis
co Asensio Barbieri.

En esta última fase inter
viene nuestra paisana, Ana 
Luisa Espinosa, interpretan
do el principal personaje 
femenino de “Marquesa del 
Bierzo”, mientras Carlos 
Durán interpreta el papel 
del barbero “Lamparilla”.

Las representaciones tie
nen lugar en el Teatro Cam
poamor de Oviedo, estando 
patrocinado el Festival por 
la Fundación de Cultura, 
del Ayuntamiento ovetense.

El éxito de esta progra
mación de teatro lírico vie
ne despertando un gran 
interés en varias comunida
des autonómicas, estando 
contratada la Compañía 
Lírica Barbieri para presen
tar estas mismas obras e 
intérpretes en los Festivales 
de la Zarzuela de Las Pal
mas de Gran Canaria y San
ta Cruz de Tenerife, en 
fechas próximas.

La contratación de Ana 
Luisa Espinosa en esta 
Compañía responde a los 
extraordinarios méritos y 
singulares-virtudes artísticas 
que viene acrecentando en 
una incesante, aunque cor
ta, pero ya brillante carrera 
que le ha permitido figurar 
entre las sopranos jóvenes 
más descollantes de España.

La trayectoria de la alba
cetense está respaldada, por 
otra parte, por las raíces 
familiares que despertaron 
una gran fuerza vocacional.

► Aunque no ’ estenios 
verano, la plaga de los 
dios forestales no cesa, f 
Yeste se han quemado ■ 
pimpollos, 10 pinos y 50 f 
pos. Aparte del valor fi^ 
mico (que no es poco: 1- ■ _ 
pesetas), lo peor es 10 h 
el poco monte que nos q 
sigue sufriendo.

► Habrá que esperar 
años, a ver si funcionan 
los planes de redores . 
Porque el problema 
árboles es que se <1“®® ^ 
pocas horas, pero 
muchos años en crecer.
► UnrodensehadenunJJ 
que le han robado 
perros de caza, jjj. 
nada menos que en un .^. 
de pesetas. P““ ^¿««¡« 
dad eso de que la caz 
mucho dinero.
► El conflicto de^f. 

sigue adelante, 
con sentencias su P ^,; 
cautelarmente unos 
trabajo.

► Lo malo es que- 

pagando el de 
sufrido usuario.

► Nuestro 
me, decano jgnse 
deportiva alb 
actualmente volcado 
temas de ciclismo. .
una lesión... 00 ® pdo 
deportiva, ^m^ dando P 
tranquilamente a u
la calle. Le d ^^e
pronta recupera jjabib
ha iniciado con 
vitalidad.
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